
o TEMPO - Frente Fria: Negativo. Pressão
, Atomosférica Média: 1003.9 milibares. Tem- '

peratura média do dia: 29.6 graus centígra
dos. Umidade relativa média: 78.1 por cento.
Estado Médio do Céu: Cumulus, Stratus, de
claro a encoberto, formações de trovoadas
esparsas no Planalto e litoral. Estado Médio ..

d? Tempo: Com chuvas, rápidas no Planalto fi
LItoral. Estado Médio do Tempo: Com chu
vas rápidas no Planalto e instabilidades pas
sageiras no Litoral. Prevísao: A. Seixas
Netto. Florianópolis - Sábado - 23 de fevereiro de 1974 - Ano 58 - Edição de hoje 12 páginas - No.:...17.497 - Cr$ 1,00

I /-'1FONTE da Secretaria da Fazenda informou

que o Estado de Santa Catarina foi escolhido
durante o Congresso de Administração Tri
butária realizado em São Paulo, no período
de 11 a 16 de fevereiro, para participar da
comíssão técnica permanente que prestará
assistência no setor de administração tributá
ria, aos Estados da Federação.

Falta de cerveja
põe interior sob
regime de lei seca

,

Área de terra para
ICC já está

A FESTA-ESTA NAS
o carnaval de rua de Florianópolis começa efetivamente na tarde dehoie, com a apresentação no centro, dos blocos de sujos. N� noite passada teve lugar o BaileMunicipal (P. 8 e 9).

,
' -

A Comissão Julgadora do concurso de fantasias do BaileMunicipal estava composta por nomes da TV, senhoras da sociedade e jornalistas 1o."l�>lo feminino: "Esplendor de Maria Antonieta:" Maria Alice Nascimento.

Ávai define plántel
para o Nacional e

cria assessoramento
, \

-

"

A apenas quinze dias do seu prtmetro

compromisso pelo Nacional, o treinador
Jorge Ferreira, do Avaí, resolveu

qefinir o número de jogadores com que

pretende trabalhar, dispensandocinc() atletas
e solicitando a contratação de Veneza,
Lourival; Martoni, Ademir, Almir, Carlos
Roberto e Jailson. Na parte administrativa,

I foram criadas comissões de trsbelho
'

I

que assessorarão a diretoria do clube. (Pág. 12)

.'
'

.

ínteiramente prontaI

Já foram concluídas as obras
de terrsptensqem dos 110mil metros quadrados.

-de terras destinadas à implantação
da Indústria Carboquímica Catarinense, no

município de Imbituba. A empresa,
cuja implantação total está prevista para o

ano de 1976, deverá absorver somente na
produção de ácido fosfórico e

ácido sulfúrico, cerca de 500 empregos
diretos, a maioria da região Sul (Página 6).

o carnaval no interior do Estado' tende
a transcorrer sob! os rigores do

regime da lei seca, tendo em vista a

falta de cervejal na maioria dos

I I municípios. O consumo da bebida foi
I

superior à capacidade das
fábricas na temporada de verão e

não houve possibilidade de .

_

armazenagem de estoques suficientes
para os festejos carnavalescos (P. 9).

Pat Nixon assiste

'posse de Geisel
110 dia 15 de março

A Casa Branca informou ontem 'que a'
primeira dama norte-americana

Pat Nixon representará os Estados
Unidos nas cerimônias de posse
do General Ernesto Geisel

na Presidêacie da República.
A esposa do presidente Nixorf também

assistirá a posse do
novo presidente da Venezuela,
Carlos Andres Perez (Página 5). (
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-Al estuda prOPClsta deKissinger
Soljenitsin procura
casa na Escandinávia

Satélite
fotografa
Arca de Noé

Os chanceleres latino-amertca.. ,

nos estudam urna resposta à

proposição do secretário Henry
Kissinger, sobre urna nova rela..

ção no hemisfério:

Uruguai:
acusações
ao PC

Chile: outro jornal
fecha as suas portas-,

o escritor soviético Alexander Soljenitsin começou ontem a

procurar uma possível residência na Escandinávia. Tanto a Di

namarca como a Noruega lhe ofereceram lugar para viver, tran

quilo para o trabalho e amplo para a família.

Soljenitsin chegou ontem em Copenhague, Dinamarca, proce
dente da Suíça. Durante o almoço, seu anfitrião Hans Joergen
Lembourn, presidente da Associação de Escritores Dinamarque
ses, informou-lhe sobre a existência de uma bonita residência
junto ao mar, ao sul do país, que tinha sido oferecido para seu
uso. Espera-se que o escritor viaje posteriormente para a Norue

ga, que lhe concedeu visto turístico de úês meses.

Soljenitsin parecia mais descansado que quando esteve na

Suíça e, embora continuasse queixando-se, ocasionalmente, da
excessiva atenção que lhe era prestada e da perseguição dosjor
nalistas, estava de bom humor. Como sempre wem fazendo.i,
observou detidamente tudo o que lhe mostravam e escreveu rapi
damente suas impressões num pequeno caderno de notas. Regi
strou, inclusive, o estranho nome de uma pequena rua � cidade.

A partir de ontem, deixou de circular em Santiago do
Chile o jornal La Prensa, porta-voz do Partido Democrata
Cristão, ficando reduzidas a apenas cinco as publicações
jornalísticas daquela capital de três milhões de habitantes.

A diretoria informou que após analisar "com toda a

atenção as condições gerais do funcionamento deste jornal,
concordou-se em suspender sua edição". Esse diário era o

único órgão jornalístico que representava uma clara
tendência política, desde 11 de setembro último, quando

- Allende foi deposto. .

.,

Tenaz opositor de governo anterior, conseguiu subsistir
em meio a fortes restrições econômicas. A junta militar
ordenou o fechamento definitivo dosjornais EI Siglo e Puro
Chile, do Partido Comunista, e Clarin e Las Notícias de
Última Hora, vinculados a personalidades do Partido
Socialista.

.

o governo uruguaio acusou

ontem, através de um docu

mento, o Partido Comunista e

outras organizações marxistas
'de ter provocado violência, de
sordem e prejuízo moral ao

Uruguai. Trata-se de um comu

nicado oficial distribuído à im
prensa, no qual as autoridades
analisam "efeitos negativos
que a república sofreu" pela
influência de ideologia marxís
·ta.

Fotografias tiradas por um
satélite sobre a região oriental
da Turquia mostraram um ob

jeto sobre o monte Ararat que
pode ser a Arca. de Noé, segun
do informou ontem o senador
norte-americano Frank Moss,
de Utah. Ele revelou que du
rante uma reunião de pesquisa
dores que as fotografias tiradas
como parte do programa do
satélite de pesquisa dos recur
sos da terra. Acrescentou que
as conclusões estavam basea
das "num memorando, confi
dencial que agora tenho per
missão de divulgar a vocês."

As fotos do satélite, tiradas
a 720 quilômetros de distân
cia, mostraram uma formação
que "aparentemente. é ..diferen
te de outros materiais encon
trados sobre a montanha."

O SeEnador disse ainda que
um teólogo norte-americano,
John Montgomery, está procu
rando permissão para conduzir
uma experiência ao local, que
se localiza numa reserva mili
tar perto da fronteira entre hã
e Rússia.

- O Dr. Montgomery acre

dita que as imagens obtidas
com o satélite comprovam que
o objeto também foi fotogra
fado pelo Skylab, "O objeto
tem <;I mesmo tamanho e fó'r
ma da arca" - acrescentou. As
fotografias tiradas pelo Sky
lab, que estão sendo analisa
das, deverão ter melhores ima
gens que as fotos do satélite.

O oQjeto foi visto pela pri
meira vez em 1916 por um

piloto russo. Um engenheiro
norte-americano tirou fotogra
fias do objeto em 1952, mas as

fotos desapareceram dez anos

depois, quando el& foi assassi
nado.

O Senador acrescentou que
alguns alpinistas recuperaram
o fragmento fossilizado da es

trutura sob a montanha em

1955, mas especialistas nã0jchegaram a um acordo sobre a

idade do pedaço de madeira.

Os Ministros das Relações EXteriores de 24 países
latino-americanos reuniram-se ontem a portas fechadas,
na cidade do México, onde se realiza uma conferência,
para formular uma resposta à proposta do secretário de
Estado Henry Kissinger sobre uma nova relação no

hemisfério.
A proposição de Kissínger inclui o estabelecimento de

uma comissão que investigaria. as disputas sobre as

operações das companhias norte-americanas que
funcionam na América Latina.

Na conferência foi aprovado um projeto para criação
de um mecanismo conjunto para casos I de medidas
coercitivas de caráter econômico. Por outro lado, a

Venezuela deverá declarar que a atual crise de petróleo é
uma "acirrada luta dos países industrializados pelo,
controle das fontes de abastecimento" de produtos
básicos, segundo um documento venezuelano. A resposta
da Venezuela à iniciativa do secretário Kissinger de rever

a situação do petróleo será a de que "é necessário que os

preços de todas as matérias-primas alcancem um preço
justo, que torne possível o bem-estar dos países que as

produzem" .

. i

RELAÇÕES HEMISF�RICAS

Conhecidas já as posições de um e de outro regime,
com o propósito comum de melhorar as relações
hemisféricas, a conferência de chanceleres designou um
grupo de cinco Ministros para redigir o documento que
fixará as bases da cooperação entre Estados Unidos e

América Latina e apresentará a posição de área ·diante
das propostas de Kissinger.

O bloco latino-americano se viu num impasse ao

analisar o documento apresentado por Kissinger na

sessão inaugural da conferência. Conforme um delegado,
a discussão surgiu pela necessidade de modificar algumas
posições de caráter econômico pelos grupos de trabalho
antes de se conhecer a posição norte-americana. "Alguns
delegados dizem que Kissinger não disse nada de novo,

enquanto que nós acreditamos que sua nova posição é
altamente positiva. Daí a discussão".

O chanceler mexicano Emilio Rabasa declarou- que os

grupos de trabalho "tiveram que mudar algumas coisas",
mas não são "questões fundamentais". Acrescentou que
"pela primeira vez se conseguiu aqui, em Tlatelolco, o
que em outras reuniões similares não tínhamos
conseguido: acordo".

O relatório, de 32 páginas,
tem o título de "Documento"
e qá conta de que a "atividade
dissolvente" do marxismo

prossegue "de forma encober
ta com fachadas mais dissimu
ladas, mas sempre ativas".

"Documento" vincula o

comunismo com os guerrilhei
ros Tupamaros,. cujas bases

ideológicas eram dessa orienta

ção. Embora os Tuparnaros -

virtualmente anulados já como

organismo de ação guerrilheira
+dissessem que o Partido Co
munista era contra suas táticas
de violência, asseguravam que
ambos os grupos representa
vam a "real força esquerdista"
do país.

La Nacion, jornal situacionista por tradição, passou a

denominar-se La Pátria e seu controle e responsabilidade
foram entregues ao colégio de jornalistas, segundo
determinação das autoridades.

'

O fechamento de, La Prensa provoca o desemprego de
trinta jornalistas, dos quais grande parte de militantes do
'PDC. Calcula-se em 500' o número de jomalistas
esquerdistas que

-

atualmente não desempenham sua

profissão em todo o país. Há também 15 jornalistas presos,
dois dos quais na ilha Dawson, no extremo antártico do
país, Os outros se encontram nas instalações de mina de sal
Chacabuco, que não opera mais. Alguns jornalistas de
esquerda que não tiveram problemas com o novo governo
dedicam-se a outras profíssões;

.

FRANGOS A DOMiCíLIO
I

Sequestro frustrado
causa três vítimas

Três pessoas morreram ontem durante uma tentativa de

sequestro no aeroporto internacional de Baltimore-Washington,
nos Estados Unidos.

O sequestrador e um guarda de segurança do aeroporto foram
mortos à bala. O co-piloto do Delta DC-9 atacado pelo
sequestrador morreu umas três horas depois, na mesa de

operação de um hospital de Baltimore. O piloto do avião ficou
gravemente ferido, e está sendo .submetido a uma intervenção
cirúrgica. 1Uma aeromoça que saltou do aparelho durante o

incidente sofreu ferimentos nas costas, mas os passageiros nada
sofreram.

O relatório oficial refere-se
também, detalhadamente, à �
filtração marxista em todas as

camadas sociais: trabalhista,
estudantil, int�lectua1 e tea

tral.
Mais adiante frisa: "Sem

prejuízo das medidas comple
mentares que as circunstâncias
vão' aconselhando ao governo,
cabe a população, a cada cida
'dão se conscientizar do mo

mento atual da república, dos
.

males resultantes do marxis

mo, do patriotismo e alto sen

tido nacionalista necessários
para reencaminhar a pátria":

Um comunista vende frangos a domicilio. Outro,
militante do Partido Socialista, vende a seus colegas que
desempenham a profissão roupa de baixo para homens e

perfume para mulheres. .

O leitor de jornais que anteriormente adquiria dois e até
três publicações díferentes, atualmente compra somente

urna, por julgar '''que todas as notícias que aparecem são

iguais". As publicações jornalísticas que permánecem
procuram nos concursos ou suplementos especiais uma nova

fórmula de atrair um maior número de leitores. Apesar
disso, os editores não acreditam que esses recursos possam
se constituir em fatores decisivos para conseguir recuperar
seu nível de tiragem, perdido em grande parte pela falta de
notícias classificadas de "impacto".

O FBI, a polícia estadual e os agentes do aeroporto revistaram
o local com cães amestrados para descobrir possíveis explosivos,
depois de evacuada a área do tiroteio. O Vôo 523, com destino a

Atlanta estava pronto para ser iniciado, com 70 passageiros a

bordo, quando começou o incidente, às 7h30min.

Um funcionário da United Air Lines, que foi testemunha da
tentativa de sequestro, afirmou que o avião aguardava na pista
que os passageiros subissem, quando o pirata aéreo desarmou um
oficial da polícia do aeroporto, O' indivíduo disparou contra o

oficial com a arma deste e em seguida correu em .díreção ao

aparelho. OUJro policial disparou contra os pneus do avião.
Finalmente, a polícia matou o sequestrador, recolhendo um

pacote descrito como uma maleta.

Destruição!
emorte na

Argentina
Maridos' R�rfeito� e .pais carinhosos,
suas famlllas serao eternamente gratas
se vocês derem mais uma prova de amor.

,
)

/ Novas e fortes chuvas agra- r'

.

varam ontem a situação eIlJ 12

províncias do centro e noroes

te da Argentina, onde as ínun-
.

dações já causaram, até agora,
pelo menos 100 mortes.

O ,governo decretou "áreas
de emergência" às províncias
de Santiago del Estero, Chaco
e Salta, mas um grupo de

parlamentares sugere que a

medida seja estendida a Tucu

man, Formosa, Ila Rioja, San
ta Fé, Córdoba, Corríentes, La
Pampa e Jujuy.

Há dezenas de desapareci
dos e quase 100 mil pessoas
tiveram que ser' retiradas, se-'

gundo informações de Buenos
Aires. As colheitas foram pra
ticamente perdidas e grande
número de casas encontra-se
sob as �guas.

T Nunca vi nada igual em
minha vida - disse abs jorna
listas uma anciã de 126 anos,
que mora

I
em Santiago del

Estero. - Antes, orava para
que chovesse e agora peço a

Deus que faça parar de chover,
Os rios transbordaram e Jo

coli, localidade de Mendoza,
encontra-se completamente
inundada e sem energia elétri
ca. O nível das águas chega; no
local, a 20 metros de altura.
Mais da metade, do território
de Santiago del Estero, a pro
víncia mais atingida, encontra
-se totalmente inundada e mui
tas localidades ficaram 'isola-

�

das. As autoridades tentam

proporcionar auxílio aos flage
lados por meio' de helicópte
ros, já que as estradas estão,
quase todas, intransitáveis.

Os. fortes ventos que, a in

tervalos, acompanham' a chu

va, derrubaram numerosos

postes telefônicos e de eletrici
dade, enquanto a fúria das

águas causou ·danos no leito
das ferrovias, em diversos pon
tos. Quase 100 mil pessoas
encontram-se alojadas em clu

bes, centros assistenciais, re

partições municipais e outros
edifícios �o atingidos pela
inundação. Muitos flagelados
passam fome.

um apertamento �o edifício COLIBRI em cemoorfú
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CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA s.A. CELESC.
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA.
EDITAL DE CONVOCAÇÃO.

Ficam convocados .os Senhores Acionistas da Centrais Elétricas de Santa Catarina
S.A. CELESC, para se reunirem em Assembléia Geral Extraordinária a realizar-se no

pr6ximo dia 06 de março, às 10 horas, em sua sede sol:ial, à Rua José da Costa

Moellmann, no. 129, nesta Capital, para deliberarem sobre a seguin�e Ordem do

Dia:
10.) - Reforma e Alteração dos Estatutos Sociais

20.) - Outros assuntos de interesse social. -

/ Fpolis., 20 de fevereiro de 1.974.
Dr. Osvaldo Moreira Douat - Presidente
Dr. Luis Gomes - Diretor Executivo.

Sr. Carlos Góes Bessa - Diretor Financeiro.
Eng. José Corrêa Hulse - Diretor Técnico.

-Eng. Carl& Alberto Reis Seara - Diretor de Operações.

Nas BaBcas

NOTA DE AG'RADECIMENTO 'E CONVITE Nas Bancas

Povos & Países

Dicionário ABRIL

Mãos Maravilhosas

Sétimo Céu Amor
Grandes Sucessos

O Pasquim
Encicl. ABRI L

DiverSões Juvenis

Especial CRÃS
Glografia lIustr.

Figurino Moderno {
Jacques Douglas
Capa Mitologia
(Jande Hotel

P/ARA MISSA DE 7º DIA

A família de HUMBERTO DELAYTE, ainda consternada com o seu

desapareci�ent� ocorrido. no último dia 19, vem de público agradecer a
todos que os confortaram nesse doloroso transe e ao mesmo tempo
convidar parentes e amigos para a missa de sétimo dia, que será
realizada na Capela do Menino Deus - (Hospital de Caridade) no

próximo dia 25, segu,nda-feira, às 19 horas.
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CelsoCosta diz como
deverá ser o novo

Governador do Estado
"Um homem que tenha qualidades respeito ao partido a que pertence e

administrativas e políticas", é como o que sempre lhe deu cobertura". Acres-
Vice-Líder da Arena, Deputado Celso centou que a administração estadual

Costa, classifica o candidato ideal á muito contribuirá para o sucesso dos

sucessão do Governador Colombo Sal- candidatos da Arena em 15 de novem-

les, embora admita que "o assunto será bro vindouro.
criteriosamente encaminhado -pelos es- GEISEL
calõe s responsáveis e não haverá pro- Discursando sobre o futuro Gover-

blemas quanto á aceitação do nome no do General Ernesto Geisel, Celso

que vier a ser escolhido". ' Costa disse que "o eminente brasileiro,
- Como integrante da Arena, e espírito patriota, haverá de dar contí-

íntegrande disciplinado, posso dizer _ nuidade ao fabuloso programa admi-

acentuou o parlamentar - aguardo nístrativo executado no País pelo diri-

com tranquilidade a manifestação da gentes eleitos após a Revolução."
.

alta direção do meu partido e do - Foi graças ao trabalho de ho-

Governador do Estado, sobre a indica- 'mens de espírito voltado para a defesa

ção do futuro Governador. Essa mani- dos interesses nacionais, como os emi-

festação virá na hora em que se enten- nentes presidentes Castelo Branco,
der mais oportuna, e desde já estou Costa e Silva e. Emílio Garrastazu Mé-

certo de que a questão será conduzida dici - prosseguiu - que ó País alcan-

com harmonia, de sorte a satisfazer e Costã: Critérios dependem de Geisel. çou um grau de desenvolvimento ínve-

fortalecer os princípios 'revolucíonãríos jado pelas demais Nações. E o que é

que norteiam a atuação do Governo e
tar", Ponderou no entanto q�e "nós mais importante: enquanto assistimos

do partidó político que lhe dá susten- deputados estamos preparados para conturbações em quase todos os conti-

tação, a Arena. isso, e afinal as dificuldades são superá- nentes, inclusive na América Latina, o
E "Q

. veis".
1

, d 'I'acrescentou: uanto a critérios, Brasil se parece um oasis e tranquííí-
eles evidentemente dependem de deci- A respeito das eleições, diz que a dade nesse deserto de intranquilidade
são do novo Presidente da República, arena será vitoriosa: "Entendo que não

. existente nos demais países. Esta é

eminente General Ernesto Geisel, a será difícil para a' Arena superar os uma demonstração eloquente de que
esta altura já eleito. E pO,r certo que a obstáculos eleitorais e manter a -sua- os governos revolucionários adotaram
escolha dos candidatos em cada Estado posição majoritária no Estado. A Are- as medidas certas para colocar o Brasil
recairá em pessoas de alto gabarito na voltará em 1975 com bancadas no caminho sonhado por todos os bra
administrativo e político, capaz de dar expressivas na Assembléia e na Câmara sileiros.
-continuidade à obra redentora no cam- Federal, 9omo sempre tem ocorrido, e O Governo do General Emesto Gei

po administrativo como político ence- elegerá o Senador, na vaga existente sel, a seu ver, terá como preocupação
tada pela Revolução de 1964. Como para este pleito." essencial a melhoria das condições de
político, tenho como ideal que o O Vice-Líder da Arena frisou que a vida do povo brasileiro. "Na minha
candidato possua qualidades adminis- manifestação do Governador Colombo opinião" - afirmou - "o problema do
trativas e políticas, mas todos nós Salles no sentido de que cerrará fileiras custo de vida aparece como õ que mais

políticos estamos tranquilos,' porque com a Arena 'para as eleições parlarnen- angustia o povo, e com toda acerteza

entendemos que a alta cúpula dirigente tares "é um gesto louvável" e uma esta será uma das principais preocupa
do nosso partido saberá conduzir bem "salutar demonstração de que o atual ções do futuro Governo. Dando conti
a escolha",

.

Governador, ao lado do programa nuidade às medidas.já adotadas neste

O Deputado Celso Costa considera
.. "

administrativo em boa hora desenvol-
.

setor, o Governo deverá cuidar especi-
1974 um ano difícil para os políticos, vido pela sua administração, também almente do combate à inflação, debe
"pois não é nada fácil, na atual conjun- não relegou a segundo plano o progra- lando a causa da elevação do custo de

tura, enfrentar uma eleição parlamen- ma político, especialmente no que 'diz vida".

Colombo dá I

BANCO DO BRAS I L

CARTEIRA DE COMÉRCIO EXTERIOR
I' \

.

aula magna

daUFSC

COMUNICADO Nº ,470A aula inaugural deste
ano da Universidade Fede

. ral de Santa Catarina vai
ser proferida pelo Gover
nador Colombo Salles, que
aceitou convite nesse senti

do, formulado pelo Reitor
Roberto Lacerda. A data,
entretanto, ainda não foi
fixada, devendo o Sr. Co
lombo Salles marcá-la nos

próximos dias.

A aula inaugural da

Ufsc realiza-se durante as

sembléia universitária, na

presença de professores,
acadêmicos e funcionários.
Nessa oportunidade o Rei

tor apresenta o relatório
de. suas atividades durante
o ano anterior,

A Carteira de Comércio Exterior do Banco do Brasil .s.A., tendo em vista decisão do

Conselho Monetário Nacional aque se refere a resolução no. 280, de 11- 2-1974, do BanCO

Central do Brasil, e deliberação do Conselho Nacional do Comércio Exterior, comunica que a

exporteçâo de soja e m grãos e de farelo e torta de soja, da safra de 1974, ficará sujeita às

condições abaixo estabelecidas; \

A) SOJA EM GRÃOS - Venda prévia à Cacex de 1 (uma) tonelada para cada 3 (três) toneladas
exportadas. O pagamento será à vista, ao preço de Cr$ 51,00 (cinquenta e um cruzeiros) por 60
quilos do produto a granel; B) FARELO OU TORTA DE SOJA - Venda prévia à Cacex de 1

(uma) tonelada para cada 5 (cinco) toneladas exportadas. O pagamento será à vista, ao preço de

Cr$ 900,00 (novecentos 'cruz eiros) por tonelada do produto a granel, posto nas cidades de São

Paulo; Curitiba, Florianópolis ou Porto Alegre. No caso da' entrega do produto em outra

localidade, será abatido do preço fixado o custo do transporte para aquela cidade que lhe for
mais próxima, ,
II) Não serão admitidas as alternativas deentrega de farelo ou torta de soja para cobertura de

exportação de soja em grãos, nem de entrega de soja em grãos para cobertura de exportação de
farelo ou torta.

III i As transações com a Cacex obedecerão ás condições estabelecidas no contrato de compra e

venda, cujo modelo se encontra à disposição dos interessados nas agências do grupo Cacex, a ser
assinado quando da emissão da correspondente guia de exportação.
I V) O produto vendido para cobertura de exportação deverá observar, em cada caso, as

especificações constantes das resoluções nos. 82 ou 83, de 05-06-73, do Conselho Nacional do

Comércio Exterior, não se admitindo a entrega de produto considerado como "abaixo do

padrão", A assinatura dei contrato de compra e venda al�dido no item anterior fica

condicionada à apresentação dos correspondentes certificados de classífícação, ou de análise,
comprovando as especificações da mercadoria adquirida pela Cacex.
V) As fitmas exportadoras, pata se habilitarem à exportação de farelo elou torta de soja,
efetuarão a venda prévia de igual produto à Cacex, sendo facultado às empresas que
industrializam soja, alternativamente, realizarem vendas diretas no ;lercado interno, observadas
as condições -estabelecidas neste comunicado, às entidades consumidoras e processadoras de

rações previamente credenciadas à compra pelo Sindicato das Indústrias de Rações Balanceadas
do Estado de São Paulo, organização das Cooperativas Brasileiras, União Brasileira de Avicultura
e Associação Brasileira dos Criadores de Suínos, que emitirão "requisições" específicas para esse

fim, observado o limite global di! 60.000 (sessenta mi I) toneladas mensais, em favor de seus

respectivos filiados. .'

VI) Em'ambos os casos não serão admitidas transferências de direitos à exportação.
VII) O produto adquirido ficará estocado nos locais indicados pelo exportador, e aceitos pela
Cacex ou agência local do banco, pelo prazo máximo de 180 (Cento e oitental dias, a contar da
data da assinatura do contrato, sendo todas as despesas de armazenagem, seguro e de qualquer
outra natureza, inclusive taxas e impostos que a onerem, da responsabilidade exclusiva.do

exportador, que deverá exibir as respectivas quitações no ato da liquidação final da transação,
juntamente coma documentação e as notas fiscais e faturas de praxe.

VIII.) As exportações da soja em grãos, farelo e torta de soja ficam condicionadas ao registro
prévio obrigatório da venda, na forma prevista no comunicado no. 469, de 21-2-74.

IX) O registro, referido no item anteriOr terá o prazo de validade de 90 (noventa) dias corridos,
contados a partir dlJ sua concessão, e passará a ser acolhido, exclusivamente, pelas agências do
grupo Cacex sediadas nas cidades de São Paulo, Curitiba e Porto Ãle}lre, a partir de 01·03·74.
Xl Bas exportações em apreço serão observadas as seguintes disposições:
A) O prazo de validade das guias de exportação será de 30 (trtntaldlas,
BIOs embarques somente serão liberados a partir de 01·05-74.

"

XI) Continuam suspensas as exportações de óleó de soja.
Rio de Janeiro (GBI, 22 de fevereiro de 1974

A) Ben,edicto Fonseca Moreira, Diretor
A) Edmar Vargas de Oliveira, Chefe do Departamento Geral de Exportação, substituto.]'

Cabrál�é

professor
emérito

O Conselho Universitá
rio da Ufsc, acolhendo

proposição do Centro Só

cio-Econômico, outorgou
o título de Professor Emé-

.

rito ao historiador Oswal
do Rodrigues Cabral.

A. proposta, de autoria
do professor Augusto
werrr, foi inicialmente
SUl>metida à apreciação do

Conselho Departamental
do Centro Sócio-Econômi
co.

�sTA DE.POSSE DE UM CHEQUE

JUBILEU DE' QUR'O?
Vá buscar o seu cheque "jubileu de 'ouro" na. Modelar de confecções ou de móveis e tapetes

ou ainda na de Eletro doméstico e porque esquecer a Grutinha?
, . .

..-

O cheque vale como dinheiro somente nestes estabelecimen-tos.
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o atual e o futuro Presidente do TI, DesembargadorMiranda Ramos e Trompowski Taulois, estiveram no almoço.

Magistrados
visitam a

Assembléia
GOVERNO DO ESTADO

'SECRETARIA DOS'SERViÇOS ,PÚBLICOS
. Â CASAN

'

'.
�._ cia catarinense de águas e saneamento

Um almoço de confraterni

zação reuniu ontem na Assem
bléia os deputadosestaduais e

os desembargadores do Tríbu
nàl de Justiça, assinalando, se

gundo adiantou o Deputado
Zany Gonzaga, "o congraça
mento entre Legislativo e Judi
ciário", A Assembléia, que
promoveu o encontro para
"estreitar suas relações com o

.

Judiciário", colocou-se à dis

posição dos desembargadores
para instrumentar aquele Po
der no que for necessário, in:

I clusíve quanto à aprovação do
novo Regimento de Custas do

Estado, e por sua vez o Judi
ciário prestará colaboração à
campanha visando aumentar o

efetivo eleitoral catarinense, \
tendo em vista a ampliação das
cadeiras na Assembléia e na

Câmara Federal,
O ato, coincidindo com a

abertura do ano legislativo e

judiciário, marcou ainda as

despedidas do Desembargador
Norberto' de Miranda Ramos

da Presidência do Tribunal de
Justiça e as homenagens ao

Desembargador Eugênia
Trompowski Taulois Filho,
que assumirá aquelas funções

COMUNICADO
A COMPANHIA CATARINENSE DE ÃGUAS E SANEAMENTO�

\

CASAN - comunica aos interessados que o recebimento e abertura das

propostas relativas às Tomadas de Preços no. 004 e 005/74 destinadas a

contratar obras ciVis para os Sistemas de Abastecimento de Ãguas das

Cidades de Ituporanga, Ibirama, Braço do Nõrte, Dionísio Cerqueira e

São Miguel O'Oeste foram transferidos para:
T.P. 004/74 - dia 5/03/74 às 15 horas
T.P. 005/74 - dia 5/03/74 às 16 horas

Florianópolis, 22 de fevereiro de 1974.

A DIRE'!"OI3IA

ARTEX' S.A.
I A

FABRICA DE ARTEFF.a.T0S-' TEXTEIS
,

C.G.C. Nº 82".640.723/001

SOCIEDADE DE CAPITAL ABERTO

AVISO AOS ·ACIONISTAS
DA

EMPRESA IND.USTRIAL GARCIA S/-A.
Em assembléia geral extraordinária realizada

..
em 19. de fevereiro de 1974 pela Empresa Industrial Garcia S/A., foi

deliberada a extinção da referida sociedade, em conseqüencla da incorporação de seu patrimônio líquido pela
Artex S/A Fábrica de Artefatos Téxteis, em assembléia geral extraordinária de 15 de fevereiro último.
De acordo com a deliberação em assembléia da Artex, a substituição das açõ� da Garcia será processada na

proporção de 1,85 ações Garcia por uma ação da Artex, Ou seja, os acionistas receberão para cada lote de 185

ações Garcia 100 ações da Artex, contendo cupons 46 e seguintes, e, asseguradas às ações nominativas (sem
cupom) os mesmo direitos,
Os detentores de ações ordinárias receberão ações Artex da mesma espécie. Os possuidores de ações preferenciais
receberão ações preferenciais Artex, classe "B".
Convidamos os senhores acionistas a entregarem as suas ações Garcia ao portador E_i nominativas, contendo pelo
menos cupons 8 e seguintes mediante documento fornecido pela Artex S/A" para processamento dâ substituição,
em um dos seguintes endereç os, a partir de 18 de-março de 1974:

I

Em São Paulo
ESCRITÓRIO REGIONAL DA ARTEX S/A'
Avenida Paulista 2,444

No Rio de Janeiro'
ESCRITÓRIO REGIONAL DA ARTEX S/A
Avenida Presidente Vargas 542 sala 31,2/315

-

Em Belo Horizonte
ESéRITÓRIO REGIONAL DA ARTEX S/A
Rua Tupinambás 360 110, andar conj. - 1.107

Em Recife
ESCRITÓRIO REGIONAL DA ARTEX S/A
Praça da lndependência 91 60. andar � J

Em Curitiba
ESCRITÓRIO REGDNAL DA ARTEX S/A
Rua Marechal Deodoro 2;11 conj. 906

Em Joinville
I RENE MANTEUFE'L
Rua Lages 452

Em Porto Alegre
ADULCj.O FLORIANO CORRETORA DE VALORES LTOA.
Galeria Chaves - Loja 4 Térreo

I

Em Blumenau
Rua Progreisso 150

A sociedade não se responsabilizará por eventual extravio em caso de remessa direta a Blumenau,

Blumenau, 20 de fevereiro de 1974

Dr. Carlos Curt Zadrozny - Direto�
\ Lotário Stueber - Diretor ,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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E o tal negócio: precisa vir um santo
de fora para o pessoal acreditar nos mi
lagres do santo da casa. Mesmo depois
que Liza Minelli apelou para que encon
trassem o Luis Henrique, havia gente
achando, no mínimo, que se tratava de
um homônimo do ilustre ítaguaçuense.
Hoje, contudo, a dúvida' desse pessoal
está mordendo o pó. Luis Henrique está
lá no Rio, muito na dele, defendendo as
cores florianopolitanasi . junto de Liza,
tocando violão pra ela, etc. E quando às
feijoadas, O ESTAD0 de 23 de março
de 1973, numa matéria de Raul Caldas
Filho, já dava conta do lance.

Cartas

FIGUEIRA
Gigantesca árvore mo

rácea (ficus bengalensís),
de cujos ramos saem raízes
compridas que fincam no

solo e formam novos tron
cos. Este tipo de figueira
não produz aroma, só as

figueiras que dão frutos.

Apesar de tudo, a nossa

figueira, a que se encontra
rio Jardim Oliveira Belo,
tem um cheiro peculiar de
urina humana, Após verifi
car com mais atenção, no
ta-se que aci ma de suas

fortes raízes, foi bolado
mictório público pelos no

táveis e educad íssimos en

graxates, protegidos pela
m il ícia florianopo litana.
Verdadeiro abuso aos pa
trimônios da cidade, como
se não bastasse a mendi
cância em volta da. tradi
cional figueira. Como Flo
rianópolis é conhecida pe
lo nome de "cidade do já
teve". é bem possível que
em breve seja inaugurado
um "mictório público sus

penso" na figueira da Pra

ça XV de Novembro. José
F. da Cunha, Florianópo
lis.

CELESC
Entre muitos abusos

cometidos pela Celesc, co
mo de aumentar a taxa da
luz, completamente disso-

l nante da realidade gasta,
tem-se. ainda que sofrer
cortes de luz, apesar de
contar com os pagamentos
em dia. Além do corte; se
é obrigada a enfrentar íl

incompetência e falta de

educação dos responsáveis
pelo mesmo; uma vez que
ao apresentar os talões 'pa
gos, a pessoa recebe como

resposta o corte da luz.
Por essa razão, pergunta
se: tem a Celesc direito de
cortar a luz de alguém que
está em dia com o paga
mento? Sônia Maria da
Silva, Florianópolis.

CONVITE
Temos o grato prazer

.

de convidar a todos os

funcionários dessa empresa
para as quatro noites de
carnaval na Sociedade Re
creativa Primavera, no mu

nicípio de Nova Trento.

Apesar de fundada há qua
tro anos, nossa entidade é

campeã do carnaval no Va
le do Rio Tijucas e este
ano o sucesso se repetirá
devido a uma série de mo

dificações, entre as quais
um moderno sistema de

iluminação a cores.

Para animar as quatro
noites de folia, dia 23, 24,
25 e 26, foi contratado o

conjunto Ases do Ritmo
74. O traje é esporte ou

fantasia e as mesas pode
rão ser adquiridas anteci

padamente ou no próprio
local. Antecipadamente,
João Batista Voltolini, pre
sidente.

BOM RETIRO
Pelo presente estamos

enviando dados sobre a

Agropecuária de Bom Re
tiro. Neste munic'ípio, fo-
.ram plantados 743,5 hec
tares utilizando-se as mais

perfeitas técnicas agronô
micas, envolvendo, inclusi
ve, as pastagens artificiais e

as lavouras de milho, fei
jão, batata inglesa e fruti
cultura de clima tempera
da. Foi introduzida 5.535
toneladas de calcâreo dolo
mítico e 410 toneladas de
adubo químico através de
financiamentos no mon

tante de Cr$ 843.137,00,
elaborados e orientados
pelo Escritório local da
A.�aresc. Pedro Lino Ma
chado, engenheiro agrõno-

Bibliotecas
,

A instalação de bibliotecas pú
blicas ou salas de leitura, nos Mu
nicfpios é uma iniciativa digna de
louvores. Deve-se esse empreendi
mento ao interesse tomado pelo
Governo do Estado, através da
Secretaria do Governo, junto ao

Instituto Nacional do Livro, que
por sua vez, está interessado em

disseminar por todo o território
nacional, centros de leitura, com
a finalidade de difusão cultural.

Desenvolver o gosto da leitura
terá de ser, sem dúvida,' um dos
passos iniciais para uma polftica
de vulgarização cultural no Bra
sil, principalmente em algumas
regiões a que o livro não chega
facilmente e onde, em geral, não
conta ainda com ponderável, pro
cura. Muito em especial é a essas

regiões que conviria levar a coo

peração do Instituto Nacional do
Livro, criando salas de leitura
acessíveis ao público e atraindo-.
lhe a 'atenção para os assuntos

que possam acrescer-lhe os co

nhecimentos primários ou- esti
mular-lhe qualquer vocação parti
cular.

Em Santa Catarina, é verdade,
não haverá ta is reg iões em que a

procura do livro não tenha vez,
entre as preocupações' comuns
das populações. Somos uma das
unidades da Federação que mais
têm desenvolvido o apreço ao es- .

tudo, mercê duma tradicional or
ganização de ensino, que não

, .. . ,

mUniCipaiS
apenas procura expandir-se, <;e-,
não também aprimorar-se, acom
panhando o evolver das conquis
tas pedagógicas, para ajustar-se a

reformas que se lhe recomendam
à eficiência de sistema e proces
sos. Por outro lado temos já um

patrimônio cultural, em cujo
crescimento estamos· interessa
dos, sob amparo do Governo do

Estado, que mobiliza recursos pa
ra a -execução dum esquema na

quele sentido.
\

A construção da Casa da Cul
tura está prevista, na Capital do
Estado, como necessidade funda
mentai duma ação que prestigie
as nossas institu ições de saber e

estudos. Assim se explica conco

mitantemente o concurso de ór
gãos como o Conselho Federal de
Cultura e o Instituto Nacional do
Livro vêm oferecendo, concreta
mente a essa política do Governo
catarinense dentro de um grande
programa nacional de expansão
intelectual e artística do País.

As bibliotecas 'municipais se

incluem nessa cooperação trazida
ao desenvolvimento da inteligên
cia popu lar- em Santa Catarina,
para maior acessíbilidade do ho
mem do povo e .principalrnente
dos jovens ao livro epofs, a me

lhores conhecimentos aplicáveis à
vida moderna. Já se contam em

, .

número superior a vinte os muni
cípios catarinenses beneficiados
pelos donativos do I.N.l., depois,

de convenientemente habilitados
para isso, junto àquele órgão fe
deral. Outros já estão �am i
nhando suas propostas e natural
mente nenhuma das comunas de
nosso Estado deixará de habili
tar-se, por meio de assinatura dos
respectivos convênios, para que
também lhe seja doada uma bi
blioteca.

Há, uma particularidade que
faz jus a realce nas informações
acerca desse apreciável benef (cio
às municipalidades é que, entre
os livros que terão de figurar nas
estantes duma dessas casas de lei
tura, nos municípios, estarão
principalmente obras relaciona
das com os motivos de interesse
'sócio-econômico da região, ou de
fundo especializado sobre
questões regionais. Isso evidencia
a orientação cu idadosa pela qual
se pauta a solicitude do I.N.l. na
distribuição de bibliotecas aos

municípios
E portanto de encarecer, por

oportuno e de alto alcance social
o serviço assim prestado pelo Ins
tituto Nacional do Livro à divul

gação cultural no Brasil, uma de

cujas formas é a de estimular e

prover a criação de bibliotecas

por toda parte. Santa Catarina,
pela interferência da Secretar ia
do Governo, também se favorece
desses estímulos, que correspon
dem ao sentido se sua/política de

valorização dos setores culturais
catar inenses.

Começou o carnaval

Entrevista comigo mesmo XLV
Ontem, 13 de fevereiro, foi um dia
que, por ser para mim um, tanto mar

cante, me exigiu um retorno, um in

gresso na Máquina do Tempo chamada
Memôria; puxei as manetes do Pensa
mento,' e o manche'da Saudade fui tra-
,zendo até o coração para uma décolage
ao Passado; e voei através das barreiras
calendárias até umas décadas ja mergu
lhadas nas neblinas dós anos. Eporque
fiz semelhante cousa, hão de pergun
tar. Ora, porque a notícia de que desa
parecera do rol dos viventes terráqueos
a minha primeira professora chocou
me. A i; larguei tudo, e. voltei-me para
os meus 7 anos, quando cursei a Escola
primária ali no lugar Areias, nos altos
de Sanctos Saraiva. Era a Mestra Ursu
lina de Senna Castro,' simplesmente,
entre nós, Dona Ursulina. Sua ajudante
era a-jovem dona Venãncia. Mas uma
causa interessante.' Nunca soube o so

brenome de Da. Venãncia porque o

nosso mundo girava em redor de Da.
Ursulina. E porque? Simplesmente
porque era ela o nosso tudo; desde
professora, uma espécie de ..fiegunda
mãe, e, sobretudo muito dedicada aco

bertadora das nossas traquinadas e até
badernas inocentes. Nunca pôs um alu
no diabrete de castigo, nunca gritou
mais alto. E tinha um jeito notabilís
simo de fazer escola: Se alguém ficava
adoentado, -. o comum era dor no es

tômago, de comer frutas verdes, rouba
das nas fruteiras dos visinhos, durante
o recreio -, ei-la a fazer um chá de

folhas, apanhadas em árvores do ter

reno da escola, - louro, laranjeira -, e

chá do reino, de que havia sempre uma
caixinha escondida em sua gaveta; a

mesinha era feita num fogo de álcool,
em caneca de alumínio que ficava aos

cuidados de Da. Venância, - que ainda
está ai viva, forte e lecionando, parece;
um dia inda vou perguntar-lhe o sobre
nome, estejam certos, e aproveitar pra

. recordar cousas. Depois, Dona Venãn
cia dava o chá em colherinhas, resfria
das a sopro, pro inlleliz ladrão de pês
das a sopro, pro Infeliz ladrão de pês
sego verde, de goiaba, de abacaxi. Eu
tomei váriós desses chás; ainda hoje,
quando faço alguma cavalice - como

dizia ela -, tomo o tal chá, folha de
laranja, folha de lpuro e chá do reino e

é tiro e queda. Mas o diabo da beber-
. ragem é ruim como remédio. Quando

alguém tinha dor de cabeça, ela senta

vI! o malandrinho no colo, alizava a ca

beça de-mansinho, úma carícia hipno
tizante, e a dor passava. Ora se passava;
com carinho até canelada do futebol e
tapa na cara de garrafão eram esque
cidas. Mas tinha causas: A Escola era

uma casa velha, de madeira, dentro
dum pasto, Os desentendimentos entre
colegas a gente ia conferir no braço no

pasto; Quando os valentes estavam a

ponto de se engalfinhar a murros, -

pra alegria dos demais -, aparecia Da.
Ursulina' com sorriso largo e dizia: -

"Olha, meninos, o Sol está quente, va
mos pra sombra': E acabava o fuzuê;
depois, pra evitar confrontos na rua,
longe das suas/vistas, na saída ela pas
sava as mãos nos ombrinhos dos herois
e descia a rua conversando. Ela morava

ali perto do Clube 6 antigo. Na porta,
ela cow ersava e aparecia o "seu" Alí
pio, seu marido, banachão, mas um ho
mem de quasi dois metros de altura, e
ia cada um pro seu lado, esquecidos os

desentendimentos. Até hoje não se}
porque, mas, a turma tinha um medo
doido do "seu" Alípio. Pois é, até hoje
estou pra resolver no braço e no pasto
unia encrenca que não me lembro com

o madeireiro Amaro Vieira e 'outra
com o Dr. Frederico Platt. E agora da
Ursulina morreu. Que não esqueçam
de dar seu nome a uma Escola. Esses
seres maravilhosos não podem ser es

quecidos. E sabem porque guardo lem
··branças? É porque sempre fui um No-
ta 10 tranquilo. Naquele tempo, a Es
cola amava a gente, era parte da gente.
E hoje? Sei lá. .. Não ando na Escola e

pra dizer a verdade nem quero. Mas
guardeium vício que nunca perderei, o
de estudar das 10 ao meio dia, diaria
mente. E, assim, anos a fio, esgotei ra
mas e ramas do conhecimento humano
que, para mim, só têm duasutilidades
máximas: Saber precisamente, exata

mente, profundamente as causas; e,

depois, ter o que conversar, quando se

encontra alguém capaz disto. E tam
bém servir de agulha pra muita linha
ordinária. Vocês me entendem, né?
Mas estQU muito bem assim, pelo me

nos posso rir quando quero.. Mas fica
pra lá, e vamos a outro assunto. Rece
bo um velho amigo que, de quando em

quando, me visita. E não é que o cabra
quiz me jogar na parede? Pois é, quiz

� tentou. Ele saiu-se, de chofre, com

esta: - "Olha aqui, eu te visito, sema
nalmente, vai pra mais de 15 anos e

'nunca foste lá em casa. Porque? Há
algum problema?

"

Ai eu lhe disse: -

"Olha, não é problema nenhum, não.
Eu sou retraído de natureza. Tudo se

me parece cheio de lugarescomuns,
cheios de tricas e futricas. Eu sou um

fá do "Sim, Sim" e do "Não, Não".
Enrolação comigo não dá. Não vês
que, na maioria das vezes, gosto de ano.
dar sosinho? Mas não é isto. E contei
lhe: "Certa vez fui fazer uma visita a

um conhecido, na sua casa. Na entra

da, de cara, a empregada-foi dizendo:
- "O senhor espera um instantinho
só ': Esperei A i ela tirou de traz da,
porta um trilho de pano, sei lá, esten-
deu sobre um raio de tapete vermelho
da sala, de dez metros de grossura, e

passei por ali até outra saleta, onde o

dono da casa me veio receber e conver
sar. A dona da casa levou uma semana

pra aparecer, porque fora se trocar,'
aliás, vi quando passou por traz da cor

tina em roupas caseiras, bonitas, por
sinal -, se pentear, maquilar-se, o dia
bo, como se fora receber o: rei do Cei
lão. Quando apareceu, levou um cho

que, mas disfarçou passavelmente. A i-é
que percebi que estava em mangas de.
camisa, - eu estava como sempre ando
-; depois veio um cafezinho conven

cional ,qu�, pra bem da verdade, tomei
e não senti gosto. .

Acelerei o assunto a que, por sinal,
fora chamado e me mandei. Na rua,
comecei a" meditar: - Pra que diabo
esse cara quer aquele tapete na sala, se

impede o seu uso? Porque será que
levaram tempo a trocar de roupas co
mo se fossem a uma recepção? E con

clui o seguinte: A casa é que estava

vivendo, os moradores eram escravos

de convenções e zelos. E como entendi
que dei um incómodo desgraçado, pro
meti a mim mesmo nunca mais visitar

ninguém. Em casa recebo como estou;
afinal, quem me visita suponho que me

venha visitar e não as roupas, os tape
tes, o diabo." A í o cidadão embatu
cou. Ora essa..

Informação Geral
os tempos no automobilismo mundial,.
com mais de meia centena de Grand
-,-Prix. Se a média das duas últimas tem-

Mais que os dois elementos marcada- .poradas prevalecer, Emerson vencerá,
mente políticos do Ministério Geisel, os

.

até 1981, nada menos que 48 provas
srs. Ney Braga e Arnaldo Prieto, o nome que, somadas às 10 que já ganhou, atin
do novo Ministro .da Justiça, sr. Arman-, girão a incrível cifra de 58. Stewart,
do Falcão, está a indicar uma clara "des- como se sabe, venceu 27 provas em sua

compressão" - para adotar uma palavra brilhante carreira. Aliás, referindo-se a

em moda, depois que "redemocratiza- Emerson e Stewart, FD diz que' forma
ção" e "reabertura" foram exorcizadas ram a dupla mais brilhante que a Fôr
do vocabulário institucional em vigor. mla-l já possuiu. Durante 1 ano e

Apenas para refreséarou avivar a memo- meio, por exemplo, o escocês e o brasi

ria dos mais recentes 11 sr. Armando leiro dividiram entre si 15 de um total
Falcão foi líder do governo do sr. Jusce- de 18 provas entre janeiro de 72 e ju- ,

I ino Kubistchek, na Câmara de Depu- nho de 73, Stewart ganhou 7 GP, Emer
tados e, posteriormente, seu Ministro da son 8 e Dennis Hulme, Jacky Ickx e

Justiça, em substituição ao catarinense Jean Pierre Beltoíseos três restantes. A
Nereu Ramos. Não sendo jurista, carac- dupla também é dona de uma ma rca

terizou-se, sobretudo, por ser um ho- considerada imbàtível ;entre o GP da
mem de bastidores, super-informado e Áustria, em agosto de 72, e o GP da
com uma mobilidade que atinge o limite Suécia, em junho de 73, só deu Emer
da prestidigitação. Entre as mais diversas son/Stewart nas pistas; Cada ul!l ficou
lendas que correm a seu respeito, está a com 5 dos 10 GP disputados na Austria,
de que foi a pessoa. que telefonou ao I_tália, Ca nadá, EUA, Argentina, Brasil,
ex-Presidente Castelo Branco dando a . Africa do Sul, Espanha, Monte Carlo e '

.

notícia, em março de 64, de que "Minas Bélgica.
.

descera' '. A formação marcadamente. •
\

-

•

política do novo Ministro, embora não LUIS Henr ique & LIZa
.queira significar, obviamente, uma corri
da liberalizante do novo governo, indica,

, pelo menos, que o diálogo estará reaber
to - ou "descomprimido" - na área da
Justiça.

o grande Emerson
o France-Dimanche fez uma grande

matéria sobre Emerson Fittipaldi e pre
viu que o brasileiro, se 'correr até a idade
em que Jackie Stewart abandonou as

pistas (34) será o maior nome de todos

Naturalmente
O presidente do Diretório Regional

da Arena, Sr:Jorge Bornhausen, aguarda
confiante a visita do presidente nacional'
do Partido, Senador Petrônio Portela, a

_

Santa Catarina, a fim de dar início efeti-
vo â discussão sobre o.problema sucessó
rio no Estado. O Sr. Jorge Bornhausen,
segundo confidencias a seus correligio
nários, não tem procurado estimular a

excitação do debate sobre a sucessão,
preferindo que a questão se desenvolva
naturalmente no consenso dos homens
responsáveis da agremiação, caminho
que poderá ser o desaguadouro natural
para a melhor solução com vistas ao fu
turo político de Santa Catarina.

Falcão n� Jus tiça

Os táxis
E'os táxis? Não atravessam a Ponte,

a hão ser em horas especialíssimas, não
atendem pelo telefone mais, passam di
reto fazendo sinais cabalísticos ainda
que com a bandeira livre. As grandes ci
dades do Brasil têm o mesmo problema,
é verdade; mas, em contrapartida, fome
cem compensações que Florianópolis
ainda não possui. O Detran poderia dar
uma ducha fria no ânimo bélico dos mo
toristas de táxi adotando a providência
de multar os faltosos. Afinal, os usuários
não têm nada a ver com os aumentos de
gasolina e,putras mazelas que afligem a

classe. E ainda estamos num estágio
muito juvenil de desenvolvimento para
iniciarmos agora a neurotização da cida
de.

Os Recursos Humanos
"Afinal o homem é o grande patrimônio da Tudo, pois, à passagem do terceiro aniversário

fiação", - disse, no seu pronunciamento aos da atual gestão governamental, autoriza a

homens de empresa, que lhe prestavam excelente expectativa geral; que. conta com o

homenagem, o Governador Colombo Salles. - uÉ apoio do empresariado, expresso praticamente na

necessário prepará-lo e treiná-lo para' as grandes união' de esforços "com o Governo e

missões do futuro". E especifica: 87% da significativamente nessa manifestação de simpatia
população de 7 a 14 anos está na escola; 23% da e reconhecimento que se concretizou na recente

população que frequenta os três níveis de ensino; homenagem ao Engenheiro Colombo Sazies.
14 mil jovens alcançam a Universidade, a maior' O 'discurso do Governador, como se está
do interior do Estado". . vendo, não o escusou de expor, embora

Essa alusão ao aprestamento das gerações _

sumariamente, as atividades administrativas
novas para as funções da sociedade catarinense do voltadas para a.� metas da Ação Catarinense de

fJturo revela o interesse acentuado que o Desenvolvimento, documentando o exato e

Governo atual aplica à educação, cujo vitorioso cumprimento do grande esquema de

desenvolvimento não se vem fazendo apenas em soluções aos problemas do Estado.rli assim que
termos de uma formação intelectual, no velho não deixou de referir-se à substancial atenção
estilo de apenas intruir, mas precisamente sob dada pelo seu Governo também ao setor das
conceito educacional hodierno e atento ao rodovias estaduais,' no triênio de 1971 a 1974,
processo do crescimento sócio-econômico do durante o qual foram aplicados 347 milhões de
Estado. cruz eiras, dos 378 milhões previstos para as obras

Aliás, a juventude catarinense responde rodoviárias. Nesse período foram implantados
galhardamente ao imperativo moderno, 565 quilômetros de estradas e pavimentados 259
encaminhando para as universidades e, pois, quilômetros. Cerca de 1800 metros de pontes
advertida para a crescente demanda de foram construídos, não se computando as obras

especialização e para a oportunidade tecnológica. da nova ligação Ilha-Contin en te, cujo custo será
Por sua vez o Estado não descura o desafio destes coberto pela venda de 100.000 metros quadrada
novos tempos e acorre, eficientemente. às da área do aterro da baía sul. '

exigências do objetivo de expansão catarinense. O i m p o r ta n te p r o n u.n c i a me n to
De resto, o panorama do desenvolvimento governamental, nesse documento que. responde I

estadual não esconde o resultado dessa porfiada ao apreço e ao reconhecimento das classes

política de aproveitamento da capacidade do produtoras, é, portanto, um belo flagrante
homem, para uma atuação eficaz no seu meio. \ político e administrativo de Santa Catarina,

Haja vista quanto tem feito o Governo, com a Estado de cujo crescimento econômico se

cooperação' da ACARESC e sob a assistência dos permite fazer idéia face ao aumento

órgãos da �ecretaria da Agricultura, para a extraordinário da arrecadação do [CM, que era

melhoria do sistema de trabalho rural, do ponto em 1971 de 413 milhões de cruz eiras e que em

de vista do aprimoramento de, métodos e 1973 subiu a 844 milhões.
conhecimentos técnicos. O antigo empirismo se

converte na moderna e esclarecida operação do

homem, visando à maior produtividade e à Gustavo Neves
conveniente valorização e revitalização do solo.

Diretor: José Matusalém Comelli
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Editor chefe; Marcílio Medeiros Filho
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Pai Nixon velll à posse deGeisel
!

Sl!zaid já tem ym encontro

marcado com seu sucessor
No �róximo dia 3, na Guanabara, o Micistro da
Justiça, professor Alfredo Buzaid, avistar-se-á
com o seu sucessor' na pasta, ex-deputado
Armando Falcão, com quem conversou ontem
por telefone. O próprio Armando Falcão foi
quem propôs o encontro para depois do carnaval.

O Ministro Alfredo Buzaid, que ontem à tarde
esteve na Presidência da República, já determinou
à comissão de assuntos legislativos que faça um
levantamento completo da situação dos
anteproj etos dos códigos para entregá-lo a

Armando Falcão.
\

CÓDIGOS,
No próximo dia 3, o Ministro da Justiça já

poderá entregar ao futuro ministro Armando
Falcão os seguintes anteprojetos de códigos -

Menores - preparado o anteprojeto inicial

pelo juiz Augusto Cavalcanti de Gusmão. Foi
revisto pelos srs.: Mário Altenfede r, Alírio da
Silva Cavalieri e Almiro Couto, e Silva, presidente
da Comissão de Estudos Legislativos. Judiciário
do Trabalho - anteprojeto elaborado pelo
professor Mozart Vitor Russomano e revisto

pelos ministros Luís Roberto de Resende Puech e

Arnaldo Lopes Sussekind.
Civil - Elaborado por uma comissão integrada

pelos professores Miguel Reale, José Carlos
Moreira Alves, Clóvis do Couto e Silva, Agostinho
de Arruda Alvim, Ebert Vianna Chamoun,
Torquato Castro e Silvio Marcondes.

Os principais, já relacionados, são os Navegação - anteprojeto de autoria do
seguintes ;a) Regulamentação do Sistema de professor José Ferreira de Souza,
Lo teament o s Urbanos; b) Consolidação _ Aplicação de Normas Jurídicas -: feito pelo
Legislativa; c) Criação de novos Municípios e professor Haroldo Teixeirá Valàdão. Está sen-do

extinção dos que não tem condições; d) Normas revisto pelo Ministro Luiz Galloti e

de execução do sistema penitenciário; e) Novo, desembargador Oscar Tenório. ,

sistema de registro das pessoas naturais; f) Processo, Penal - anteprojeto do professor
Concessão de serviços públicos; g) Contravenções José Frederico Marques, revisto pelos profess�res
penais. Benjamim Morais Filho e José Salgado Martms.

A Secretaria-geral do Ministério da Justiça
apresentará ao Ministro Alfredo Buzaid, antes do
encontro que este terá com o ex-deputado

, Armando Falcão, uma lista dos anteprojetos que
estão aguardan�o o exame pelo futuro Governo.

o governo já tem pronto
o Plano Nacional da Carne

O Plano Nacional da Carne, a ser executado estocagem de ,carne para o período de entressafra,
pelo novo governo, foi concluído e entregue 'ao distribuirão de cotas para o consumo interno e

futuro Ministro da Agricultura, Allysson Paulinel- para exportação., Para atender esse plano de
li e com esquema para ser executado em seis carne, segundo o Ministro da Agricultura, o

meses. Segundo o ministro Moura CavalcantÇo Frigorífico do Iraiá acaba.de ser concluído todas
programa foi enviado ao novo governo para' que as etapas de expansão, e em cada Estado a

seja aplicado conjuntamente os diversos díspositi- Cibrazem está inaugurando frigoríficos moder
vos, prevendo desde já um processo gradualista de nos.

,

Falcão' na Justiça alegra
, , .

os empresar.os cearenses
A escolha do Sr. Armando Falcão para Minis

tro da Justiça do Governo do General Geisel ale
grou os empresários e políticos cearenses, que o

consideram "um homem honrado e com um pas
sado de-grandes serviços prestados ao País".

O senador Virgílio Távora, vice-líder da Arena
no senado, afirmou que o futurotitular da pasta
da Justiça "dará a sua contribuição, estamos

certos, para a abertura democrática por todos tão
esperada".

ministério, pois "é um revolucionário autêntico,
que mesmo antes do' movimento de 1964
enfrentava o peleguísmo".

Para o Sr. Sancho, e futuro Ministro da

J�stiça dará ao Presidente Geisel "uma

tranquilidade política e social necessária para as

dificuldades/que o futuro chefe da Nação terá de
enfrentar no setor econômico - fmanceiro". E

explicou: "O Sr. Armando,Falcão é um homem

de grande mobilidade".
'

O senador Virgílio Távora considerou a

indicação como uma honra para o Ceará,
acentuando: "Honra tanto maior quanto a pasta a

�tf i;!çuPlI-da pelo filho ilustre da terra é aquela de

importância singular, dentro da vida
administrativa brasileira."

O Presidente da Federação das Associações do
Comércio e da Indústria do Ceará CFACIC), Sr.
José Afonso Sancho, deelarou-rque o general
Geisel "foi profundamente feliz" ao 'escolher o

Sr. Armando Falcão para integrar o seu

-Estatuto do índio submetido
à apreciação ,dos' Vi"as 80as

Os estatutos da Associação de Defesa do

Índio Brasileiro - ADIBRA - fundada em

novembro do ano passado, deverão ser submeti
dos à apreciação de seus associados - entre os

quais os irmãos Vilas Boas, dentro de um mês,'
quando os grupos de trabalhos formados para
estudar o assunto entregarem seus estudos.

A informação foi dada pelo prof. Roberto

Baruzi, da Escola Paulista de Medicina e do Setor
de Medicina Preventiva do Hospital São Paulo,

que foi nomeado membro da comissão encarrega
da de elaborar os estatutos juntamente com o

sertanista Álvaro Vilas Boas e o ex-vereador

paulista Dario de Lorenzo, que coordena os

trabalhos.
A Fundação da ADIBRA foi decidida durante

reunião promovida pela Associação de Defesa da
Flora e da Fauna, sob a presidência do atual

secretário do Meio Ambiental, Paulo Nogueira
Neto.

NOTICIÁRIO NACIONAL FORNECIDO PELA AJB

GOVERNO DO ESTADO
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS

A. S���� águas e saneamento

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS Nº 011/74.

A COMPANHIA CATARINENSE DE �GUAS E SANEAMENTO

CASAN, - sociedade de economia mista estadual, registrada na Junta

Comerciá I do Estado sob o no. 34.438" C.G.C. do Ministério da
Fazenda no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no, 17, em

Florianópolis; - S.C., comunica que se encontram a disposição dos

interessados, no endereço acima mencionado os elementos da 'Tomadà
de Preços no, 011/74, destinada a selecionar propostas para aquisição
de Material de FERRO FUNDIDO, e ou P.V.C. rígido destinada às

�
- -

REDES DE DISTRIBUIÇAO dos Sistemasde Abastecimento de Agua
das cidades de INDAIAL - PENHA/PiÇARRAS - CURITIBANOS

CORUPÁ � GUARAMIRIM - ITAIÚPOLlS - e PAPANDUVA - S.C ..

O EDITAL encontra-se afixado no mural da recep?ão da CASAN,
andar térreo, no endereço acima mencionado, local onde deverão ser

entregues as propostas até as 15:00 (quinze) horas do dia 21 (vinte e

.um) de Março de 1974.

Florianópolis, 21 de Fevereiro de 1974.

A DIRETORIA

Apesar de
tudo, "Ex"
é um jornal
Para provar que a pu

blicação mensal "Ex" é
um jornal, dois de seus

editores, os jornalistas Sér

gio de Souza � Narciso

Kalili, depuseram durante

20 horas na Polícia Fede

ral, em São Paulo, na terça
e quinta-feira. A polícia
apreendeu a publicação
sob a alegação de que
"Ex" é uma revista e como

tal precisa estar cadastrada -

no Serviço de Censura, de
Diversões Públicas.

Os editores de "Ex"
esclareceram que a publi
cação é mesmo um jornal,
argumentando que a im

pressão .na capa de-uma
foto colorida do presiden
te Nixon vestindo uma far
da de presidiário não I é

prova suficiente de que se
ja uma revista.

Essa fotografia foi ex
traída da imprensa norte

americana e saiu publicada
na edição de janeiro, no. 3,
de "Ex".

Na capa do último nú
mero -

I que chegou a ser

apreendido em algunas
bancas da cidade - há'
chamadas de reportagens
publicadas na imprensa in

ternacional, como perfil de
David Carradine - ator

,

principal do seriado Kung
Fu -, as confissões reco

lhidas por dois repórteres
italianos de fiéis católicos
- quelhes valeu a excomu

nhão da igreja -, trechos
do livro falso da biografia
do milionário norte-ameri
cano Howard Hughes, nun
ca publicados em portu
guês. Além disso, o último
número de "Ex" traz uma

entrevista com o jornalista
Miguel Urbano Rodrigues
sobre o colonialismo por
tuguês.

Pat Nixon: uma visita além do formal.

Pat Nixon, esposa do presidente Richard Nixon, representará os

Estados Unidos nas cerimônias de posse dos novos presidentes do

Brasil e Venezuela, general Geisel e Carlos Andres Perez. A

informação foi divulgada ontem pela Casa Branca. Ela partirá de

Washington a 10 de março e retornará a 16, após assistir às
,

solenidades em Brasília e Caracas.
Ao fazer a comunicação, o secretário de Imprensa da Casa

Branca, Ronald Ziegler, disse que a viagem era uma demonstração,
do contínuo interesse pessoal do presidente Nixon em fomentar os

estreitos vínculos de cooperação com os países da América Latina.
A VIAGEM·

A missão da primeira dama irá levá-la a Caracas, em 12 de março
para assistir a tomada de posse do presidente eleito Carlos Andres
Perez e, posteriormente, a Brasília, para o juramento do cargo do

general Ernesto Geisel.
Ziegler relacionou a missão da sra, Nixon com a visita ao México

do secretário Henry Kissinger, por motivo da reunião de chanceleres
do Hemisfério. Zielger declarou que essa reunião servirá de foro
onde trocar opiniões sobre a melhor forma de estabelecer "as bases

para um diálogo novo e mutuamente vantajoso para nossos países".
- A viagem da sra. Nixon contribuirá para o esforço de edificar

uma nova comunidade das Américas, baseada na igualdade e no

respeito à dignidade de todos - acrescentou.
'

Não foi possível determinar se o próprio Nixon estudou a

possibilidade de assistir as tomadas de posse. Algumas autoridades
do Departamento de Estado declararam reservadamente que sua

., presença às cerimônias de tomada de posse teria sido apropriada,
dada a crescente ímpoftância internacional de ambos os países.
ESPECULAÇOES

Desde que Nixon subiu ao poder, em 1969, recebeu visitas
oficiais dos presidentes de ambos os países: Rafael Caldera em 197O
e general Garrastazu Médici, em 19710

'

Soube-se, entretanto, que o Brasil tentou convencer os governos
estrangeiros a não enviar delegações de nível presidencial .a tomada'
de posse, devido a relativa escassez de alojamentos em Brasília.

Esta será a primeira visita de "Pat" Níxon à Venezuela desde
1958, quando ela e o então vice-presidente Nixon foram recebidos
ali por violentas manifestações, e é a segunda vez em que assiste a
uma tomada de posse no Brasil. Quando Juscelino Kubitschek
prestou seu juramento ela tamb 'assistia, em companhia de Nixon,

Nada indica que a senhora Nixon visita outras cidades, além de

Brasília, embora uma fonte tenha dito que talvez visite o Rio.
Desde que, Nixon foi eleito presidente em 1968, a primeira dama

só realizou uma visita a "América Latina, dirigindo-se ao Peru em

1970 num gesto de boa vontade, após o devastador terremoto que
atingiu uma região desse país em maio desse ano.

'

�
-INfRA[RO

EMPRESA BRASILEIRA

DE INFRA-ESTRUTURA

AEROPORTUÃR I A
_-

A Adm ínistração do Aeroporto Herc ílio Luz está recebendo

propostas para locação de telefone particular.
Os interessados queiram se encaminhar ao Terminal de Passageiros

daquele Aeroporto no horário comercial, ou pelo telefone 2241.
-v
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EDITAL - TOMADA DE PREÇOS Nº 012/74.

A COMPANHIA CATARIN,ENSE DE ÁGUAS\E SANEAMENTO

CASAN -, sociedade de economia mista estadual, registrada na Junta

Comercial do Estado sob o no. 34.438, C.G.C. do Ministério da

Fazenda no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17 em

Florianópolis- S.C., comunica que se encontram a disposição dos

interessados, no endereço acima mencionado, os elementos da Tornada
de Preços .no.' 012/74, destinada a aquisição de TUBOS CERÂMICOS,

,

para o Sistema de Esgoto Sanitário de Florianópolis - S-.C ..

O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN,
andar térreo, no endereço acima mencionado, local onde deverão ser'
entregues as propostas até as 15:00 (quinze) horas do dia 20 (vinte) de

Março de 1974.

Florianópolis, 21 de' Fevereiro de 1974.

A DIRETORIA.

ESTADO DE SANTA CATARI'NA
SECRETARIA DA EDUCAÇAO
DEPARTAMENTO DE ENSINO

EDITAL
De ordem da Senhora Diretora do Departamento

de Ensino ficam convocados os professores abaixo
relacionados para comparecerem à Divisão de Ensino

Especial deste Departamento, à Rua Santos Saraiva,
no. 1269, Morro do Geraldo (ex-CROP) no dia

28.02.74, às 10 horas, munidos dos documentos que

comprovem seu "Curriculum Vitae", preenchido
quando da inscrição aberta pelo Edital publicado em

[aneíro último.
PROFESSORES SELECIONADOS

oi. Isolde de Souza, 02. José da Graça Simões, 03.
Ivo Zimmerman, 04. Vera Lúcia Bozzo, 05. Zaiste
Debortoli Ax, 06. Célia Medeiros de Farias, 07. João
Tomaz de Souza, 08. Aury Formighieri, 09. Terezi
nha Nezir Silva, 10. Norma Stael O'Acampora Filo

meno, 11. Ana Maria de Menezes, 12. Manoel

Cassiano, 13. Maria Umbelina Lourenço, 14. Valmor
Bonifácio de Sena, 15. Maura Cassiano, 16. Lée! Maria
Vieira, 17= Maria Bernardina Vieira, 18. Maria Tereza

Mendonça Santos, 19, Horiginaldo Leopoldo de

Farias, 20. Benicio Goes, 21. Edésia Dulce Fossari,
22. Ivonete Izé, 23. Regina Maria Erclmann, 24.
Maria José Silveira, 25. Herta Kieser,. 26, Carlos
Lindomar Andrade, 27. Maria Therezlnha Mota Gon

çalves, 28. Sonia Regina Fabro, 29. Nilo Sergio Reis,
30. Jailto Dandolin Bez Fontoura, 31. Celso Silvestre,
\32. Edu Rogério Wagner, 33. Mario Tinan, 34.
Floriano José Martins, 35. Helio Antunes de Souza,
36. José Carlos Dionísio dos Santos, 37. Zildo Ataide

Broering, 38. Carlos Montecinos lVIolevo.
NOTA: A presente relação de professores refere-se aos

inscritos para a função de professores orientadores.
Florianópolis, 20.02. 1974

Umberto Bragaglia
Diretor da-Divisão de Ensino Especial

CORRETORA KRESCENTE APLUB S.A.
,

TITULOS E VALORES MOBILlÃRIOS
Rua dos Ilhéus, 8 - Florianópolis - Tel, 4089

(CGC 82.514.381/001 - carta patente A-71/429

AVIS·O
Acham-se à di�posição .dos Senhores Acionistas, na

sede social, à Rua dos Ilhéus, 8, nesta cidade, os

documentos á que se refere o art. 99 do De,creto-Iei
no. 2627.

Florianópolis, 30 de janeiro de 1974
Alvaro Mosca Lewis

Amaury Soares Silveira
Mario F. Schmaedecke

Diretores

MINISTÉRIO DAS MINAS E ENERGIA
DEPARTAMENTO NACIONAL DA

PRODUÇÃO I'IIINERAL
EDITAL

O Departamento Nacional da Produção Mineral comunica
ao públlco em geral e, especialmente, ao Minerador Brasileiro,
que a partir de 10. de março próximo estará funcionando em

Brasllia. Nessa data deverão estar despachando, no Distrito

Federal, sua Diretoria Geral e todas as Diretorias. Assessorias,
Assistências, bem como os serviços auxiliares indispensáveis
ao funcionamento dos órgãos mencionados.

Por efeito do atraso de entrega do Edifício-Sede - que se

acha em fase final, de construção naquela Capital, por
conseguinte, ante a escassez de espaço tisico para a completa
e imediata instalação do Órgão, deverá continuar na Gu-anaba
ra o Protocolo Geral para protocolização dos pedidos de
pesquisa e de lavra, pedidos para funcionar como Empresa de

Mineração e demais documentos complementares.
Em Brasllia, até a completa irsalação do ÓrgiD, funcionará,

a partir de 10. de março, uma Seção de protocolo que poderá
fazer o recebimento de toda a documentação complementar
de processos que estejam tramitando no DNPM, com exceção
dos pedidos de pesquisa e pedidos para funcionar como

Empresa de Mineração.
Atualmente encontram-se em Brasília todos os processos

referentes aos Estados de Goiás, Mato Grosso, Amazonas,
Pará, Acre e Territórios de Rondonia, Amapá e Roraima.
Deverão ser igualmente transferidos, a partir de 10. de março
dando cumprimento a programação de mudança em anda
mento, os processos referentes aos Estados da Bahia, Sergipe,
Alagoas, Pernambuco, Rio Grande do Norte, Ceará, Piaui e

Maranhão.
Com medida inicial e para não tumultuar a processual ístt

ca do Setor qualquer outro documento ainda poderá ser

protocolizado na Guanabara, mesmo tratando-se de processo
cujo controle já tenha sido transferido para a Capital Federal.

É lógico admitir-se que, em termos de velocidade na

processuallstica dos documentos, ganha-se tempo se a proto
colização .dos mesmos, referentes aos processos relacionados a

esses Estados, for feita diretamente em Brasília a partir de 10.
de março,

, Pelas mesmas razões, poderá ser igualmente protocolizada,
em Brasllia Ou na Guanabara, qualquer documentação enca

rninhada ao Grupo Executivo da Indústria de Mineração
GEIMI.

I\té que seja feita a entrega definitiva do Ediffcio Sede o

Órgão ocupará as in�talações da PETROBRÁS, naqu�la
Capital, cedidas para este fim, com o sequinte.endereco:

Departamento Nacional da Produção Mineral
Setor de Autarquias Norte
Quadra 01

Projeção E
Edif Icio PETROBRÁS - Anexo
Bra<>!lia - DF
R io de Janeiro, 20 de fevereiro de 1974

Yvan Barretto de Carvalho
Diretor Geral do DNPM

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Pronta.terraplenage...
,do, terreno para ICC

Com conclusão prevista para o pri- TONELAGEM
meiro semestre de 1976, a Indústria A Indústria Carboquímica Catari-
Carboquímíca Catarinense já terminou nense, depois de concluída produzirá
os serviços e obras de terraplenagem trezentas mil toneladas por ano de áci-
em toda a .área de 110 mil metros qua- do sulfúrico. A produção de ácido fos-
drados.. Segundo fonte da empresa, o fórico está estimada em 110 mil tone-

"-

prédio da administração estará pronto ladas e este é a matéria prima utilizada
em abril. Neste setor -serão instalados para a fabricação de fertilizantes, em

os escritórios de todas as firmas con- termos P2 e 05.
tratadas para a construção da fábrica PRODUÇÃO E EMPREGOS
propriamente dita. ,Fonte oficial da empresa revelou

. . que não está definido ainda o número
Como parte destinada a�, adi�nta- de empregos diretos que capitalizará a

mento dos trabalhos, a ICC ja assinou ICC. Em termos não definitivos ocu-

co.nvên.io .

com a. indúst_?a jap�)U�sa pará inicialmente quinhentas p�ssoas
MItS��Ishi par� � mstalaçao. da fábrica nas duas fábricas. A receita anual, con-
de ãcído sulfunco.. A, aS�Inatura de siderando a comercialização do ácido
contrato com a. u;d��tna fran�esa fosfórico que vai ser vendido a empre-Krebs, que produzirá ácido fosfórico, sas produtoras de fertilizantes, será da
está dependendo somente de autori- ordem de 156 milhões e 800 mil cru-
zação do Ministério das Minas e Ener- zeiros, Exclui-se, nesta receita, a parce-
gia. O contrato com a empresa nacío- la de energia elétrica comercializada
nal Natron, encarregada de fazer a co- com terceiros, já que a ICC construDiá
ordenação geral e a, implantação do usina própria de fornecimento de ener-

projeto, já foi assinado entre represen- gia. Exclui-se ainda a receita proveni-
tantes das duas empresas. .

ente dos sub-produtos, tais como O

BRDE valoriza o seu Liberados recursos do

Fundo de Participação.
dos Municípios de SC

pessoal, que participa
de 'diversos' cursos óxido de ferro e gesso.

MERCADOS E FINANCIAMEN
TO

O ácido fosfórico, a Carboquímica
comercializará CQm a iniciativa priva
da, que produzirá fertilizantes. Esses
produtos se destiriam a abastecer os

grandes mercados consumidores de to
do o Estado de Santa Catarina, região
Norte do Estado do Rio Grande do Sul
e região sul do Paraná, que até agora
importa o produto.

A implantação da Indústria Carbo
química Catarinense está sendo finan
ciada com recursos da própria empresa
e financiamentos do Banco Nacional
de Desenvolvimento Econômico. A in
'dústria japonesa Mitsubishi forneceu e

financiou os equipamentos e serviços
de engenharia, para a fábrica de ácido
sulfúrico. Outro financiamento está
sendo negociado com empre,sas france
sas Credit Lyonnais e Bank i-rancese di
Commerce Exterieur, para equipamen- .

tos e serviços de engenharia da fábrica
de ácido fosfórico.

Dentro da política de valorização de seus recursos

humanos, vários funcionários do Banco Regional de
Desenvolvimento do Extremo Sul; agência de

Florianópolis, realizarão nos próximos dias cursos de

especialização, sendo que três deles no exterior.
A Associação Latino-Americana de Instituições de

Desenvolvimento -'- Alide -, acolhendo indicação da

direção geral do BRDE, selecionou os Srs. Luiz Ferrari,
Silverino Silva e Ouriques Sebastião Steil para realizarem
cursos na Espanha. O primeiro frequentará um curso

sobre crédito agropecuário e os dois últimos se

especializarão em crédito industrial.
De outra parte, os Srs./Osmar Waterkemper, Edésio

Waterkemper e Stela Maris Faraco, também funcionários
da agência local do BRDE, viajam nos primeiros dias de

março para o Rio, a fim de estagiarem na Fundação
Getúlio Vargas;

Osmar Waterkemper vai frequentar o curso de
sistemas e métodos; Edésio Waterkemper participará de
um semmano sobre fundamentos de modernização
administrativa e Stela Maris Faraco integrará a turma do
curso de análises e avaliação de projetos .

. Por sua vez, o técnico em desenvolvimento Genésio
Cláudio Suêne foi selecionado para o III curso de

elaboração e análises de projetos, a ser realizado de 4 de

março a 26 de julho no Centro de Treinamento para o

Desenvolvimento Econômico, órgão vinculado ao

Ministério do Planejamento.

A Secretaria da Fazenda liberou as verbas referentes
aos 20% do Fundo de Participação dos Municípios no

produto da arrecadação do Imposto de Circulação de

Mercadorias, num total de Cr$ 10.043.000,00. As
parcelas serão distribuídas pelo Banco do Estado de

. Santa Catarina a partir de segunda-feira. As maiores
parcelas serão entregues aos municípios de Joinville (Cr$
1.38LOOO,00), Blumenau (Cr$ 1.113.000,00), Lages
(Cr$ 580 mil); Florianópolis (Cr$ 281 mil), Brusque
(Cr$ 281 mil) e Itajaí (Cr$"234mil).

Por outro lado, a Secretaria da Fazenda também
liberou, através do Fundesc, empréstimos índustríaís e

subsídíamento de encargos financeiros no valor de Cr$
1.653.418,95 a várias empresas catarinenses,

As verbas, liberadas pelo Fundesc em empréstimos
industriais beneficiam as seguintes empresas: Alpi S/A,
Indústria e Comércio, com Cr$ 700 mil; Sulca S/A
Indústria Sulbrasileira de / Calçados, com' Cr$
905.150,00; Hickmarm e' Filhos Ltda, com "Cr$
10.760,00 e Irmãos Zanata, com Cr$ 35 mil. �.

O subsidiamento de encargos financeiros for
destinado à Nylonsul-Textil A.M. Schmalz S/A, no

valor de Cr$ 2.508,95.

LAVADOR DECAPIVARIS/A58.435 autoveículos
CGC no. 86.440.443

RELATÓRIO DA DIRETORIAproduzidos em janeiro denhores aêlcntstas:

.

"

A indústria nacional de autoveículos produziu em

janeiro último' 58.435 unidades, segundo· dados
levantados pelo Serviço de Estatística do Sindicato
Nacional da Indústria' de Tratores, Caminhões,
Automóveis e Veículos Similares e' divulgados ontem

pela entidade.
Com essa produção, houve um aumento da ordem de

36,01% em relação a janeiro do ano passado, quando se

fabricaram 42.964 unidades. No mesmo mês, foram
produzidas 1.951 unidades no regime CKD (veículos
exportados para serem montados no exterior), o que
representou uma elevação da ordem de 106,89%, em

cotejo com igual mês do ano passado, quando se

produi:ira� .943 unidades.
.

A produção de autoveículos de janeiro de 1972 a 74
é a seguinte:
1972 35.344 veículos
1973 42.964 veículos
1974 58.43 5 veículos

Por seu turno, as fábricas de tratores de rodas,
mícrotratores, cultivadores motorizados e tratores de
esteiras produziram, no mês de janeiro último, 3.808
unidades, representando um crescimento da ordem de

.78,95% com relação ao mesmo mês do ano passado,
quando se produziram 2.128 unidades.

Em cumprimento às disposições legais e estatutárias da Empresa que temos a honra de dirigir, submetemos a. vossa

apreciação o balanço geral, a demonstração de lucros e perdas e demais documentos relativos ao exerc lclo social findo em 31 de
dezembro de 1973.

Os aludidos documentos refletem com fidelidade a situação econômico-financeira da Empresa, estando a Diretoria ao

dispor dos senhores acionistas para quaisquer informações e esclarecimentos que forem jUlgados necessários.
Tubarão, 18 de fevereiro de 1974.

Eng. Arorsro da Silva Moura, Diretor Presidente
Ffslco Roberto Vasconcelos Nbvo8, Diretor Superintendente

Erig. Gecv Rocha, Diretor de Operação

BALANÇO PATRIMONIAL EM 31 DE DEZEMBRO DE 1973
,

ALULQ.
DISP6Nl\iEL
Bens numerários

Depósitos Bancários â vista \.
REALlZAvEL A CURTO PRAZO 1365 DIAS)

PASSIVO
EXIGIVEL A CURTO PRAZO 1365 DIAS)5.323,99

912.065,22
59.067,93

1.907.119,39
Fornecedores

917.389,21 Contas a Pagar às eles. Associadas
Acordos Celebrados - Empregados
Menos: Valor a Apropriar
Outras Contas e Despesas a Pagar
Provisão para o Imposto de Renda

FGTS,8 Recolher
f

EXIGIVEL A LON�O PRAZO
Acordas Celebrados Empregados
Menos: Valor a Apropriar
NÃO EXIGIVEL

335.884,15
335.684,15Créditos

Contas a Receber de Clientes 1.810.g60,62
1.132.395.09
239.654,56
98.636,61

3.281.346,88
.91.072,00

542.641,96
200.000,00
38.653,61

Contas a Receber de Cias. Associadas
Titulas a Receber - Venda de Imóveis
Outros Créditos e Títulos a Receber

,

2.741.482,89

39.232,19
39.232,19Menos: Provisão p/Devedores Duvidosos

Almoxarifado de materiais de consumo e peças sobressalentes, ao custo
Obrigações da Eletrobrás, ao custo

REALlZAvEL A LONGO PRAZO
Títulos a Receber - Venda de Imóveis
Almoxarifado de materiais de consumo e peças sobressalentes, ao custe
Bancos: FGTS -

MerÍÓs: FGTS - Não Optantes
Outros Ativos reali'záveis a longo prazo
IMOBI LlZADO
Imobilizações Técnicas
Valor histórico
Mais; Correção Monetária

'Menos: Depreciação acurrfUlaâa'
Imobilizações Financeiras

Participação no Capital de Empresas COligadas
Participação no Capital de outras Empresas
Incentivos Fiscais
RESULTADO PEND.ENTE
'Prêmios de Seguros diferidos
Outros Ativos Pendentes

ATIVO REAL
CONTAS DE COMPENSAÇÃO -

Diversas Contas de Compensaçâo

3.190.274,88
898.936,42 "

7.000.000,00 11.089.211,30 . 18.000.000,00
3.932.696,78
1.226.960,00
261.308,57
66.548,43
4.000,00

370.454,35
704.390,85

Capital
Reserva p/Correção Monetária do Ativo Imobilizado
Reserva p/Manutenção do Capital de Giro
Reserva p/Aumento de Capital - Dec. Lei 1.260/73
Reserva Especial

.-

Reserva Decorrente de Bonificação de Ações
Reserva Legal
lucros Suspensos
PENDENTE
Contas em Suspenso

PASSiVe REAL

..

CONTAS DE COMPENSAÇÃO�· " ,-::< r-

Diversas Contas de Compensação"

921.434,28
794.C)51,22

1.044.185,18
1.044.185,18

62.109,33 1.777.594,83
24.566.358,98

10.359.411,54
9.121.381,86

1 �A80. 793,40
6.388.084,66 "3.092.708.74

-t- � .•.'
.

1.870,20
27.315.712,07.

\ '.

16.863.004,78

155.906,80
58.261,00
189.094,00 403.261,80 13.495.970.54

11.807,66
23!738,53 35.546,19

27.31!p12,07Projeto sobre seguro
analisado no Contran

16.863.004 78 As notas explicativas da Diretoria, anexas, fazem parte integrante das

44.178.716,85· . Demonstrações Financeiras. • 44.178.716,85

Tubarão, 31 de dezembro de 1973

Eng, Alo lsio da Silva Moura, Diretor Presidente
Físico Roberto Vasconcelos N6voa, Diretor Superintendente

Eng. Gecy Rocha, Diretor de Operação
César Llberato Sobrinho, Técnico em Contabilidade-CRC/SC-3381

O Conselho Nacional de Trânsito (CONTRAN)
solicitou o pronunciamento do Conselho Nacional de.

Seguros Privados, do M�C, sobre o projeto no. 1.540/73,
do deputado José Haddad (Arena-RI), no sentido de

obrigar as empresas de transporte coletivo urbano a

manterem um seguro destinado a garantir o pagamento
da indenização a seus usuários, em decorrência de
acidente com o veículo transportador.

-

- Se por um lado o projeto de lei em questão prevê.
amparo aqueles que venham sofrer acidentes, ou a seus

legítimos herdeiros, nos casos fatais - afirma o

conselheiro Celso Murta, do Contran, em seu parecer -

por outro lado os usuários serão de pronto onerados com
o acréscimo do preço I

de passagens, não nos parecendo
conveniente a adoção da medida. Lembramos a

preocupação do governo federal em conter o atual custo
de vida, e daí não julgarmos oportuna a sua aprovação.

O Contran está elaborando diretrizes sobre a

notificação ao infrator das normas de trânsito,
formalidade não adotada por patrulhas rodoviárias
federais coino a do 120. DRF, motivando em

consequência representação' da viação Araguarina S.A.
segundo a empresa, essa patrulha autua o possível
infrator no próprio local da ocorrência, sem a prévia
expedição da notificação, que permitiria ao acusado
apresentar defesa antes da autuação.

Na discussão do assunto, o conselheiro Aleixo Garcia
informou haverem distritos do DNER que chegam a

lavrar, mensalmente, 30 mil autuações, ou seja, mil por
dia, e, assim, se a cada autuação houvesse a exigência
previa de expedir notificação, a formalidade acarretaria
uma sobrecarga de trabalho imensa, exigindo também
um número Ímenso de funcionários para emitir e remeter
as notificações e apreciar as respectivas defesas antes de.
lavrarem os autos.

' . \

Em seu entender, isso, "seria aumento de burocracia
" que só concorreria para mais dificultar a ação dos órgãos
de trânsito". r:

,

\

DEMONSTRAÇÃO DA MOVIMENTAÇÃO D� LUCROS EM SUSPENSO DO EXERCfclO
FINDO EM 31 DE DEZEMBRO'DE 1973

SALDO EM 31 DE DEZEMBRO DE 1972
DISTRIBUiÇÃO IA.G.O. D= 19.03.73)

DEMONSTRAÇÃO DE RESULTADO DO EXERCICIO FINDO EM 31 DE DEZEMBRO DE 1973
I -...... '

RENDA OPERACIONAL BRUTA -,

Prestação de Serviço
Venda de Material Excedente
CUSTO DOS SERViÇOS PRESTADOS E OOS MATERIAIS VENDIDOS
LUCRO 8RUTO OPERACIONAL
DESPESAS DE VENDA. GERAIS E ADMINISTRATIVAS
Despesas de Venda
Despesas Gerais e Administrativas
Honorárias da Diretoria
Depreciação

1.�. 1.681,4513.167.687,20
88.279,59

7.342.560,57
5.913.406,22

I

1.035.000,00
36.000,00
500.681,45

2.193.495,60 _

Dividendos

Gratificação da'Diretoria
Participação dos Empregados

LUCRO DO EXERC(CIO DE 1973
Reversão dos Saldos de Gratificação da Diretoria e participação dos

empregados, não utilizados
APROPR IAÇÕES:

Reserva para manutenção do Capital de Giro
Reserva para aumento de Capital- Dec.lei 1.260/73
Reserva Legal

SALDO EM 3.1 DE DEZEMBRO DE 1973:

1.571.681,45
37.041,53

2.417.756,43
358.372,90

1.493.843,59
4.307.014,45

111.523,41 2.305.019,01

1.226.�60,00
261.308,57
112.359,59

Provisão para Devedores Duvidosos,
Contribuição
Reversão

LUCRO LIQUIDO OPERACIONAL
RENDAS NÃO OPERACIONAIS

91.072,00
�

1.600.628,16
1 128.t28,09) 4.178.886,36

U34.519,86

Financeiras 274.193,96
35.233,77
701.432,22

_

32.921,75 1.043.781-10
50.600,96

Patrimoniais
Venda de Imóveis
Eventuais
DESPESAS NÃO OPERACIONAIS
LUCRO LIQUIDO ANTES DA PROVISÃO PARA O IMPOS'TO DE RENDA
PROViSÃO PARA O IMPOSTO DE RENDA
LUCRO L(QUIDO APÓS A PROVISÃO PARA O IMPOSTO DE RENDA
IMPOSTO DE RENDA DO EXERC(CIO DE 1972, PAGO E DE81TADO AOS
RESULTADOS DO EXERC(CIO DE 1973

�

LUCRO DO EXERC(CIO

993.180,74
2.72} .700,60·
200.000,00

2.527.700,60

334.205.00
2.193.495,60

/

"

.

704.390,85

As notas explicativas daDiretorfa, anexas, fazem parte

integrante das Demonstrações Financeiras.
As notas explicativas da Diretoria, anexas, fazem parte

integrante das Demonstrações Financeiras.
Tubarão,31 de dezembro de 1973Tubarão, âtde dezembro de '973

Eng. Aloísio da Silva Moura, Diretor Presidente
Físico Roberto Vasconcelos Nóvoa. Diretor Superintendente

Eng. Gecv Rocha, Diretor de Operação
Çésar Liberato Sobrinho, Técnico em Contabilidade - CRC/SC-3381

Aloísio da Silva Moura, Diretor Presidente
Roberto Vasconcelos Nôvoa. Diretor Superintendente

• Gecv Rocha, Diretor de Operação
César Llberato Sobrinho. Técnico em Contabilidade-CRC/SC 3381

NOTAS EXPLICATIVAS DEMONSTRAÇÕES FINANCO:;IF.lAS EM
I 31 DE DEZEMPRO DE 1973

NOTA 2 - CAPITAL: .

.

O capital da companhia está representado por' 180.000 ações, no valor nominal de Cr$ 100,00 cada uma, sendo 102.029

ações ordinárias e 77.971 ações preferenciais, nominativas ou endossáveis,
Às' ações preferenciais é assegurado o dividendo mínimo anual �e 6% ao ano.

NOTA 1 - IMOBILIZADO:
ai As írnobüízações técnicas compõem-se como segu.e:
Imóveis
Móveis
Veículos
Equipamentos e Instalações-

Correção monetária
c-s
3.132.062
139.698
486.458

�
9.121.382
2.491.419
6.629.963

Valor histórico
c-s
3.715.869
189.267
729.502

5.660.992
iõ.2ii5.56õ
3.896.666
6.39ã.ã94

63.852
6.46Tm

NOTA 3 - RESULTADO DO EXERCICIO:
\ Os resultados do exercício �indo em 31 de dezembro de 1973 encontram-se afetados pela mudança dos princ lpios
contábeis abaixo mencionados;

1. Provisíonamento do imposto de renda sobre os lucros (até o ano anterior a despesa somente era

reconhecida quando do efetivo pagamento do imposto) .

'

Reflexo diminutivo:
.

\ ,

2. Contabilização das receitas oriundas da venda de imóveis' a prazo no regime-de competência (até o

ano anterior, essas receitas eram apropriadas aos resultados a medida em que as prestações dos
financiamentos concedidos vinham sendo recebidos pela companhia)
Reflexo aumentativo (já deduzido o imposto de renda incidente)
Reflexo l lquido aumentativo

. Depreciação acumulada Cr$

200.000Obras em andamento
I

-

A depreciação é constituída com base no tempo de 'vida útil estimado dos bens e segundo os li,mites ad�ela
"leqlslaçâo do imposto de renda.

b) As participações jic capital de empresas coligadas e não cotiqadas.esrão registradas ao Custo acrescido do valor nominal

das bonificações recebidas em ações.
.

506.700
306.700

.

PARECE� DO CONSELHO FISCAL

Brasil e Canadá vão O conselho fiscal do lavador de Caplvarl S/A., por seus membros abaixo assinados, tendo procedido ao exame periódico
nos livros, contas e documentos da Sociedade, aprova o balanço geral e a demonstração da conta de lucros e perdas, referentes ao

ExercíciO de 1973, e tendo: encontrado tu�O em p�rf:ita ordem, é de parecer que sejam as referidas contas e balanço aprovadas em

assembléia geral, por se acharem em perfeitas.condições, .

Tubarão, 18 de fevereiro de 1974
Walter de Souza Raymundo

.Iaubert Braga Vieira da Fonseca
IbsMafra

incrementar turismo
O estabelecimento de uma linha aérea direta e regular

entre o Brasil e o Canadá é li. providência mais
importante para o aumento do intercâmbio turístico
entre os dois países, segundo afirmou hoje o Ministro da
Indústria e do Turismo' da Província de Ontario, Sr.
Claude Bennett, que veio ao Brasil para estudar o

mercado potencial.
O sr. Claude Bennett, que já esteve em São Paulo e

Brasília e fica no Rio até domingo, explicou que o

estudo vai determinar a faixa de renda da população com

possibilidades de viajar e os meios de comunicação que a

atingem, que serão usados numa posterior cainpanha
publicitária dirigida.

Em relação ao estabelecimento de uma linha aérea
direta entre os dois países, disse o sr. Claude Bennett que
os entendimentos 'iniciais foram mantidos entre as

próprias companhias de ailiação, e passam depois para a

área governamental.

(

PARECER DOS AUDlcTORES

Examinamos o balanço patrimonial da lavador de Capivari S/A., levantado em 31 de dezembro de 1973 e as respectivas
demonstrações do resultado econômico e da movimentação dos lucros suspensos correspondentes ec exercrcto findo naquela data:

Nosso exame foi efetuado de acordo com os padrões de auditoria çeretn-ente aceitos e, consequentemente, incluiu as provas nos

registros contábeis e outros procedimentos de auditoria que julgamos necessários nas circunstâncias, '

Em nossa opinião, o balanço patrimonial e as demonstrações do resultado econômico e da movimentação dos lucros

suspensos, acima referidos, representam adequadamente a posição patrimonial e financeira da Lavador do Cepivar! S,A. em 31 de

dezembro de 1973 e o-resultado de seres operações correspondente ao exercício findo naquela data, de acordo com os princfpios
de contabilidade geralmente aceitos, apli c adas de maneira consistente em relação ao exercíci o anterior, com exceção das

mudanças de princípios contábeis mencionadas na nota 3 as demonstrações financeiras, com as quais concordamos.
. Rio de Janeiro, 09 de fevereiro de 1974

80UCINHAS, CAMPOS, COOPERS & LYBRAND, LTDA.
CRC-G8-S-13/70 - GEMEC-RAI-73/058-PJ

Nuron Claro
Contador-CRC-GB19.344-AI-PF 164

G EMEC-RAI-73/058-4-FJ
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Cessna bate em pinheiro
I I

\

I o

e cai em campo de futebol

matando seus ocupantes
Um aviao Cessna 310, de prefixo

PT-:-TCB, 'caiu hoje na cidade de Caxias do
Sul. a 130 quilômetros ao norte de Porto

Alegre, matando seus seis ocupantes e

deixando seus destroços espalhados pelo
campo de futebol do Seminário dos Irmãos

Paulinos, a poucos metros de uma tipogra
fia, onde se encontravam 50 pessoas.

O acidente ocorreu por volta das 11

horas, no bairro SaCiro, distante quatro
quilômetros do centto da cidade, quando o

aparelho, procedente de São Paulo, procu
rava furar o intenso nevoeiro que cobria a

\

U T E-SERViÇOS DE ELETRICIDADE S.A.
, '

região e chegar ao aeroporto local. Sem
visibilidade e voando à baixa altitude,
acabou chocando-se contra um pinheiro"
terminando por espatifar-se num barranco
das proximidades do Seminário. São Paulo,
mas sem iricendiar,

O avião conduzia o industri�l Raimun
do Piccirelli, sua esposa Helena Piccirelli, os
filhos do casal Sueli, de 14 anos e Alberto,
de 12, o piloto João Perez Ortega e, ainda,
outra pessoa não identificada por falta de

documentação, .provavelment o co-piloto.

Subsidiária da Cia. Siderúrgica Nacional - CGC 86.440.450

Caixa Postal 34 � Tubarão - Santa Catarina

RELATÓRIO DA DIRETORIA

Eng. Aroldo Rolin Pinheiro
Eng. Ruy Faraco

Eng. Gecv Rocha

- Diretor Presidente
- Diretor de Operação
- Diretor Administrativo

BALANÇO GERAL LEVANTADO EM 31 DE DE,ZEMBRá DE 1973

IMOBILIZADO
Equipamento de Transporte
Correção Monetária

DISPONIVEL
Caixa
Bancos,
Disponível Vinculado

REALIZÁVEL A CURTO PRAZO
Contas a Receber
Devedores Dvs. - Empr.Coligadas
Outros

REALIZÁVEL A LONGO PRAZO
Títulos de Renda
Devedores Diversos

COMPENSACÁO
Ações Caucionadas

INEXIG(VEL
PASSIVO

Capital
Adiantamento p/Conta de Futuras Resti·
tulções de Capital

RESERVAS
Reserva para Depreciação
Reserva p/Depreciação da Correção Mo-
netária

\

Reserva Legal
Reserva Estatutária
Reserva p/FGTS-Não Opto
Reserva p/C.1 ncobréveís
Reserva da Cor. Monetária do Ativo Imo
bilizado

EXIGIVEL A CUHTO PRAZO
Contas a Pagar

Empresas Coligadas
Outros Credores

Fornecedores
, Obrigações a Pagar

PENDENTE
Créditos em Suspenso

LUCROS E'PERDAS
Lucros Suspensos

COMPENSACÃO
Caução da Diretoria

AT IVO

)

2,.978.766,94
712.043,03

8.461,35

2.053,58
298.639,78
12.177,54

208.639,51
250.000,00

597.698,95

160.416,74
133.744,09

Tubarão, 31 de dezembro de 1973

Eng. Aroldo Rolin Pinheiro

Eng. Ruy Faraco

Eng. Gecy Rocha
César LiberatO Sobrinho

17.000,00
6.159,04

'0.�1 0,03
61.849,85
208.639,51

502.735,19

3.690.809,97

2.011.913,00
1.326.596,3:2

23.159,04

280.999,39

4.193.545,16

3.338.509,32

1.500,00
7.837.712,91

18.096.000,00

( 12.549.454,421"
5.546.545,58

1.377.670,71 6.924.216,29

294.160,83
1.368,15

141.903,33 437.432,31

715,56,
\

473.788,75

1.500,00
7.837.712,91

- Presidente
- Diretor de Operação
- Diretor Administrativo
- Téc. Contabilidade CRC...:SC-3381

DEMONSTRAÇÃO DA CONTA LUCROS E PERDAS
EXERCICIO DE 1973

\

Eng. Aroldo Rolin'Pinheiro

Eng. Ruy Faraco

Eng. Gecy Rocha
César Liberato Sobrinho

16.540.744,32
196.124,83 '16.736.869,15

16.289.247,58
125.954,29
28&337,87
52.177,88 16.755.717,62

( 18.848,47)

544.163,96
525.315,49

( 176.041,Ol:J)
( 4.139,36)
250.000,00

9.904,39
• 31 .167,23 ' 110.891,22

414.424,27

14.721,00
120.000,00 134.721,00

279.703,27
194.085,48
473.788,75'

,

.: Diretor Presidente
- Diretor de Operação

...
- Diretor Administrativo
- Téc. Contab. CRC-SC-3381

PARECER DO CONSELHO FISCAL

O Conselho Fiscal da UTE - Serviços de Eletricidade S.A., por seus membros abaixo

assinados, tendoprocedido ao exame periódico nos livros, conta e documentos da sociedade e

em reunião especial nesta data, o balanço geral e a demonstração da conta de lucros e perdas,
referente ao exercfcio de 1973 e tendo encontrado tudo em perfeita ordem, é de parecer que
sejam as referidas contas e balanço aprovados em assembléia geral, por se acharem rigorosa
mente exatas.

Tubarão, 18de fevereiro de 1974'

Otto Gomes de Souza

Jorge Fontes de Marsillac
Ademar Costa

L _

Motorista acidentado

emeoltsêo na BR-10l

morre 10 dias depois
Joinville (Sucursal) - Faleceu ontem, no Hospital São

, José, onde se encontrava internado, vítima de acidente

automobilístico, ocorrido há cerca de 10 dias na BR-101�'
Gidion Barbosa, 45 anos, residente em Cianorte, Paraná. A
vítima, como se recorda, dirigia uma Kombi procedente do

Paraná, com 18 pessoas em' seu interior mas, nas

proximidades da localidade de São João do Ijapocu, colidiu
com um Opala, de Joínvílle, resultando dez pessoas feridas,
das quais duas faleceram e outras cinco ainda se encontram

internadas,
RAIO MATA MENOR "

São Bento do Sul (Sucursal de Joinville) - Atingido por
um raio, o menor Ivaldo Hamms, de 16 anos, filho de João

de Deus Hamms e Dorvalina de Souza Hamms, residente no

bairro de Vila Progresso, teve morte instantânea.
O fato ocorreu quando violento temporal se abatia sobre.

a cidade e o jovem, em sua residência, operava um rádio,
./ tentando sintonizar certa emissora,' quando foi atingido

pelo raio .que teve como condutor a instalação elétrica do

aparelho.

Vendedores de carnê

frio presos quando
aplicavam o "golpe
'Joinville (Sucursal) - Quatro vendedores de carnet

Ciabra Consorte, foram detidos ontem, nesta cidade, por
,terem lesado várias pessoas no interior deste município, Os
desonestos vendedores, que levantaram mais de vinte mil
cruzeiros principalmente de agricultores, foram
identificados como sendo, Hélio de Lima Almeida, 26 anos,
casado; Jaír Silva, 24 anos, solteiro; Eduardo.Cavalheiro, 24
anos, solteiro e José Batista dos Santos, 33 anos, casado,
todos naturais de São Paulo, e que se encontravam há cerca

de dois meses em Joinville. O quarteto, além de cobrar
todas as mensalidades constantes dos carnets, também

, aplicava o golpe do "cliente premiado", levando O dinheiro
dos colonos e deixando-os a ver navios. A prisão dos quatro
elementos ocorreu no interior de uma livraria na Rua 15 de
novembro quando tentavam lesar mais uma vítima Todos
foram detidos por uma guarnição da RP e levados à
"Delegacia de Polícia, onde ficaram a disposição do
delegado.

JARAGUA DO SUL TAMBÉM
Em Jaraguá do Sul, dois elementos foram presos pela

\

Polícia, por aplicarem golpes em pessoas residentes no

interior do município. Os golpistas se utilizavam de, carnês
frios, da Cíabra Consorte. Chegavam às residências dos
colonos, em sua maioria, e diziam que haviam sido
premiados, mas que para liberar o prêmio - automóvel,
televisores e geladeiras - necessitavam de uma determinada
quantia. Depois de recebido o dinheiro, sempre quantias
superiores a 200,5�ruzeiros, os golpistas desapareciam. A
dupla, cuja identidade não foi fornecida pelas autoridades,
foi detida no interior da Estaçãó Rodoviária, quando se

preparava para viajar com destino à Blumenau. O Delegado
de Polícia Altanir Sagaz, acredita que se trate de uma

quadrilha que vem lesando colonos na região norte do
Estado, pois as queixas contra "o golpe do carnê vem se

avolumando nas delegacias .da região, tendo tal fato
-

ocorrido em Rio Negrinho, .São Bento do Sul, São
Francisco, Joínville e, agora também, em Jaraguá do Sul.
Hoje, a dupla será ouvida pelo comissariado" quando
explicará até onde vão suas atividades.

colcha e um tacho. Da So
ciedade Recreativa e Cul
tural da Faz enda, os larâ
píoslevaram Cr$ 80,00 de
uma gaveta do bar. Da casa

de Orestes Bonato, no Bal
neário Camboriú, rouba
ram um relógio Tissot, um
revólver Taurus calibre 32,
uma calça Lee, 115 cruzei
ros em dinheiro e outros

cbjetos; da casa de Fernan
do Delatorre, no Balneário

Polícia desbarata quadrilfta
mas onda de roubos continuCM

(

ltajaí (Sucursal) - A
Polícia de Itéjaí, em dili
gências efetuadas nos últi
mos dias, conseguiu deitar

, mão em mais dois conheci
dos gatunos que residem
no Bairro do Matadouro.
São eles, Sebastião Wilmar
de Novaes, com 18 anos e

Joel da Silva, conhecido
por Teco, com 19 anos de
idade, os quais vinham sen

do procurados há aproxi
madamente um mês, mas

sempre conseguiam se es-'
,/ conder.

-

Na quinta-feira, numa

ação bastante feliz, os dois
foram presos na localidade
de Barracão, na Estrada de
Brusque, e conduzidos à
'Delegacia de Polícia da Co-
fllarca, onde já confessa
ram inúmeros roubos em

residências de Itajaí. A Po
lícia agora está procurando
os objetos roubados e que
já haviam sido vendidos. Já
foram recuperadós: 1 rádio
portátil Voltix, 1 correnti
nha de ouro, 1 toca-discos
Phillips, 1 relógio de pulso,
1 colcha e 1 anel de bri
lhante e várias peças de
roupa. Outro objetos rou-

bados, serão recuperados
nos próximos dias. Tam
bém foram presos cinco
menores, todos componen
tes da quadrilha de Wilmar
e Teco, além de um outro

elemento, conhecido por
Paulinho, que igualmente
participou dos furtos;

Ainda nos últimos 'dias,
muitos roubos foram regis
trados na Delegacia de Po
lícia da Comarca de Itajaí.
Da residência de Valdeci
Souza, na Avenida Getulio
Vargas, levaram uma má
quina de costura Vigorelli,
1 rádio Phillips e um ferro
elétrico. Da casa de José
Blanger, à rua Angelo Ro
di, 33, os gatunos levaram
5 mil cruzeiros em dinhe i
ro. De Jorgino Vieira, na
rua Jorge Tz aschel, foi
roubado um aparelho' de
televisão Philco de 17 po
I egadas. Outros roubos:
Alice Martins Pereira, rua
Gaspar, 167; 1 bicicleta
Monarkae várias roupas;
Georges Emanoel Chrous

sug, rua Andrade, 19, uma
bivcicleta Monark Paname
ricana; João Thomaz, rua
José Leonel Pereira, 2, ca
misas, um relógio, uma

Camboriú, roubaram um

toca-fitas, um rádio Sony,
dois aneis de grau e várias
roupas. Os ladrões chega
ram a entrar até na Igreja
Matriz do Santíssimo Sa
cramento, em Itajaí e rou

baram um cofre com di
nheiro, que havia sido co

letado entre os fiéis nas

missas. A Polícia de Itajaí
continua investigando os

vári os casos, prendendo
suspeitos e elementos sem

documentos, procurando,
assim, diminuir a incidên
cia de roubos, pois mesmo
com este trabalho dia e

noite dos agentes, comissâ
rios, policiais militares lo
tados na DPC, os roubos
conitnuam.

Camionete colide com taxi
e seis véjo para o hospital

ltajaí (Sucursal) - Seis

pessoas feridas foi o saldo
da colisão ocorrida ontem;
às 5h45min., na rua Alfre
do Heick, na Barra do Rio,
onde colidiram a camione
te Rural-Willys, placas
JL-1392, de Blumenau e

que era dirigida por -Fran
cisco Sueira e o táxi Cor-

cel, . placas XT-0020, de

Itajaí, dirigido pelo moto-

rista Luiz Cesar.
.

Sairam feridos do cho

que, além dos dois moto

ristas, os passageiros do

táxi: Francisco AbOio Olí
veira, Paulo Crispim Adria
no e Tornaz Oliveira e um

ocupante da camioneta,

, cujo nome não foi apurado
pelas autoridades.

Embora não seja grave
o estado das vítimas, elas

permanecem internadas no

Hospital Marieta Konder
Bornhausen - os passageí
ros do táxi - e num hospi
tal de Blumenau - os ocu
pantes da camíonete.

Aciden'tes aumentam e ."Nega
,7

Tito" é uma das vítimas
No dia de ontem, a

Delegacia de Segurança
.Pessoal registrou quatro
acidentes de trânsito com

vítimas, porém, nenhum
caso fatal.

O primeiro acidente
ocorreu na Av. Mauro Ra
mos esquina com rua Ma

jor Costa, onde o Corcel

placas �-99-80, dirigi
do por Lauro Raimundo

CLUBE 6 DE JANEIRO

PROGRAMAÇÃO.
DIA 23 - SÁBADO - PRIMEIRO GRANDE BAILE DE CARNAVAL

ELEiÇÃO DA RAINHA DO CARNAVAL DO CLUBE 6.-CONCURSO DE FANTASIAS
LUXO E ORIGINALIDADE COM ÓTIMOS PRÊMIOS AOS VENCEDORES. INSCRIÇ6ES
DEVERÃO SER E.Ii'ETUADAS NA SECRETARIA DO CLUBE ATt SÁBADO ÀS, 18 HORAS.

APRESENTAÇÃO DO GRANDE BLOCO-FOLl6ES DO CLUBE 6, COM 130 FIGURAN

TES - BAIANAS, HAVAIANAS, RUMBEIRAS, MEXICANOS, ETC. ORQUESTRA DE

NABOR COM 22 FIGURAS. IN(CIO 23 HORAS.
DIA 24 - DOMINGO - BAILE INFANTIL

CONCURSO DE FANTASIAS COM LINDOS PRÊMIOS AOS VENCEDORES. APRESEN·
TAÇÁO DO BLOCO INFANTIL DO CLUBE 6, COM MAIS DE 50 FIGURANTES.
ORQUESTRA DE NABOR - IN(CIO 15 HORAS.

SEGUNDO GRANDE BAILE DE CARNAVAL
PRESENÇA DA RAINHA DO CARNAVAL DO CLUBE 6, REI MOMO I E ÚNICO,

RAINHA DOS BALNEÁRIOS CATARINENSES (REPRE'SENTANTE DO CLUBE 6 - SRTA.
MARIA LUCIA SILVEIRA) - E BLOCO DO CLUBE, COM 130 FIGURAS.

SALÃO NOBRE - NABOR E SUA ORQUESTRA - SALÃO DE FESTAS - OS

ATÓMICOS COM 15 FIGURAS.
DIA 25 - SEGUNDA FEIRA - TERCEIRO GRANDE BAILE DE CARNAVAL

PRESENÇA DAS MESMAS ATRAÇÕES DO DIA ANTERIOR. ORQUESTRA DE NABOR
COBRINDO OS DOIS SALÕES. INICIO 23 HORAS.
DIA 26 - TERÇA FEIRA - QUARTO GRANDE BAILE DE CARNAVAL

. PRESENÇA DAS MESMAS ATRAÇ6ES ANTERIORES. VISITA DE VÁRIOS BLOCOS
DE SOCIEDADES CO-I RMÃS. SALÃO NOBRE - ORQUESTRA/DE NABOR SALÃO DE

FESTAS � ORQUESTRA COPACABANA COM 15 FIGURANTES.
NOTA - OS DOIS SALÕES TEM CAPACIDADE PARA &000 FOLlÕE,S.

ANTECIPAMOS NOSSOS AGRADECIMENTOS.

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINARIA

EDITAL DE CONVOCAÇAO
Ficam os Senhores Acionistas, convidados a se reunirem em Assembléia
Geral Extraordinária, na sede da sociedade, à Rua Victor Meirelles no.

11, nesta cidade de Florianópolis, no dia 9 de março de 1974 às 14 00
(quatorze) horas, a fim de deliberarem sobre a seguinte ,','

ORDEM- DO DIA
10. - Elevação do teto de capital autorizado de Cr$ 160.000.000,00

para Cr$ 600.000.000,00.
20. - Outros assuntos de interesse da sociedade.

'

Florianópolis, 18 de fevereiro de 1974
(a) A DfRETORIA

\
.
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arrombamentos e

recupera umoamba"

APARTAMENTO ALUGA-SE
Aluga-se apartamentos' Com 3 quartos e dois salões,

comerciais situados à rua Padre Roma, 48
Tratar na Padre Roma no. 54.

de Paula, residente no,
Conjunto Max Schramm,
42, na Trindade, atropelou'
Zelíta Gonçalves, solteira,
46 anos, sem residência
fixa e que é uma das figu
ras mais populares da cida

de, conhecida pelo apelido
de Tita.

Tita sofreu ferimentos
leves, sendo socorrida pelo
atropelante e medicada no

Hospital de Caridade.
Na rua Gaspar Dutra

esquina com Heitor Blum,
colidiram o Aero�Willys
placas BI-00-88, dirigido
por Manoel da Silva, resi
dente na BR-IOl, em Ti

juquinhas e o Volkswagen
placas SX-01-82, dirigi
do por Odilon Bertolíno

Sagaz, residente em Ser
raria, também na BR-I0l.
Após a colisão, o Aero-Wil
lys desgovernou e foi atro

pelar a Jaci Andrade Viei
ra, viúva, 74 anos, residen
te nas imediações, que foi
socorrida por um dos mo-

I toristas e conduzida ao

Hospital Sagrada Família,
onde permanece internada

Mais de 100 mil cruzeiros
em mercadorias foram

com fratura de uma perna
e ferimentos-generalizadas,

A motocicleta Xispa,
placas sx-on, conduzida
por Manoel Frederico Wes

tphal, residentevno Estrei

to, quando transitava pela
rua Liberato Bittencourt,
nas proximidades da rua

Tereza Cristina, atropelou
a Manoel Geloso Regis, ca
sado, 69 anos, residente à
rua Gercíno Silva, 39, que
sofreu ferimentos leves,
sendo socorrido pelo mo

tociclista e medicado no

Hospital Sagrada Família.

Nas imediações do Pos
to Viaduto, na' rua Gaspar
Dutra, o jeep Wíllys, de

propriedade do Corpo de
Bombeiros e conduzido

pelo sargento José Edelson
do Amaral, atropelou a

Luiz Carlos Furtado, casa

do, 31 anos, residente à
rua João Ambrozio, S/No ..
A vítima foi socorrida pelo
médico Osni Carvalho, que
passava pelo local, e con

duzida ao Hospital Celso
Ramos.

- ,

vulto, quando realizaram uma

onda de arrombamentos em

residências em Canasvieiras,
Estreito, Capoeiras e em arma

zéns e lojas nos municípios
vizinhos de Florianôpolís,

OBJETOS RECUPERA
DOS

Dos 25 roubos ora confes
sados, a Polícia já recuperou
quase todos os objetos que
foram roubados e que são:
grande quantidade de roupas,
no valor de mais de Cr$ 80
mil; ,20 rádios; diversas máqui
nas de escrever e somar; cinco

televisores, três enceradeiras e

quatro liquidificadores, além
de outras miudezas, tendo, em
sua quase totalidade, já entre

gues aos seus proprietários.

recuperados, nos últimos dias,
graças ao trabalho desenvolvi
do por policiais da Delegacia
de Furtos, Roubos e Defrauda

ções, baseado em declarações
dos marginais IMário' Rosa;
Luiz Albertino Félix, vulgo
Luizinho; Paulo José Ferreira,
conhecido por' Paulinho e au

tor da' morte de JoãoAlceno-e
Davi Martiniano Correa, que

/ aguarda julgamento por homi

cídio, e que se encontram re

colhidos à Cadeia Pública.
Além destes, a quadrilha

contava, ainda, com a partici
pação de Antonio Silva, o To

ninho, e agora confessaram au

toria de mais 25 roubos de

Senhores Acionistas: ./

Dando cumprimento as disposições legais e estatutárias da Empresa que temos a honra de

dirigir, vimos submeter a vossa apreciação o balanço geral, demonstração da conta lucros e

perdas e demais documentos relativos ao exercrcio social findo em 31 de dezembro de 1973.,
Os documentos citados, refletem com claresa a situação econômico-financeira da Empresa,

estando a Diretoria ao' inteiro dispor dos senhores acionistas para quaisquer informações ou

esclarecimentos que julgarem necessários.
Tubarão, 18 de Fevereire de 1974

CONTA DE RENDA
RECEITA DE EXPLORACÁO
Fornecimento de Energia elétrica
Outras Receitas

DEDUCÃO Ã RECEITA DE EXPLORACÃO
Despesas de Exploração '

Impostos e Taxas
Quota de Depreciação
Portaria 670 - Devolução

PREJU(ZO '

RECEITA ESTRANHA À EXPLORACÃO
Outras Receitas

RENDA L(QUIDA
'ENCARGOS SOBRE A Re:NDA LIQUIDA

Saldo de Reservas p/Contas lncobrâveis, Ano 1972
Saldo da Provisão p/130. Salário
Quota p/Reserva de Contas Incobrávels, Ano 1973

Saldo da Reserva p/Participação dos Empregados
Ano 197·2
Variações Patrimonia,is

LUCRO L(QUIDO
DISTRIBUICAO DO LUCRO LI'O.UIDO
Quota de Reserva Legal
Provisão para Imposto de Renda

Lucros Suspen�o
Deste Exerclcio
Do Exercício Anterior

Saldo à disposição da AGO
Tubarão; 31 de Dezembro de 1973
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Dica não repetiu o, sucesso anterior.

Márcio, satisfeito com o sucesso.

o grande vencedor da noite: Giovanni.

Luzes e cores, numa noite de sucessos e decepções.

Helena entregou a faixa à Cristina.

Na Óltima' quarta-feira; no sexto andar do

prédio do CECOMTUR, a empresa lncorporaora
e proprietária da obra ofereceu uma feijoada à
I mprensa e convidados especiais, que contou

com a presença, entre outros, do sr. Augusto
Thebaldi, Gerente do Banco do Brasil; sr. Hélio
Teixeira da Rosa, Assessor da, Gerência do
Banco do Brasil; Euclides K. Quaresma, Gerente
do Banco do Estado do Rio Grande do Sul;
Mário Mateus, Gerente do Bradesco: sr. Espin
doia Jorge, Gerente do Banco Sul Brasileiro;
Pedro Palubo e Jerry Weisbacher, da União de

Bancos; Ody Varela, Presidente da Associação
Comercial de Florianópolis; sr, José Nazareno

Coelho, Presidente da Casa dos Jornalistas de

Santa Catarina; sr, Darcy Lopes, Diretor-Pre
sidente da TV-Cultura e Cei. Simões de Al

meida, Diretor da Rádio Diário da Manhã, além
de representantes de todos os órgãos de divulga
ção da capital.

Os presentes foram recepcionados pelo' sr.
Jorge Daux que, na oportunidade, deu por

inaugurado o restaurante que servirá, gratuita
mente, os 80 operários da obra, que já contam

com o serviços de atendimento' médico e

entradas para 'os cinemas da cidade, também

grátis, extensivos aos seus dependentes.

Falando, na ocasião, o sr. Jorge Daux Filho,
descreveu sobre a magnitude da obra que vem

sendo realizada, com a concretização do CE
COMTUR, e disse, "do largo alcance social da
medida ora adotada pela empresa, a primeira no

gênero em Santa Catarina, oferecendo alimenta
ção gratuita para os seus operários, reconhecen
do, desta forma, o valioso trabalho e colabora
ção que prestam ao CECO�TU R.

Apó� a feijoada,' jornalistas e convidados

percorreram as obras do CECOMTUR, mostrao
do-se, unanimemente, impressionados com o

projeto em construção e que dará a Florianópo
lis, um moderno cinema, uma ampla galeria, um
confortável hotel de padrão internacional e um

magn (fico Centro de CQI1venções.

Prefeitura
cria plantão

As fantasias classífieadas no Baile Municipal do Clube Doze de

Agosto, nas respectivas categorias foram as seguintes:
Categoria luxo masculino lo. lugar _ "Esplendor e Glória de

Isis e Osires" de Giovanni, 20. lugar _ "Pierrô em toque de
Midas" por Otávio Santos e 30. lugar _ "Passeio do Mprajá" de
Osvaldo Gonçalves. Categoria luxo feminino lo. l'lugar _

"Esplendor de Maria Antonieta" deMaria Alice Nascimento, 20.
lugar _ "Baiana Rica" de Ada Santos e "30. lugar _ "Blanca de
Castilla" de Zilda Martins.

'

Na categoria originalidade masculina em lo. iugar _

"Espantalho de Milho" de Orlando Boaventura, 20. lugar _

"Baco, o Deus do Vinho" de Ubiratã AlvesPinto e em 30. lugar
_ "Alegria, Alegria Palhaço" apresentada por Jacques Oliver.
Originalidade feminina lo. lugar '_ "Baiana Tradição" de Maria
Lúcia Santos, 20. lugar _ "Espanhola" de Maria Adélia Cardoso
e em 30. lugar _ "Ftorianôpolts Tropical" apresentada por
Rosaria C Rocha. Na categoria originalidade em grupo,
obtiveram o 10. lugar "Os Anjos das Barbarelas". Nessa categoria
não foram apontados os grupos classificados nas demais
colocações;

Carnaval
nos clubes

A movimentação oficial do
carnaval ilhéu será dada hoje/

com o grande desfile-concurso
dos "blocos dos sujos" ao lon
go da Praça XV de Novembro
e com a abertura dos clubes

para os tradicionais "Grandes
Bailes" carnavalescos. Pa ra

tanto, todos os clubes da Capi
tal e dos arredores providen
ciaram uma alegre decoração
dos seus salões para a perfeita
ambientação das quatro noites

<d e carnaval. Para todos os fo
liões eis os roteiros oficial dos

principais clubes da cidade ;
Clube Doze de Agosto _

salões ricamente decorados,
várias atrações nacionais e

grande número de convites so- '

litados à secretaria do clube, o
Doze de Agosto apresentá um
dos melhores carnavais de clu

bes do Sul do País. o' clube

programou sete bailes: Muni

cipal, realizado ontem; hoje
grande baile às 23 horas; dia
24 (domingo) _ baile juvenil,
das 18 às 22 horas e grande
baile às 23 horas; dia 25 _ bai
le infantil, com concurso de

fantasia, das 16 às 20 horas e

às 23 baile; dia 26' _ baile com

a realização do concurso "os
maiores foliões de 74" � �s 23
horas. convite-ingresso para o

-clube 12 de Agosto varia de
200 a 600 cruzeiros, tanto in

divuduais como para casais,
Já nos bairros o carnaval

continua com a mesma empol
gação e alegria do centro da ci

d ade. O Clube Ipiranga e Li
moense do Saco dos Limões

apresentarão bailes nas quatro
noites de carnaval. Além disso,
esses 'clubes apresentam os sa

lões bem decorados e cobram

para quem não é associado um

ingresso de 50 a 200 cruzeiros

para as quatro noites e 30 cru
zeiros para a ocupação de uma

mesa durante uma noite so

mente. O Flamengo Futebol
Clube de Capoeiras, progra
mou quatro bailes e uma gran
de'decoração para este carna

val. Nos dias 23, 24, 25 e 26,
ncluindo baile infantil, os ho-

JORNALISTAS VISITAM CECOMTUR QUE

INAUGURA RESTAURANTE OPERÃRIOS

No Ribe'irão, uma
folila autêntica

Uma orquestra, com 12 músicos tocando trombones, clarinetes,
saxofohes, pistons, bumbos e tambores, mais um estoque já
comprado de 90 engradados de cerveja e 250 de refrigerantes"
tornarão, segundó observadores, o salão do Clube Recreativo
Bandeirantes, do Alto Ribeirão, pequeno e insuficiente para abrigar
os milhares de foliões do interior da Ilha e da cidade que festejarão
lá os quatro dias de carnaval.

E não é só porque a crise da cerveja ainda não atingiu o Ribeirão

que o clube Bandeirantes, como no ano passado vai ficar

superlotado: é que além de reunir durante quatrõ dias mais de três
mil pessoas, atrai ainda centenas de foliões vindos da cidade em

ônibus fretados por associações de bairro. E depois, vem a

proximidade com o mar _ 700 metros - onde depois dos bailes

quase todos banham-se e brincam nas águas ainda limpas.
'AINDA É CARNAVAL"
Quem mora no Alto do Ribeirão não vem para a cidade, e uma

das principais razões mostradas por seus moradores, entre eles José
Osvaldo Heidenrich, é que a vila ainda feste a -"um autêntico
carnaval".

Para José Osvaldo, o Alto do Ribeirão não precisa _ como a

maioria dos clubes do centro da cidade _ financiar blocos, fazer
empréstimos nos bancos para comprar fantasias e divulgar no rádio e

na televisão apreensivos apelos para o povo dançar. "Aqui, ainda é
carnaval", declarou e a população inteira se diverte.

Paisagem tranquila do interior da Ilha, onde as ameaças de

atropelamento 'apenas são temidos durante o carnaval, o Alto do
Ribeirão conserva ainda uma experiência de vida típica, com

construções de estilo açoriano e janelas com vidros coloridos
(indicativos de posição social).

Outro fator, apreciado pela originalidade é a orquestra. A que vai
animar as quatro noites de baile é a "titulares do ritmo", formada
por veteranos músicos de serestas e coretos das praças das vilas.
Neste sentido, são prioritários os instrumentos de sopro, necessários
aos tradicionais malabarismos harmônicos. E como o clube pensa em

vender mais .de Cr $ 30 mil em ingressos (20 cruzeiros cada) e

bebidas, mais de oito mil garrafas, o clube vai gastar 12 mil cruzeiros
somente com a orquestra.

"Pituee" diz que
falta divulgação

Seis

mens (não sócios) pagarão 20
cruzeiros e as mulheres 10, as

mesas estão na mesmas bases
dos ingressos. O' mesmo pro

grama será cumprido pelo Do.
ze de Setembro do mesmo

bairro, onde além de muita
movimentação e um salão bem

ornamentado, os foliões não
terão dificuldade de ingresso,
O casal não associado pagarâ

,

50 cruzeiros por uma noite e o

convite individual custa, 40
cruzeiros também 'por urna

noite, Para tanto; as secretarias
dos dois clubes estãõ atenden.!do os interessados das 14 às 12
horas.

O' Clube 10. de Junho de
São José, programou quatrci

bailes para adultos e um infan,�'
til (domingo das 13 às 18 ho

ras) neste carnaval. Para quem
n ão é sócio da agremiação pa

gará por uma noite 50 cruzei
ros (homens) e as mulheres te

rão entrada franca. Além dis

so, a sociedade organizou um

bloco "Embaixada 10. de Ju

nho", que depois de animar os
seus salões percorerrá os de
mais clubes da cidade. o' mes
mo acontece com o clube 10.
de Maio de Barreiros, que fará
bailes durante as quatro noites
de carnaval e os ingressos serão
vendidos ao preço de 30 cru

zeiros aos não associados do
clube. As mulheres não terão

problema de ingresso e, por
,outro lado, o' clube fez uma

completa ornamentação nos

seus salões. '

Para quem gosta de bailes
autênticos, naturaís e desprovi
dos de uma movimentação
exagerada, o Clube Palmeiras
de Itacorobi, Coríntians do
Pantanal e o clube do Ribei

rão, estão, apresentando boas

opções. O ingresso não se

constitue em um problema, os
,

preços são acess íveis e os f0-
liões os mais espontâneos e

descontraídos possíveis. Há i:
quem diga que nesses bailes se

rá possível se verificar o carna

val de outrora, ou o verdadeiro

carnaval.

Lira

O' carnaval no lira'
Tênis Clube vive, através de
sua decoração interna, um

clima esportivo,
homenageando as duas
maiores forças do futebol
catarinense: Figueirense e

Avaí, A ornamentação, de
autoria do paranaense
Anleto Alves de Deus,
destaca temas do futebol

brasileiro, como a Copa do
Mundo e a Loteria Esporti
va, não esquecendo o in
eresso de Santa Catarina

nas disputas do Campeo
nato Nacional.

O carnaval no Clube co

meçou ontem com a reali

zação do Baile do Turista,
q ue já vem se tornando
uma tradição na cidade, ao
lado do Baile Municipal do
Cube Doze de Agosto. Pa- J
ra hoje, 'segundo o presi
dente Hamilton Ferrari, o

I

clube fará realizar seu

Grande Baile, a partir 'das
23 horas, tendo como atra

ção a orquestra de Aldo

Gonzaga e a participação
especial do cantor paulista
E d Frank, especialmente
contratado para as festas.

O ponto alto dos feste

jos momescos programados
pelo Lira acontecerá hoje à
tarde, quando mais de 50
associados componentes do
"Bloco do Lira" sairão pe
las ruas da cidade. atê o

centro para, comemorar o

250. aniversário de criação
do tradicional e conhecido
bloco de "sujos" do clube.

Para amanhã, o progra
ma marca às 16 horas a rea

l ização do baile infantil
com concurso de fantasias
do qual participarão cerca

de 50 crianças. A partir das
23 horas, o Lira promove
seu segundo grande baile e

confirmou para 16 horas
de segunda-feira a realiza
ção do baile juvenil, seguin
do-se às 23 horas o penúlti
mo baile de carnaval. O
Grande Baile de encerra'

menta do camaval/74 no

Lira Tênis Clube será na

'terça-feira, com início às
23 horas. A exemplo dos
anos anteriores, o presiden-
te Hamilton Ferrari garante
que os festejos terminarão
às 8 horas de quarta-feira,
quando os foliões deixarão
os salões juntamente com a

orquestra e seguirão em di

reção à Praça XV onde se
,

dará o tradicional encontre p
com os foliões do Clube
Doze de Agosto.
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CarnavalCOllleca h10je no interior
Com exceção de São Francisco do Sul" que, iniciou

seu carnaval ontem, inclusive com desfiles de escolas de

samba, o interior do Estado vive hoje seu primeiro dia de
reinado de Momo. As atrações são inúmeras, desde o

pequeno bloco ao carro alegórico. Apenas há um entrave

nos festejos: a crise da cerveja, que faltará na maioria dos

municípios do Estado. Entretanto, o chope é a segunda
opção.

'

São Francisco .do Sul
o • •

InicIou ontem o seu

tradicional carnaval
São Francisco do Sul (Sucursal de Joinville). - Escolas de

samba e carros alegôrícos abriram ontem a temporada de
carnaval em São Francisco do Sul, ao desfilarem à noite pela Rua

Babitonga. Centenas de' turistas assistiram, -em meio aos

populares as atrações carnavalescas, que este ano apresentam
poucas novidades, com exceção dos carros alegóricos, que se

constituíram em surpresas, principalmente para a população de'

São Francisco, acostumada a ver somente escolas de samba. O
primeiro a desfilar foi o Bloco de Sujos, que pisou na rua

Babitonga um pouco acanhado, mas, em seguida, foi incentivado
pelos aplausos e tornou 'impulso até o final do seu itinerário. Os
carros alegóricos apresentaram-se logo após, tendo como atração
as decorações feitas por artistas da cidade. Os Amigos do Kênia,

.

de Joinville, foi a escola de samba que arrancou maior aplauso
dos populares. Com mais de cem figuras, os Amigos do Kênia
levaram quase uma hora para se exibirem ao público, que lotou
as margens da Babítonga durante toda a noite.
"

A Escola Cultural Imperadores do Samba apresentou-se com

muito entusiasmo, o mesmo acontecendo com a Escola de
Samba "Mocidade Independente da Água Branca", que
aumentou o número de figuras e enriqueceu suas fantasias. Do
palanque, defronte ao Clube Náutico Cruzeiro do Sul. as

autoridades assistiram aos desfiles, que se encerraram' nas
primeiras horas de hoje.

Os quatro clubes da cidade .- Cruzeiro do Sul, 24 de Janeiro,
Sociedade Vitória e Salão Republicano, iniciam hoje os bailes
carnavalescos que só se encerrarão na madrugada de quarta-feira.

, .

O comércio e' indústrias funcionam hoje até ao meio dia e só
reInICIar'ao suas atividades na quarta-feira à tarde. As

organizações bancárias respeitarão também os dias de feriados.,
Os supermercados, entretanto, funcionarão segunda e terça pela
manhã.

•

Túbarão faz este ano

seu melhor carnaval'
Tubarão (Sucursal) - Os desfiles das escolas de samba deverá

este ano se constituir na maior atração carnavalesca de Tubarão,
segundo afirma o artistaWilly Zumblick, presidente da Comissão

Municipal de Turismo. Cinco escolas, com mais de oitenta figuras
cada, deverão hoje abrir a temporada de carnaval nesta cidade,
exibindo-se ao longo da avenida Marcolino Ca bral,

Unidos da Vila Moema, Império do Samba, Embaixadores da
Alegria, Princesa Isabel e Três de Maio, deverão desfilar a partir
das 21 horas, concorrendo a um prêmio estipulado pela
Prefeitura Municipal. Cada escola terá 30 minutos para se exibir
diante da comissão julgadora, que ficará no palanque instalado
na avenida. A apresentação das escolas ocorrerá também amanhã
e segunda-feira.

CLUBES, O SUCESSO
As duas sociedades de Tubarão, Clube 29 de Junho e 7 de

Julho, adiantam que o sucesso deverá ser maior do que o do ano

passado. As quatro noites de bailes carnavalescos já contam com

um grande número de foliões, que se preparam para a abertura
dos festejos hoje à noite.

I

Nos bairros, os Clubes 11 de Janeiro, União Operária, Liga
Tubaronense, Garibaldino, Três de Maio, ·26 de Outubro Recreio
do Trabalhador e' Siderurgia, estarão também promovendo
quadro noites de folia.

Turismo incrementa.
"

carnaval em Laguna
,I

. laguna (Sucursal de Tubarão) - Laguna, que vem há
ruas semanas promovendo o seu carnaval de rua, conti
nuará este ano defendendo a sua posição de segundo
lugar entre os centros carnavalescos de Santa Catarina.
Todos os hotéis da cidade estão há três semanas lotados
,e mais de dez mil pessoas reúnem-se todas as noites nas

principais ruas da cidade, para assistirem aos desfiles das
e scolas. A tradicional passarela, que todos os anos é ar-

mada na praça, volta a servir de passagem para a exibição
das escolas de samba. Vila Isabel, que esteve excursio
nando na Argentina, deverá ser a maior atração dos desfi
les que se iniciam hoje às 21 horas, "Os Bem Amados"
prometem sucesso nos desfiles, enquanto "O Xavante"

quer conquistar o título de tri-campeão.
As sociedades centenárias de Laguna - Blondin e

Congresso - irão proporcionar o tradicional carnaval,
enquanto o Magalhães e Três de Maio anunciam novida
des. o. Atlético garante que não há mais vagas para fo

liões, estando suas mesas e convites todos vendidos.

FORÇA E lUZ DE CRICfúMA S.A.

C.G.C. - 83.647.537
�

\

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
, Nos termos da lei e dos Estatutos Sociais, ficam

os Senhores Acionistas desta Sociedade convidados a

comparecerem à Assembléia Geral Ordinária, a reali

zar-se no dia 06 dEi março de 1974, às 14,00 horas, na

sede social, a fim de deliberarem sobre a seguinte'
Ordem do Dia:

al Leitura, exame, discussão e aprovação do Relatório
.

da Diretoria, Balanço Geral; Demonstração da

Conta de lucros e Perdas, Parecer do'Conselho

Fiscal e documentos que acompanham o Balanço
Geral realizado em 31 de dezembro de 1973;

b) Eleicão da Diretoria;
cl Elei�ão dos membros do C�nselho Fiscal;
dl Fixação dos honorários da Diretoria e do Conselho

Fiscal.
CriciClma, 04 de fevereiro de 1974

(Engo. Mário Balsini)
.

Dire�r Gerente

Com descendentes de-alemão, italiano, polonês e até japonês o interior procura, a cada
ano que passa, aprimorar a sua festa carnavalesca: Este ano, o sucesso poderá ser maior. ,

J

Desfiles começam ced� em

Itaiaí com o� onze blocos
ltajaí (Sucursal)

Onz e blocos darão
início hoje no carnaval
de rua de Itajaí
onde também três escolas

'd�' samba e carros alegóricos
serão atração. Os "blocos -

Fantástico, Godeepel, Os In-

críveis, Metamorfose, Aristo

gatas, Desafio, Os Corujões,
Charanga dos Caretas', Os Pira,
tas, As Alucinantes, Bloco da
Amizade - iniciarão a folia no
centro de Itajaí às 19 horas,

quando os populares também
começarão a se fixar à margem
das ruas. O principal carro ale

górico, com motivos infantis,
foi organizado pela equipe que
coordenou a II Colônia de Fé-

rias.
Brinca Quem Pode e Tivi

ca, as principais escolas de

samba, iniciarão sua apresen
'tação às 21 horas. A comissão

julgadora, ficará em palanque
instalado à Avenida Marcos

Konder.

Várias sociedades promove
rão quatro noites de folia. A
sociedade Recreativa e Cultu
ral do Bairro da Fazenda terá
o seu carnaval animado pela
orquestra Copacabana Ritmo.
Os convites estão sendo vendi
dos ao preço de Cr$ 100,00

.para as quatro noites. Na So
ciedade Recreativa e Cultural
da Vila, a atração durante as

quatro noites será o conjunto

Saturnino Travasso e no Caça
e Tiro Vasconcelos Drumond,
a (Banda do Gato da Guana
bara. No Guarany, as quatro
noites. de carnaval terão várias
atrações, inclusive a coroação
da rainha do carnaval.

DESFILE
O desfile começará na rua

Silva, esquina com a Tijuéas,
segundo em direção da Aveni
da Marcos Konder, entrando

logo depois na rua Hercflio
Luz , passando pela Praça Vilda
Ramos, rua Lauro Muller e Gil
Stein Ferreira, até alcançar a

Praça Irineu Bornhausen. A or

dem do desfile é a seguinte:
Boi de Mamão, Blocos, três
canos alegóricos, e escolas de
samba.

8/umenau não vê motivação
\

para promover 'seu carn�val
Blumenau (Sucursal) -

Com um reduzido número de
bailes e, consequentemente fo

liões, Blumenau terá, como

nos anos anteriores, um Ca rna

val bastante fraco.
Poucos foram os clubes

que se dispuseram a enfeitar
seus salões e a contratar músi
cos para alegrar os associados.
Em sua maioria eles estão loca
lizados nos bairros mais distan
tes do centro da cidade, justifi
cativa pela qual quase ninguém
tomou conhecimento sobre os

locais onde Momo vai ser fes

tejado.
O Clube Blumenauense de

Caça e Tiro, situado à rua Ita

jaí - o Imenos distante - pro
gramou apenas um baile para
os adultos no dia 23 e um para
crianças dia 24. Dentre as de
mais sociedades o CBCT é con
siderado como o mais sofisti
cado pela integridade do seu

quadro social.
Por sua vez, o Clube de Ca

ça e Tiro Concórdia realizará
bailes nas 4 rioites o mesmo

ocorrendo com o Caça e Tiro

Itoupava Norte. Outros feste

jarão o Carnaval somente a

partir do dia 24, entre eles o

Salão Kirsten, no bairro Forta
leza e o Salão Jensen, em Vila

Itoupava,
Em resumo, as opções váli

das estarão apenas nos pontos
mais distantes da cidade. A
melhor delas seria viajar para
Florianópolis, Itajaí, Laguna
ou para os balneários mais mo
vimentados, os centros mais
"incremen tados".

/ .

Interior faz o seu carnaval
Só com chope

� .

sem a cerve,a.
Das Sucursais e Corres

pondentes - A escassez da

cerveja em todo o Estado
de Santa Catarina é o mai-

or entrave ao, brilhantismo
do carnaval no interior do
Estado. No Sul, a falta do

produto é mais acentuada,

principalmente em Tuba
rão e Criciúma, onde as

distribuidoras garantem
que a reserva dará para
abastecer os clubes só na

primeira noite. O chope,

principalmente em Blume

nau, é a melho� opção.dos
clubes e bares, além do re

frigerante, que sempre é

rejeitado, principalmente
na .primeira noite de folia,
quando a motivação custa

a aparecer.

Enquanto os represen
tantes da Brahma admitem

que a situação tende a se

normalizar ainda este mês,
os da Skol e Antártica, ga
rantem não será tão fácil

) "

FORÇA E lUZ DE CRICIUMA S.A.
c.G.e. - 83.647.537

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

'para se resol�er o proble
ma.

Em Joinville, a escassez

não tem preocupado os re

presentantes das empresas
de cerveja. Isto porque há

dois meses que eles estão

reservando o produ to para
a temporada de carnaval.

O que não acontece no Sul
e no Vale do Itajaí, onde o

chope, se também não có

meçar a faltar segunda-fel
ra, poderá substituir nor

malmente a cerveja.

Tradição
ano o carnaval de Joinville

-

nao

JoinvilJe (Sucursal) - O alemão continuará

este ano com o' velho hábito de refugiar-se nas

praias durante a temporada de verão, mas isto
não impedirá Joinville de obter sucesso com os

quatro dias de festividades de Morno, As escolas
de samba, que este ano contam com verbas

especiais da Prefeitura Municipal, garantem êxito
nos desfiles' de. rua, enquanto as sociedades
anunciam lotação completa para as quatro noites
de folia, Os hotéis, pela primeira vez nesta

temporada não possuem mais vagas e revelam que
é grande o número de turistas que vieram,
especialmente, assistir o carnaval de Joinville. A

Liga das Sociedades, que, anualmente, consegue o

primeiro lugar em animação de salão, já está com
sua decoração concluída, mas não existe nenhum
tema especial, sendo simples e barata, conforme
revela o seu vice-presidente Valdemar 'Rathunde,

Nos bairros, o clube que deverá se constituir
na maior animação será, como sempre, o Flores
ta, que há seis meses que vinha programando seus

bailes de carnaval. Sua maior atração será a

presença nas quatro noites' da Escola de Samba
Portela. Segundo o presidente do Floresta, deze
nas de convites foram expedidos para turistas
paranaenses que ,já começaram a chegar a Joinvil
le. Como não há dinheiro para fazer uma decora

ção melhor, a Sociedade Esportiva e Recreativa
Vera Cruz, localizada no bairro Km-4, utilizou-se
de materiais guardados desde o ano passado e

contratou o conjunto Big Som. SUas mesas já
foram todas vendidas e os convites esgotados. O
Clube dos Sargentos e Sub-Tenentes, que este ano
não iria abrir suas portas para os foliões, decidiu
na última hora programar apenas duas noites -

domingo e terça. Sem decoração, as duas noites
terão um estilo de soirée, animado pelo conjunto
Jô S.A. .

/

As outras três sociedades, Glória F.C., Socie
dade Alvorada e Kênía Clube, programaram para
hoje a abertura dos bailes carnavalescos, mas há

i fá afetar este

uma semana que a festavem se realizando com o

ensaio dos conjuntos.
POLKAS E CHOPE
A tradição alemã não se afastará por este dia

como se pensava. 'As polkas e o choque irão se

constituir nos principais motivos de os clubes
ainda atraírem os velhos e os novos que guardam
o sangue e as paixões do povo alemão. O choque
é uma necessidade nesta época em face da
escassez da cerveja. Mas as po lkas serão tocadas
nos salões mais por .exigência dos que nunca

conseguirão substituí-las pelo samba brasileiro.

ESCOLAS DE SAMBA
Com o auxílio financeiro, que desta vez foi

mais gordo, a Prefeitura Municipal conseguiu este
ano aumentai: para três o número de escolas de

samba, que hoje abrem os desfiles na Rua do

Príncipe.
.

Para os desfiles, o Departamento de Cultura,
Esportes e Turismo elaborou Um' roteiro: às
20h30min, desfilarão "Os Acadêmicos da Ser
rinha; que representa o Bairro Iririú, compostos
de 80 figuras. Em seguida, se exibirão a Escola de
Samba Unidos do Boa Vista, com 110 figuras e

um carro alegórico, e a Escola de Samba do Kênia
Clube, com 130 figuras. Para cada exibição, o

órgão municipal estabeleceu 15 minutos de dura
ção,

O palanque, onde ficarão as autoridades e

·comissão julgadora, foi ihstalado defronte à sede
do Departamento de Cultura, Turismo e Espor
tes; A Escola de Samba Imperadores do Samba,
de São Francisco do Sul, também participará dos
desfiles de hoje em Joinville,

POLICIAMENTO
Para evitar problemas durante os quatro dias

de carnaval a Companhia de PolÍcia de Joínville já
prendeu 30 pessoas, consideradas como responsá
veis por atos ilegais, que serão postas em liberda
de, somente na quarta-feira de cinzas.

Rio do Sul não faz festa
Rio do Sul (Sucursal) - A população de Rio

do Sul, nestes quatro dias de 'carnaval, terá que

arranjar um meio de passar o tempo, já que as

ruas ficarão desertas e ós clubes reunirão seus as

sociados para o habitual disc-dance, com exceção
da Associação Despo rtiva Duque de Caxias, que
programou quatro noites de folia e um matinée
amanhã à tarde para os filhos de associados.

Grande parte da.população deverá. deixar a ci
dade em busca de descan so nas praias ou de folia
nas cidades' onde o carnaval é evidencia nestes

dias. Se .. io há carnaval em Rio do Sul é por dois
motivos: o povo não sabe brincar e falta iniciati
va. Esta é a explicação dada por dirigentes dos
clubes que nunca experimentaram o sabor do car

naval.

I Leia e divulgue O Estado

DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇAO

AVISO
.....

CONCORRÊNCIA PUBLICA NO 01/74

PARA AQUISiÇÃO DE DOIS TRATORES

E UM ESCAVO-CARREGADOR
A PREFEITURA MUNICIPAL DE JOINVILLE, torna público que fará realizar no dia,20

(vinte) de março do corrente ano, uma Concorrência Pública, para a aquisição de:

2 (dois) TRATOR ES DE ESTEI RAS, preferencialmente de fabricação nacional, desenvolvendo

potência contínua no volante lte 70'a 90 CV., com o peso de embarque de 7.00b a 10.000 Kgs.,
com lâmina; protetor de carter, sistema de iluminação, protetor de descarga, ferramentas-de
manutencão e demais acessórios. 1

1 (um) ÉSCAVO-CARREGADOR, com esteiras, tendo uma capacidade na caçamba de 1,2 a

2m3, com potedcia aproximada de 130 HP e peso de operação entre 12.000 a 15.000 Kgs.
A - DAS PROPOSTAS

'

As propostas, datilografadas em duas vias, deverão Ser apresentadas em invólucros separados, ou

seja:
'

Invólucro no, 1 .;.. Proposta para os Tratores de Esteiras.
Invólucro' no. 2 - Proposta para o Escavo':"Carregador.
Os envelopes lacrados serão recebidos pelo Departamento de Administração desta Prefeitura,
até às 11 :00 (onze) horas do dia 20 (vinte) de.março do corrente ano.

Devem ser propostos: preços àl vista ou para pagamento em três parcelas a 90 - 180 e 270 dias.
O prazo de validade das propostas não poderá ser inferior a 30 (trinta) dias, contados a partir da
data de abertura da Concorrência Pública. Igualmente terão que ficar expressos os respectivos
prazos de entrega em. nossa Oficina.
S -DIVERSOS
O julgamento das propostas desta Concorrência Pública, será feita por Comissão designada e

presidida pelo Diretor do Departamento de Administração, e a abertura ocorrerá no dia 20

(vinte) de março, às 15:00 horas. Não serão consideradas as propostas que contiverem emendas,
rasuras ou entrelinhas, bem como as que tenham.sido encaminhadas por firmas que não estejam
devidamente inscritas no Registro Cadastr�1 de Fornecedores desta Prefeitura.

'

A Comissão reserva-se o direito de rejeitar as propostas que julgar contrárias aos interesses desta
Prefeitura, e ainda, anular total ou parcialmente a presente Concorrência Púbüca/sern que desta
.decisão caiba qualquer reclamação ou indenização.

\

,

O DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO, coloca-se à disposição dos interessados para

Joinville, 19 de fevereiro de 1974
Roberto Wetzel

Diretor do Departamento de Administração

quaisquer esclarecimentos.

CARBONIFERA PROSPERA S.A.
C.G.C.83.647.545

ASSEMBtÉIA GERAL ORDINÁRIA

EDITAL DE CONV(lCA�ÃO
Ficam convocados os Senhores Acionistas da

Carbon ífera Próspera S.A. a comparecerem à Assem

bléia Geral Ordinária, a ser realizada no próximo dia
06 de março de 1974, às 10 horas em suá sede social à
Rua General Oswaldo Pinto da Veiga, no. 328, em
Criciúma, Santa Catarina, para deliberarem sobre a

seguinte Ordem do Dia:
10.1 leitura, exame, discussão e aprovação do Relató

rio da Diretoria, Balanço Geral, Demonstração de

Conta lucros e Perdas, Parecer do Conselho
Fiscal e documentos relativos ao exercício social

\

encerrado em 31.12.73; \

20.1 Eleição dos Membros do Conselho Fiscal;
30.1 Fixação dos honorários da Diretoria e do

Conselho Fiscal para o exercício de 1974.

40.1 Outros assuntos de interesse da Sociedade.

Criciúma, 21 de fevereiro de 1974

(Engo. Aloysio da Silva Moural
Presidente

1-

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Nos termos da lei e dos Estatutos Sociais ficam os

senhores Acionistas desta Sociedade convidados a

comparecerem-à Assembléia Geral Extraordinária, a

realizar-se no dia 06 de março de 1974, às 15,00
horàs, na sede Social, a fim de deliberarem sobre a

·seguinte Ordem do Dia:
al Proposta da Diretoria para aumento do Capital
Social de Cr$ 2.709.630,00 para
Cr$ 3.251.556,00, com recursos provenientes das

se.guintes parcelas: Parte dos Lucros Suspensos
Cr$ 464.542,06; Reserva Especial de

C;$ 51.286,95; Reserva para Manutenção Capital
de !3iro Próprio Cr$ 26.096,99.

b] Alteração do Artigo 50. dos Estatutos Sociais.
I

Criciúma, 04 de fevereiro de '1�74
ENGo. MÁRIO BAlSINI
DIRETOR GERENTE

CARBONIFERA PROSPERA S:A.
C.'G.C.83.647.545

ASSEMBLÉIA I

GERAL EXTRAORDINÁRIA
. (

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Ficam os Senhores Acionistas convidados na forma

I

da lei e dos Estatutos a comparecerem à Assembléia

Geral
.

Extraordinária, .a ser realizada n� dia 06 de

março de 1974, às 11 horas, na sede social da

Empresa, em Criciúma, Estado de Santa Catarina, a

fim de der'iberarem sohle a seguinte Ordem do Dia:

aI Proposta da Diretoria para aumento do Capital
Social de Cr$ 48.632;925,00 para ICr$ 58.359510,00 com recursos provenientes da ,

'i'Incorporação de reserva da Corréção Monetária do

Imobilizado, Reserva para ManutJlnção de Capital
de Giro Próprio, Recursos para Aumento de Capital
fi parte da Reserva Especial.

b] Alteração do artigo 60. dos Estatutos Sociais.

Criciúm�, 21 de fevereiro de 1974 .

(Engo. Aloysio da Silva Moural
Presidente

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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SlGAESTASETA.
, VOCEVAI
ENCONTRAR
OMELHOR

, FINANCIAMENTO E A
MEUtOR GARANTIA.

VEiCULOS USAors DE'QUALlDADE

Departamento deVeículos Usados
do seu Concessionário de Qualidade 49i!f'jfO,!j'
HOEPCKE VEICULOS· SIA

FONE 31-17
DEVU - Dep. de Veículos Usados

Rua: Rita Maria
COMPRA - TROCA E VENDA DE VEICULOS

Relação dos veículos existentes:

D

�'
i
�

Volkswagen - Branco t.otus

Karman-ghia - Bege c/vinil preto . . .

Ford Corcel Standard - Verde Tropical
Chevrolet Opala Esp. -: Cinza Dour. meto

Variant - Verde Folha . . .

Volkswagen 1500 - Bege Claro

Variant - Vermelha . . . .

,A ,.•
-.

COMÉRCIO DE

,AUTOMOVElS

OPALA CUPÊ Esp, - Ultra Verde
OPALA CUPÊ Esp. - Vermelho Fórm. OK
CHEVETTE - Marrom Caju - OK
MAVERICK Super - Vermo Jambo ,- OK
MAVERICK Super - Bege Palha - OK
CORCEL CUPÊ STD - Bran. Nevasca OK ,.

CORCEL CUPÊ STD - Verde Mang.Met.OK
GALAXIE 500 - Met. Ouro Del Rey
SP-2 - Platina Metálico .

FUSCÃO - Vermo Montana
VOLKS - Laranja Monza .

VOLKS - Azul Diamante
FUSCÃO - Azul Pavão
DODGE DARTE CUPÊ - Branco ,

DODGE DART CUPÊ - Vermo Xavante

POSSUlMOS.cARROS 'ZERO QUiLÔMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito
Fones: 6628 - 6632 -- 6312

Florianópolis.

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, 13 - Fone 29-80

OPALA CUPÊ Especial - Ultra Verde "OK" Equipado 74

CORCEL CUPÊ luxo - Amarelo Tarumã - S. Equipado 72
CORCEL CUP� STD - Turqueza Royal 72
VOLKS - Bege Claro 70/1"
VOLKS - Branco Pérola 68

� JEN_�IROB'A �'&AUTOMOVEIS LTOA. '&
,

R. Saldanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 4673 - 2952

OPALA VÁRIAS CORES
CHEVETTE VÁRIAS CORES .

,

DODGE 1.800 VÁRIAS CORES
MAVERICK ..

OPALA COUP�
TL 1.600
GALAXIE .•..........•

LANCHA FIBRA DE VIDRO VÁRIOS MODELOS

.1974

.1974

.1974

.1974

.1973

.1972
01967

,.

\,

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÊRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

G�I'''·\ C. RAMOS S.A.
-

"<>� VFICUl()S NOVOS
Possuímos todalinha VW nas diversas co
res 74

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua CeI, Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito,

VEICULOS USADOS'
to r'-

1.300 Azul Diamante 1.972
1.500 Branco Lótus , : 1.971

1.600 4. Portas Azul Diamante 1.970

TL Vermeiho 1.970

1.300 Branco Lotus 1.973
, TL4 Vermelho , _ .972

Dispomos de motores 1.300, 1.500 e- 1.600,
< novos ou recondicionados à base de troca.

FINANCIAMOS SEU VE(CULO ATÉ 40 MESES

AUTO VIAÇAO S. CRISTOvAO SI A
HORÁRIOS DE ÔNIBUS PARA LINHA CRICIÚMA -

BALNE.Á.RIO
, DIARIAMENTE: 6.30 - 7,30 - 8,30 - 9,30 - 10,30 -

11,30 - 12,30 - 13,30 - 14,30 - 15,30 -- 16,30 - 17,30 -

18,30 - 19,30 - 20 ..30 - 22,30.
Com partidas simultâneas
Criciúma - Balneário
Balneário - Criciúma

. , AOS DOMINGOS E FERIADOS
HORÁRIOS DE ACORDO COM O MOVIMENTO EM
MÉDIA DE 10 EM 10 MINUTOS.

�969
1969
1969
1971
1971
1971
1972

1974
1974

.

1974
1974
1974
1974
1974
1972
1973
1972
1972
1972
1971
1973
1972

Ora. MOEMA DESJARDINS
Título de Especialista em Ginecologia e Obs
tetrícia (TEGO)
Atendimento em seu Consultório das 15 às 19

horas, no
Edifício CEISA
à rua Jerônimo Coelho, 14
esquina com Felipe Schmidt
80. andar - Conjuntos 801/802
Telefone 36-83
Florianópolis Sç.

CLíNICA DE SENHORAS'
DR. NODGI PELLlZZETII

DR. DECIO FINARDI

Especialização nos hospitais dos Servidores, Souza
Aguiar, da Lagoa e Santa Casa de Misericórdia do Rio
de Janeiro. Esterilidade conjugal, prevenção do câncer

genital feminino, parto e cirurgia ginecológica.
Consultório: Rua do Hospital Cruzeiro, 84 - Rio do
Sul.
Atendimento: das 8 às 11h30min e das das 14 às
18h30min.

CORCEL LUXO VENDE-SE

Vende-se um corcel luxo 72, duas portas, cor

vermelho. Ver e tratar no Posto Cordeiro. Rua

Francisco Tolentino, 150, fone 3729.

FUSCÃO 70/71
Vermelho Cereja. Única dona. Excelente conservação.

Emplacado 74. Com rádio Blaupunk, Preço Cr$ 14.500,00.
Tratar no Solar Kastellorlzon, apto. 11'020

CAMINHÕES BASCULANTES
Para transporte de calcáreo. Serviço Perma

nente, Admissão Imediata. Número -limitado
de vagas.

Tratar na CIA CATARINENSE DE CIMEN
TO PORTLAND - Bairro do Salseiro.
iTAJAf- SC.

DEPARTA MENTO CENTRAL DE COMPRAS
, CONCORRÊNCIA PÚBLICA No. 74/0037

ALIENAÇÃO DE: "MÁOUINAS EOUIPAMENTOS
E MATERIAIS DIVERSOS (USADOS) PARA SERRARIA".

AVISO
O Departamento Central de Compras torna público, para

conhecimento dos interessados, que receberá propostas, nos termos
do Decreto GE. 15/12/69- f755 até às 15 horas do dia 25.03.74,
para alienação de . MAQUlr�AS EQUIPAMENTOS E MATERIAIS
DIVERSOS (USADOS) PA:RA SERRARIA".

O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento Central
de Compras à Avenida Mauro Ramos no. 212, Flotlanépolls Estado
de Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos neces

sários.
Florian6polis, 20 de fevereiro de 1974. '

João Jorge de Lima
Diretor Geral

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 74/0053

AVISO
O DEPARTAMENTO CEN:rRAL DE COMPRAS torna público,

I oara 'conhecimento cios interessados, Que receberá' oropostas de
firmas habilitadas orellminarrnente, nos termos do Decreto GE.
8.755 de 15.12.69, até as 15 horas do ciia 11 de Março de 1974,
para o fornecimento de "MAoUINA DE CONTABI LlDADE".

O Edital encontra-se "fixado na sede do DEPARTAMENTO
CENTRAL DE COMPRAS, à Avenida Mauro Ramos no. 212,
Florianópolis, onde serão prestados os esclarecimentos necessários e

fornecidas cópias de Edital.

Florianópolis,21 de �e,:!ereiro de 1974.
JOAO JORGE DE LIMA

Diretor Geral

DEP/.RTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 74/0055

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

nara conhecimento rios interessados, oue receberá propostas de
firmas habilltadas oreliminarmente, nos termos do Decreto' GE.
8.755 de 1!5.12.69, até as 15 horas do rlia 11 de Março de 1974,
para o fornecimento rie "MÁQUINAS DE CONTABILIDADE".

O I=dital encontra-se afixado na sede do n':rARTAMENTO
CENTRAL DE COMPRAS; à Avenida Mauro Ramos no. 212,
Florianópolis, onde serão nrestados os esclarecimentos necessários e

fornecidas cópias de Edital.

Florianôpolis, 22 de Fevereiro de 1974.
JOÃO JORGE DE LIMA

Diretor Geral

• i

VANDA DE SOUZA SALLES
40. TABELIÃO DE NOTAS E

PROT ESTOS EM GERAL
EDITAL

Ficam pelo presente Edital, intimados para pagarem no prazo
legal os Títulos que se acham em Cartório para protestos 05 senhores:
Melleghini 0;:;11 Guanieri - Aqostlnho Makiyama - Will Soe II -

Lajota Ltda - Romualdo Paludo - Antonio Laurindo Rodrigues -

Zita Maria Ruwer - Jamilton Pedro Cardoso, - Flávio Laerte
Thllmé. .

Fpolis, 22 de fevereiro de 1974
TABELIÃ

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Declaro, para os devidos fins, que foi perdida a minha Carteira

Nacional de Habilitação. Tal rleclaração é feita para requerer a

segunda via do referido documento.

Florianópolis, 22 de fevereiro de 1974
Pedro Paulo Hinqs Colin

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perido o Certificado de Propriedade do veículo marca

Mercedes Benz, ano 1972, chassis 34403216031837, motor

34491216029020, pertecente ao sr. João Manoel Cândido.

CERITIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido O Certificado de Propriedade do veículo marca

Volkswaqen. ano 1969, placas AA·5902, motor BF-270.663, chassis
B-9.603.533, per tecente a Acarpesc,

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade de uma moto Honda

modelo SS50V motor no. ss50V no. 138734, cor vermelho metálic,
placa JW 092, pertecente à JAIME PSNI ROTERMEL, residente a

Rua Rio Branco 80. Também foram extraviados o TRU 73 e o

certificado de seguro.
I

•

Joinville, 22 de fevereiro de 1974.

CARTEIRAfXTRAVIADA "
Foi extraviada a, carteira nacional de hábil itaçãô, categoria

.ofissional no. 66.916, pertecente ao sr. João Manoel Cândido,
� O'<W'Jte em somorto-sc.

10
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CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacionat ele Habilitação, categoria amador,

pertecente ao sr, Paulo 'Roberto Cardoso da Costa.

SUPLETIVO�
(1 º e 2 º Graus)1

TURMAS

MATRICULA: Rua Felipe Schmidt, 58
Galeria Comasa - Sobreloja

CURSOS nJOSÉ DE ALENCAR"

NÃO VISAMOS LUCROS, MAS O SEU FU
TURO!

CURSO BANCÁRIO

DE PRÉ-VESTIBULAR
O Sindicato dos Bancários oferece a

VOCÊ: AULAS MATUTINAS E

NOTU RNAS. MENSALIDADES: BANCÁ
RIOS c-s 50,00 NÃO BANCÁRIOS Cr$
100,00

INFORMAçOes E MATRICULAS: Sede do

Sindicato � R. Nunes Machado, esq. c/ Tira
dentes - 70. ando

LAVADOR DE CAPIVARI S/A
CGC - No. 86.440.443

Capital Social autorizado - Cr$ 2Q.000.000,00
Capital Social Subscrito - Cr$ 18.000.000,00

ASSEMBL�IA GERAL ORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convidados osenhores acionistas do Lavador de Ca
pivari S/A., a comparecerem a Assembléia Geral Ordinária a

ser realizada no próximo dia 5 de março d; 1974, às 10
horas, na sede da Sociedade em Capivari, município de Tuba
rão, Santa Catarina, para deliberarem sobre a seguinte:

ORDEM DOmA:
10.) - Leitura, exame, distussão e aprovação do Relatório da
Diretoria, balanço geral, demonstração da conta de lucros e

perdas, parecer do Conselho Fiscal e demais documentos rela

tivos.ao-exerclclo social encerrado em 31/12/73.
20.) - Eleição dos membros do Conselho Fiscal.
30.) - Fixação dos Honorários da Diretoria e do Conselho
Fiscal.
40.) - Ratificação de deliberação da Diretoria que concedeu
uma doação a Caixa Beneficente dos Empregados da Cia:
Siderúrgica Nacional.
50.) 'I Outros assuntos do interesse da Sociedade.

Tubarão, 18 de fevereiro de 1974.
Aloysio da Silva Moura

Presidente

LAVADOR DE CAPIVARI S/A
CGC - No. 86.440.443

Capital Social Autorizado - Cr$ 20.000.000,00
Capital Social Subscrito - Cr$ 18.000.000,00
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Ficam convidados os senhores acionistas do Lavador de

Capivari S/A., a comparecerem a Assernbléla Geral Extraor
dinária a ser realizada no próximo dia 5 de março de 1974 às
11 horas, na sede da Sociedade em Capivari, município de

Tubarão, Santa Catarina, para deliberarem sobre .a seguinte
ordem do dia:
10.) - Proposta da Diretoria para aumento do Capital social
subscrito da sociedade de Cr$18.oo0.000,OO para
Cr$ 1 &360.000,00, com a utilização de recursos provenien
tes da incorporação de reservas e parte da correção monetária
do ativo.
20. )'- outros assuntos de interesse. social.

Tubarão, 18 de fevereiro de 1974
Aloysio da Silva Moura

Presidente.

•

UTE- SÉ�VIÇOS DE ELETRICIDADE S/A
C.G.C. ;_ No. 86.440.450

ASSEMBL.ÉIA GERAL ORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convidados os Senhores acionistas da UTE - Servi

ço de Elatricidade S/A., a comparecerem a Assembléia Geral
Ordinária a ser realizada no próximo dia 5 de março de 1974
às 15 horas, na sede Social em Capivari, Município de Tuba
rão, Santa Catarina, para deliberarem sobre a seguinte ordem
do dia:

.

10.) - Leitura, exame, discussão e' aprovação do Relatório
da Diretoria, balanço gerai, demonstração da c onta de lucros
e perdas, parecer do Conselho Fiscal e demais documentos
relativos ao exercício social encerrado ern 31/12/973.
20.) -- Eleição dos membros do Conselho Fiscal.
30.) - Fixação dos honorários da Diretoria e do Conselho
r:iscal.
40.) - Ratificação da deliberação da Diretoria fazendo doa

, ção a Caixa Beneficente dos Empregados da Companhia Side
rlÍrgica Nacional.
50.) - Outros assuntos de interesse social.

Tubarão, 18 de fevereiro de 1974
Aroldo Rollin Pinheiro

Presidente'

".

UTE - SERViÇO DE ELETRICIDADE S/A
C.G.C. - No. 86.440.450

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convidados os senhores acionistas da UTE - Servi
ços de Eletricidade S/A., H comparecerem a Assembléia Geral
Extraordinária da Sociedade a ser realizada na sede Social em
Capivari, Munlc Ipio de Tubarão, Santa Catarina, no próximo
dia 5 de março de 1974 às 16,00 horas, a fim de deliberarem
sobre a seguinte ordem do dia:
10.) - Proposta da Diretoria para liquidacão da Sociedade
nos termos da legislação vigente.

' ,

20.) - Eleição do liquidante e do Conselho Fiscal que funcio
nará durante a liquidação.

'

30.) - Assuntos Gerais.
Tu barão, 18 de fevereiro de 1974.

Aroldo Rollin Pinheiro
Presidente

ANALISTA DE SISTEMAS
Empresa de processamento, de dados, a

maior do país no ramo, necessita de ANALlS:
TA DE SISTEMAS "SENIORu, com experi
ência mínima de 3 anos.

Enviar "Curriculurn vitae/ e pretensões
salariais", à Ivoram Palace Hotel - A/C. '\
PORTARIA - rua Hercílio Luz - Hortanó
polis - SC.

FARMACEUTICO LABORATORISTA

Para trabalhar em Laboratório Montado e assumir

responsabilidade técnica de Farmácia. Deixar informa
ções no Conselho Regional de' Farmácia de Florianó

polis, para ser Posteriormente procurado.

TÉCNICO MECÂNICO
Formadc na Áustria, com 7 anos de experiência,

tendo conhecimento do idioma alemão, procura
colocação em Joinville ou Blumenau, _

Aos interessados: Paulo Nuernber.
Av. Acacio Moreira, 427 - Tubarão - SC.
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q-uartos' -" Ed ifíc,io ,,"A.COELHO"
Ver e tratar à 'r�aJ-Fe(ipe 'Schmidt, 85

,

- TeJefone� .2771e 2765::
'

VENDE-SE OU ALUGA-SE
Casa de material com dez peças - quatro dormitórios
- localizada na Praia das Palmeiras - Coqueiros. Tra- •

tar à rua Padre Roma, 90. -

APARTAMENTO ALUGA-SE
Aluga-se apartamentos com 3 quartos e dois salões

comerciais situados à rua Padre Roma, 48
Tratar na Padre Roma no. 54.

TELEFONE
Vende-se um telefone comercial. Tratar com Divi

no pelo fone 3022.

--

TURINVEST S.A. Hoteis
Vendo Cr$ 96.000,00 em cotas do Turin

vest S.A. Hotéis, por apenas Cr$ 30.000,00.
I nformações com, Menezes - Caixa Postal
1097 ou Fone 6637 Florianópolis.

AVISO PARA OS INSCRITOS NO

CONCURSO DE FISCAIS

CONSELHO REGIONAL
DE ENGENHARIA, ARQUITETURA

E AGRONOMIA -10a. REGIÃO
FLORIANÚPOLlS -SANTA CATARINA
O Conselho Regional de Engenharia, Arquitetura e

Agronomia da Décima Região, comunica que o

concurso para fiscal do CREA, realizar-se-á no dia 03

(domingo! de março do ano em curso, com início

marcado para às 08:00 horas, no I nsituto Estadual de

Educação - sito à Av. Mauro Ramos, em Florianópo
lis.

A PRESIDÊNCIA.

Jufzo DE DIREITO DA SEGUNDA VARA CIVEL
DA CAPITAL-EDITAL DE C�TAÇÃO COM O

PRAZO DE TRINTA (30) DIAS
O Doutor TYCHO BRAHE FERNANDES NETO.

Juiz de Direito da 2a. Vara Cível da Co
marca de Florianópolis, Estado de Santa
Catarina, na forma da lei, etc ...

-

FAZ SABER - aos que o presente edital de citação virem ou

dele conhecimento tiverem que, por parte de SEBASTIÃO
JOS� DA SI LVA, foi requerido em ação de usucapião, urna
área de terras situada nárua dos Navegantes, nesta Capital,
com a área de 124,56m2; frente - 6,10m até 13,60m na

lateral esquerda e daí 6,50m; esquerda 20,OOrn; direita

20,OOm; fundos 6,50m; fazendo frente para, a rua dos
Navegantes, a direita com Valdir Jordeüno Fernandes, esquer
da com Cristina Elias de Souza e fundos com Lourdes Maria
Duarte. E, para que chegue ao conhecimento de todos, toi
expedido o presente edital que será publicado n� forma da lei
e afixado no lugar de costume. Dado e passado nesta cidade
de' Florianópolls, Capital do Estado dL Santa Catarina, aos

dezoito dias do mês de dezembro do ano de mil novecentos e

setenta e três. Eu, Jair 30rba Escrlvâc. o subscrevo.
JUIZ DE DIREITO

AGRADECI MENTa
A família de Fernando Almeida Herrera

ainda consternada c om seu desaparecimento:
agradece a todos que, a confortaram no

doloroso transe, em especial ao corpo médico
da U.T.l., do Hospital Governador Celso

,Ramos, e particularmente aos Drs. Carlos
Alberto Lacombe e Carlos Garcia, assim como

ao corpo de Enfermagem, pela dedicação
emprestada.
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,,: Não sei quem ganhou, quem perdeu-
e riaturalmente alguns poucos tiveram a

glória de abiscoitar (que palavra engra-
çada!) os prêmios (mixurucas, por sinal)
de ontem a noite, no Baile Municipal.
Em todo o caso, numa rápida previsão, é
de se supor que o primeiro prêmio na

categoria de luxo masculino tenha sido

disputado, na raç a, alí-alí, entre Dico e

Giovanni. A não ser que tenha aparecido
alguma outra fantasia deslumbrante de

algum concorrente de fora, o que teve

aos montes.
>I: A comissão julgadora do concurso de

fantasias foi Presidida pelo Secretário
Orlando Bértoli e composta pelos se-

* Com um Teatro Alvaro de Carvalho
hetereogenicamente lotado, terminou na

noite de ante-ontem o Festival de Músi
ca Carnavalesca. Não apareceu nada de
novo, nada que realmente causasse

maiores ouriços - se o pessoal estava
animado, era pe.f# perspectiva do carna

val, que começava no dia seguinte. Ruy
Neves ganhou ÓQ'm um gostoso frevo; o
segundo lugar também foi seu, além de
abiscoitar (que .palavrá engraçadal) o

prêmio de melhor intérprete.
* Mas o que me entristece e me grila é
que ainda não resolveram pesquisar o

som do nosso folclore ê soltar coisas em
cima prá ver como é que fica. O que foi
visto e escutado durante o festival, além
da óbvia imitação baiana, com Caetano
e Gil sendo flagorasamente imitados e

nunca igualados (frevo baiano foi .() que
mais deu) foi uma mediocridade e po-

.

.

Ontem pela manhã aconteceu tre
menda confusão na rua Francisco Tolen
tino, imediações do Mercado Municipal:
o pintor Luiz Canabrava e o decorador

catarina-paulistano Aldo Domingues sal
tavam do carro que os levou ao dito
Mercado a fim de conhecerem o folclore
ilhéu. Até aí nada de mais. No entanto
foi de parar o trânsito - literalmente.
Naturalmente que o motivo não foram
seus dotes físicos - longe disso: a

descriçro, alí, impera. Mas sim pelo rolo
que formaram. Levaram exatamente uns
dez minutos para saltarem do carro que
os conduzia. E foi necessário guinchos,

Vips,
.

vips,

breza de som e de organização.
* Agora, o sensacional, o. maravilhoso
estava na platéia: engraçadíssima a não
mais poder. O Gay Power estava mais

alegre do que nunca, representado pelos
seus mais emplumadas e deslumbrantes
- deslumbrados especimens. Como que
se marginalizando (por que minhas san

tas?) ficaram na torrinha. dando um

show mil e uma vezes superior' ao que se

passava no resto do Teatro - deveriam
ter trocado: as âzt-croquetinnas ilhõas
estariam totalmente a vontade, no palco,
o que não aconteceu com 99% dos intér-

pretes..·
.

:* Nos camarotes, estava o beautíful
people, não só o ilhéu como o ilhado.
Mulheres bel íssimas e bronzeados bofes
faziam a periferia, lá em baixo, quase se

afogar, tal a quantidade de água na bo
ca.
* O Rei Momo, Lagartixa I e único

ocupava o camarote governamental, jun
tamente com todas a sua corte e a Rai
nha do Carnaval, Kika Castro Neves de
Oliveira.
* Lá embaixo misturavam-se moc

ccccinhassss incubadas' e afoitas (por
isso a luz acendia a todo instante) com a

manezada em geral, além do juri, presi
dido pelo cantor, ex-cabelereíro Pablo
Sebastian, que tentou cantar e não che

gou a encantar. Cantou "EI dia que mi

queiras", um tango ·ou coisa parecida,
I em pleno festival de músicas carnavales

! cas... Um contra senso, diga-se de pas
, sagem. Naturalmente que a plebe ignara

.

delirou. É claro.
* E para coroar tanta cafonalia, 'Wal
ter Souza, o. excelente apresentador da
noite (prá não falar a verdade) chamou
todo o juri ao palco - prá que? prâ
que? prá que? Esqueci... ..

* Merece aplausos a boa vontade da
Comissão de Turismo da Prefeitura. Po
rém e bom dizer que profissionalismo e

bom gosto são indispensáveis. De leve.

além da sempre presente intervenção do
Detran. Um festival de buz inas quase fez
ensurdecer além, é claro, da antologia de

palavrões sutilmente solta ou pensada
.

por parte dos infelizes motoristas engar
rafados. E os dois nem se pertubaram:
tropicalmente vestidos, saltaram sorrin
do para a multidão que se comprimia
nas calçadas vizinhas para ver os causa

dores de mais um congestionamento no

centro florianopolitano. Agora, quando
os dOIS voltarem para São Paulo poderão
dizer, de boca cheia, ,que pararam o

trânsito em Florianópolis:

vips e vips

guintes nomes: Clotilde Mendes Gonz a

ga, Marcia Di Bernardi da Costa (a
jovem Primeira Dama de Florianópolis),
Paulo da Costa Ramos, Darcy Lopes,
Kirana Lacerda, Rachel Mesquita (Se
nhora Douglas Mesquita), Zury Macha

do, Galdino Lenz i, Lourdes Calão (que
adora a sanduiche de mortadela do
Doz e), Ivone D'Avila, Carlos Müller,
Waldemar da Silva Filho, Eliana Cabral
Cherem (a Baronesa de Ibiai], Fernanda
Paim Neves, Lázaro Bartolomeu, Berna
dete Viegas, Carlota Ganzo Fernandes,
Mauricio Amorim; Celso Pamplona e

este colunista que escreve estas tão mal

traçadas.

Horóscopo
Omar Cardoso

.ARlES - Dia pouco favorável. Está atraves

sando o Inferno Zodiacal. Se nasceu nos dez

primeiros dias do signo, terá de esforçar-se
para/ expandir-se profissionalmente, nos con
tatos sociais e mesmo nas viagens. Os nasci

dos nos segundo e terceiro decanatos, ainda
não estão sob nenhuma influência negativa.
TOURO - Tendências a melhoria imediata.
Lembre-se de que o trânsito solar em Peixes,
estará, hoje, marcando uma fase de recupera
ção da sua energia vital, do aumento do seu

otimismo, da sua possibilidade de êxito. De

fínição vocacional, bem como viagens bem
sucedidas e longas.
GÊMEOS - Aproveite este dia para cuidar
de assuntos do seu maior. interesse. Velhas
amizades, viagens, negócios, questões profis
sionais, comércio tudo estará sendo benefi
ciado. Aguarde novidades a qualquer mo

mento.

CÂNCER - Bom dia para dedicar-se mais
aos amigos, colegas, às coisas da religião.
Apoio moral e ajuda espiritual poderão vir

de alguém de Peixes. Trabalhe com otimismo
-

e neste período terá compensações e alegrias.
LEÃO - Aproveite às favorabilidades do dia.

· Nele terá imensas possibilidades de progresso
material. Pessoas interessadas em suas condi

ções profissionais, poderão vir ao seu encon
troo Não descuide da saúde.
VIRGEM - Sucesso em contato com outras

pessoas, principalmente nascidas em Touro e

Capricórnio. Com decisão fará com que seu
· trabalho renda mais e obtenha a colaboração
e apoio de pessoas agradáveis e simpáticas.
Bens e benefícios virão através da pessoa
amada ou do próprio cônjuge.
LIBRA - Dia que anuncia êxito no amor,'

alegrias nos contatos sociais, progresso no

trabalho e sensível melhora da disposição
física e mental. Boas oportunidades de suces

so deverão surgir no seu setor profissional a
qualquer instante. Melhor período do ano

para uma operação.
ESCORPIÃO - Excepcionais oportunidades
em compras ou aquisições de objetos pes
soais. Conte com a colaboração de amigos,
especialmente os nativos de Câncer, Virgem,
Capricórnio e Peixes: Melhor fase astral de
1974.
SAGITÁRIO - Dia de prenúncios agradá-

I A

veis, bom, benef'íco. Exito previsto no ter-
reno das amizades, nas viagens e nos estudos.
Ótirllils .relações familiares. Magníficas influ
ências famílíaresc'Nos contatos que fizer nes
ta data, conseguirá progresso num futuro
próximo. 'Bom dia para viagem e assuntos
relacionados com repartições públicas ou au

toridades civis e militares ou religiosas.
CAPRICÓRNIO - Grandes possibilidades es

tão previstas para o seu setor financeiro com

· excepcionais condições de progresso. Ótimo
para visitas, correspondência, notícias, exa

mes, estudos, viagens curtas. Aproveite o in
fluxo para dar novo alento aos seus interes

ses, seus negócios, seus assuntos pessoais.
Tarde e noite feliz.
AQUÁRIO - Melhores condições astr a is em
evidência no terreno das transações comer

ciais. Procure contar com a colaboração de
outras pessoas, principalmente os nativos de
Âries e Sagitário, Peixes e Câncer. Novidades
e. benefícios materiais.
PEIX.ES - Favorabilidade para o seu setor.
amoroso e familiar. Em pesquisas e estudos
do seu particular interesse, poderá obter êxi
to incomum. As alegrias que lhe forem trans
mitidas por outras pessoas, far-lhe-ão bem
neste dia. Boa fase para a saúde. Não descui
de da aparência. Se ainda não aniversariou, é
bom tomar um pouco de cuidado com tudo.

TV
TV.CULTURA-CANAL6

12:00 - TV. Educativa; 12:30 - Cine
Aventura; 14:15 - Império; 15:10 - As Noi
vas Chegaram; 16:10 - Rio Boa Praça; 17:10
- Perdidos no Espaço; 18:10 - Divinas e

Maravilhosas; 19:00 - O Machão; 19:20 -

Bola em Jogo; 19:30 - A Pantera e Seus

Amigos; Rede Tupi de Notícias; 21:00 -

Programa Flávio Cavalcanti; 24:00 - Carna
val Clube 6
TV, COLIGADAS-CANAL 3

\

12 :50 - Confron to; 13 :00 - Cine Dese-

nhos; 14:00 - Amaral Neto; 15:00 - Globo

Repórter; 16:00 - Esporte Espetacular;
18:00 - Disneylândia; 19:00 - Supermanue
Ia; 1 9 :45 - Tele Esporte; 20 :00 - Jornal

Nacional; 20:30 - O Semideus; 21 :15 - Car
naval74.

o importante é ...

manter,-se em

forma ...
LIMPAR os

RINS
ESTIMULAR o

fígado ...
tome

�m�;�U.ql'!!!!

o FABULOSO FITTIPAL
DI - Reportagem de caráter
documental sobre a vida de
Emerson Fittipaldi, represen
tando para o diretor Roberto
Farias, outra etapa decisiva no

cinema, através de sua produto
ra. O diretor tem em sua filmo
grafia, algumas obras expres
sivas, tais como, i\ssalto aó
Trem Pagador, Cidade Ameaça
da, Selva Trágica.Eastmancolor
- 5 anos. Cine São José
3-7,45-9,45 horas.

AS 14 VINGADORAS DE
YANG (The 14 Amazons) Fil
me representativo do atual es

quema de produção chinesa e

que já tem diversos filmes cir
culando em cinemas do Brasil.
Basicamente um filme de ação
e aventuras, pretende alguma
coisa de épico sobre mulheres
guerreiras que destroem um

exército invasor de homens. A
estrela do filme é Lisa Lu, com
participação em filmes america
nos, inclusive na série de TV,
Ana e o Rei do Sião. O diretor
é Cheng Kang que, segundo a

ficha, tem larga experiência em

cinema; seu nome está ligado a

mais de 100 roteiros, em me

nos de 20 anos. Eastmancolor
-

. Censura 14 anos. Cine Ritz
5-7,45-9,45 horas.

1976/1979, de acordo com a Reforma do Ensino.
CLUBE DOZE

O carnaval já conhecido eJTI todo o Brasil que é o

do Clube Doze de Agosto, iniciou ontem com o baile
.municipal, mas os foliões contam ainda com mais qua-
tro dias, para esbanjar veneno e muita alegria.

'

RAINHA
Foi eleita Rainha do carnaval do Clube Doze de

Agosto a carioca Maria Cristina Colaço, que veio dis
posta a fazer um reinado a altura do carnaval do vete-
rano Clube Doze.

'

DEBLUMENAU
Da Galeria Açu Açu estamos recebendo convite pa

ra a exposição das tapeçarias em crochet, uma belís
sima arte de Ondina Mayr,

EM TUBARÃO
A Secretaria dos Serviços Sociais fundou na cidade

de Tubarão a Associação Profissional de Artes Foto

gráficas daquela cidade, em solenidade que contou
com a presença de proprietários de empresas de artes

fotográficas do sul do Estado.

NA ART NOUVEAU
A bonita Sra•.Raquel Mesquita, com aquele invejá

vel charme que tem, na boutique Art-Nouveau entre os

belíssimos vestidos longos, escolhida alguns deles para
usar nas festas do nosso carnaval.

CANASBEACH
Estamos sendo informados que já a uma semana, o

simpático Hotel Canasbeach no Balneário Canasvieira s,
está completamente lotado, Icom turistas de todos os

Estados do país.
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Zury Machado
.

Diva Guimarães, um broto de invejável charme
que tem deixado muita gente com água na bo
ca.

LIRA
O Clube da Colina hoje com muita animação

dará início ao carnaval 740 Durante os bailes, além de
outras a trações haverá concurso de fantasias
promovido pela diretoria do Lira Tenis Clube, que tem

seu carnaval na história.
GENTE QUE CHEGA E QUE VAI

Enquanto chegam turistas para assistir nosso

carnaval, muitos dos nossos caixas-alta da sociedade,
deixam a ilha e vão para suas residências de praia fazer
um carnaval diferente. Até agora o que se sabe é que
os nossos hotéis estão corno nos anos anteriores, lota
dinhos.

Com invejável elegância e classe, vimos jantando
quarta-feira no Manolo'S, o casal que é nome em socie

dade, Maria Olívia e Mário Meyer,
OS MARQUES SOUZA

O Engenheiro e sra, Hidelbrando Marques Souza e

seus filhos Sérgio e Leonora, deixaram o Rio onde re

sidem em um confortável apartamento em Copacaba
na, para passar o carnaval na Ilha. Os Marques que são
hóspedes do Ivoran Hotel, já foram homenageados
com um jantar pelo casal Lea e Carlos Eduardo Orle.

SESSÃO CIVICA
A Comissão Executiva da Liga de Defesa Nacional

de
-

Santa Catarina realizou no auditório da APLUB,
uma sessão cívica em homenagem ao engenheiro mili
tar catarinense, Coronel Gustavo Lebon Régis, em co

memoração ao centenário de seu nascimento.
SECRETÁRIO BLASI

O Secretário 'Paulo'Henrique BIasi, da Educação, ao
regressar de Natal onde participou do VI Encontro
Nacional de Secretários Estaduais de Educação decla
rou que durante o conclave foi analisada com ênfase a'
experiência educacional de Santa Catarina. Informou
também que dos temas estudados constou o Plano Se
torial de Educação do MEC para o quadriênio

NO MANOLO'S

Encontra-se na Ilha para passar o carnaval a
Senhora Nair Tavares Atherino.

NUMCAM.ARO
Circulando pela cidade num Camaro Vermelho,

muito bem acompanhado, o bom partido Jorge Daux

Filho. Segundo estamos informados Daux Filho está
comprando uma belÍssima fazenda no Sul do Estado,
localizada entre as cidades de Tubarão e Criciúma.

DEPUTADO BASTOS
Usando roupa azul e branca, em um jantar no Ma

nolo'S discutiu seriamente' sobre a boa situação do
Avaí no Campeonato brasileiro, o Deputado Fernando
Bastos.

OS CATÃO EM FOCO

Sob O portal do Mercado Municipal

Lourdes Catão deixou de atender ao convite do
Clube Doze e Prefeitura Municipal, para participar 'Ia

Comissão Julgadora no Baile Municipal, por motivo de
seu esposo Dr. Alvaro Catão, estar em viagem de negó
cios em Brasília.

EQUIPAMENTO
O Dr. Antonio José Fernandes Costa Neto, Diretor

Regional do Funrural acaba de nos informar que os

novos e modernos equipamentos hospitalar do Hospi
tal São Paulo em Xanxerê foram doados pelo Funru
ral.

. QUEM FALOU
A propósito, já que a notícia está causando certa

curiosidade, realmente a jornalista Neuzinha dos Diá
rios Associados esteve na ilha em companhia deste co

lunista, almoçou no Manolo'S, O certo é que se Neuzi
nhz fosse uma mulher feia e sem charme, não haveria
motivos de preocupação.

NOS CLUBES DA CIDADE
Carnaval na Sociedade Recreativa Ipiranga teve iní-.

cio ontem com grande baile. Amanhã haverá concurso
das luxuosas fantasias. 01 Clube Doze de Setembro
também iniciou ontem seu carnaval e com grande ani
mação terminará terça-feira próxima.

DEIXOU O RIO
Nair e Theodócio Atherino, um casal em destaque

na Sociedade Carioca, deixou o Rio para passar o

carnaval na ilha. A classe e elegância do casal Atherino
no Baile Municipal está sendo assunto.

Sra. Eliana Cabral Cherem, elegância divulgada
em nossa sociedade.

•

Cinema Darci Costa

ENSINA-ME A VIVER
(Harold and Maud) A história
de um garoto apaixonado pela
morte e uma mulher idosa que
ama a vida. Desse encontra e

diferença de ponto de vista,
nasce. toda a motivação do fil
me. O garoto é Bud Cort, visto
em Voar é com os Pássaros. A
mulher é Ruth Gordon, que es

teve em O Bebê de Rosemary.
O filme revela o diretor Hal
Ashby. Technícolor - Censura
-18 anos. Coral 3-8-10 horas. -,

ADEUS, CEGONHA,
ADEUS, de Manuel Summers

- Eastmancolor - e "' O JUIZ
SANGUINÁRIO, de Jess Fran
co. 18 anos. Roxy 2 t;. 8 horas.

O JUIZ SANGUINARIO, de
Jess Franco, c/Cllristopher Lee ..
Telecolor. Censura 18 anos. Ci
ne Jalisco 8 horas.

ESTAÇÃO- POLAR ZE
BRA, de John Sturges c/Rock
Hudson e Ernest Bornine. Me
trocolor - 14 anos. Glória 8
horas.

TEXAS BILL, c/Vassili Ka
ris e Fiorella Mannoia. East
mancolor vl O anos. Rajá 8 ho
ras.

Hilda Mello e Igor Demjen estão em Florianópolis curtindo o sol (quando
aparece), a chuva (sempre presente nos finais de tarde) e o Carnaval (ontem
estiveram no Baile Municipal), Hilda é uma linda catarinense, de Joinville, atriz
que já fez novela [Pigmaleão] e teatro no Rio. Apesar disso,. é pouco con�ecid a

no Brasil: tão logo pôde se mandou pára a Europa, onde se zncorporou ao grupo
do novaiorquino Bob Wilson, que está faz endo uma das experiências teatrais

nuns importantes do mundo. E com a companhia já transou por meio mundo,
dos Estados Unidos ao Irã, passando por toda C! Europa. Já Igor é p_ianista e

compositor. O músico do grupo, um músico da super pesada. E. tcheco,
naturalizado americano. Os dois ficarão por mais uns dias na Ilha, devendo,
.longo seguirem para São Paulo, onde o grupo de Wilson se apresentará pela
primeira vez na América Latina.

Meus coleguinhas de trabalho

As 14 Vingadoras de Yang; de Cheng Kang.
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Das decisões tomadas ontem, tanto
na parte administrativa, com a criação
das Comissões de trabalhos, como na

técnica, com a definição do plantel,
dependerão o sucesso do Avaí no

cainpeonato nacional deste ano.

Faltando apenas quinze dias para o

início do nacional, o treinador Jorge
Ferreira resolveu definir o número de

jogadores com que pretende trabalhar,
dispensando cinco atletas que estavam

em testes e solicitando a diretoria a
'

contração de Veneza, Lourival; Marto
ni, Ademir, Almir, Carlos Roberto e

Jailson.
Ontem mesmo; em ofício assinado

pelo presidente Fernando Bastos, o

Avaí solicitou o empréstimo <b zaguei
ro Jailson durante a disputa do cam

peonato nacional, haja visto que o vice

de futebol Fernando Viegas já havia

oferecido o jogador anteriormente,
Com referência a Almir e Carlos

Roberto, ambos estão sem vínculo

com o Figueirense e com passe-livre.
JOrge Ferreira já manteve contato com

os jogadores e s6 falta o acerto com a

diretoria.
O goeliro Da Costa também foi

solicitado pelo treinador, e caso o

Figueirense não crie obstáculos na sua:

cessão, ele deverá se apresentar noAvaí
somente depois da quinta rodada. Jor

ge explica: "Primeiro eu quero ver o

aproveitamento de Rubens, Joceli Fer
reira e Joceli Santos. Só depois da

quinta rodada mais ou menos é qué Da
Costa virá, isto é, se tudo for acerta

do."
Se o Figueirense não liberar Da

Costa, Jorge Ferreira indicará Célio,
que rescindiu seu contrato com o

Figueirense e retornou ao Coritiba.
DISPENSADOS

.

Durante todo o dia de ontem, os

jogadores em testes trabalharam nor

malmente. No final dos exercícios, na
parte da tarde, Jorge Ferreira reuniu

todo o plantel, fez rápida preleção e

selecionou os jogadores para a campa
nha do nacional, Dos oito em testes,

-

� apenas Martoni, Lourival e Veneza
serão aproveitados. Pompeu, J. Alves,
Raulzinho, Paulo Garça e Valmir fo

ram dispensados. Jorge explicou o

Esp?rte··J....-----�-------------,---------...,

Almir, Martoni, Veneza,
Jailson, Carlos Roberto,
Ademir e Lourival, são
os novos jogadores
escolhidos pelo treinador
Jorge Ferreira para

.

I
completar o plantel
para disputar o
campeonato nacional.
O goleiro Da Costa
também está nos seus
planos, mas somente
depois da quinta rodada.
Se o Figueirense não o

liberar, Jorge indicará
Célio, atualmente no Coritiba.
Ontem foi enviado ofício eo

presidente Ortiga solicitando
o empréstimo de Jeilson.
Ademir virá depois do Carnaval;
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Avai tem plantel definido de
22 jogadores para-o nacional

critério adotado.
- É evidente de que o clube não

tem condições de ficar com um plantel
muito grande e, como acontece em

todos os times, fomos obrigados a

dispensar alguns. Todos eles são bons

jogadores, mas preferi aqueles que eu

já conheço bem. Raulzinho é um bom

jogador, mas preferi Carlos Roberto,
pC/is além da lateral esquerda ele jo�a
na meia cancha e ponta esquerda. E

muito versátil. Com referência a Pomo r

peu sempre o considerei um bom joga
dor. Mas entre ele e Jailson, fico com o

segundo, pois já trabalhei com ele no

Figueirense. Entretanto, se o Figueí-

/

rense não o liberar, nós contrataremos
Pompeu. J. Alves, eu o havia pedido
desde dezembro, mas devido "a proble
mas particulares ele não pode vir. Em
vista disso, optei por Gerson. Quanto a

Paulo Garça, é um jogador muito

inteligente e habilidoso, mas se apre
sentou por último e} a escolha recaiu
em Martoni que já estava treinando a

mais tempo. Mas, como Paulo Garça,
está sob a responsabilidade de um

conselheiro do Avaí, ele ficará trei

nando no clube. Sobre Valmir, digo
apenas que é um grande jogador, mas
já tenho Tonínho e Lica para a ponta
de lança e não posso ficar com três.

Nacional

Pelé disse "não" a

. CBD. Apenas

assistirá a Copa
- A CBD divulgou ontem a carta - resposta de Pelé ao convite

que lhe foi formulado-pela entidade para voltar à seleção. Na carta,
ojogador agradece a lembrança de seu nome, mas diz que não

voltará, pois acha que pode ser util ao País em outras atividades e

não o futebol.
A carta é a seguinte na íntegra:
"Recebi, com orgulho, o ofício de V.Sas, através do qual me é

feito convite para que. volte 'a defender nossa querida seleção
brasileira de futebol a qual prestei meu concurso, por espaço de

tempo superior' à metade de minha existência.
O pedido de V.Sas representa o maior prêmio de minha vida,

pÓis nele está consubstanciado o reconhecimento da entidade
máxima do futebol brasileiro, pelos meus 16 anos de trabalho.

Sempre Procurei trabalhar com dedicação e honestidade, dando
o que de melhor possuía ao meu trabalho e ao Brasil. Recusei todas
as vultosas propostas para jogar no exterior, pensando neste povo

lIue sempre me incentivou.
A decisão por mim tomada, em 1971, contou com a

concordância de V.Sa.çdequem recebi todas as homenagens, inclusive
o prêmio dado a todos os jogadores que se despedem, o que jamais
se apagará de minha lembrança. .

_
O povo, irmanado com a C.B.D., prestigiou a minha despedida e

não poderia, agora, iludir este mesmo povo e meus próprios colegas
que tanto me ajudaram.

Em 1958, vários jogadores, inclusive eu, surgiram para defender a
nossa seleção. Está na 'hora de unirmos esforços para que surjam
outros, nas mesmas condições, que consigam trazer, definitivamente
a "Taça" que ora se inicia, como já foi feito com a Jules Rimet.

É chegado o momento de mostrar aos brasileiros, que posso ser

útil ao País em outros campos de atividades, com a mesma

dedicação, honestidade e motivação com que sempre defendi a nossa

seleção.
Contando com a compreensão de V.Sa, cordialmente..

Edson Arantes do Nascimento"
I

Gerson quer rescindir

"Já me despedi da seleção brasileira em 1971". contrato com o Flu

Gerson treinou parte dos exercícios realizados pelo Fluminense
ontem pela manhã em Alvaro Chaves, que contou além do

individual, de uma corrida de 12 voltas em torno da pista, nada
sentindo da antiga contusão na coxa. No entanto, o jogador
continua tentando um acordo com os dirigentes das Laranjeir�s para
a rescisão do seu contrato, que será prorrogado automaticamente

por 6 meses.
..

A surpresa que os torcedores e jogadores do Fluminense poderão
ter após o carnaval, será a presença de Tadeu, def'initivarnente nas

Laranjeiras. Os contatos estão sendo mantidos entre os dirigentes do
América e Fluminense e parece que já chegaram a um acordo.

Outro jogador que poderá ser comprado pelo Fluminense é
Ferreti do Botafogo, Sondagens estão sendo feitas neste sentido e

dependendo do preço estipulado pelos dirigentes de General
Severiano, o atacante irá para as Laranjeiras.

Construa sua "CASA DE PRAIA" com
madeiras e materiais de

construção de

-

PLANTEL
Na próxima I segunda-feira, um díri

gente do Avaí
I
viajará até Criciúma e

Joinville, para regularizar a situação
dos jogadores Lourival (Próspera), V&
neza (América) e Martoni (Caxias).
Uma viagem até Blumenau, também

está nos planos do dirigente, para
encomenda de todo o material espor
tivo a ser usado durante o campeonato
nacional.

Para tentar a classificação (ele já
garantiu que conseguirá), Jorge Ferrei

ra terá um plantel de 22 profissionais e

7 juvenis. São estes os jogadores sele
cionados: Rubens, Jocelí Ferreira, Sou
za, Jaico, Vilela, Ari Prudente, Orival
do, Balduino, Zenon, Rogério, Paulo
Roberto, Toninho, João Carlos, Lica,
Gerson, Martoni, Lourival, Veneza,·
Ademir (FIa), Almir.Carlos Roberto, e

Jaílson, Os juvenis Joceli Santos, Saba
rá� Beto, Eli, Pão Velho, Zé Carlos e

Hercílio, treinarão junto com os pro
fissionais e poderão ser aproveitados
no transcorrer do nacional. Jorge tem
ainda outra explicação: "Quando os

emprestados retornarem aos seus clu

bes, possivelmente eles serão os futu
ros titulares da equipe. Há muita pos
sibilidade do aproveitamento deles no

transcorrer do nacional, pois inclusive,
vou relacioná-los na CBD. 1

Os jogadores Rubens, Orivaldo, Ro
gério, Balduino, Toninho, João Carlos,

..

Jocelí Ferreira, Joceli Santos e Jaico, tãrio que prevê um deficit de vinte e

foram conversados na tarde de ontem dois mil cruzeiros mensais durante o

para renovarem seus contratos. Possi- nacional, considerando uma renda

velmente ain da ·hoje suas situações líquida de Cr$ 15 mil cruzeiros por

sejam regularizadas. partida realizada. Foi previsto, uma

COMISSÕES arrecadação bruta de Cr$ 151 mil, e
Na tarde de ontem, Carlos Loureiro depesas de Cr $ 173 mil. Nas despesas,

da Luz, Coordenador Geral, divulgou a além da folha de pagamento de todo o

formação das sete Comissões que tra- departamento de futebol, está incluído
balharão durante o campeonato nacio- despesas com concentrações e prêmios
nal. A mais importante delas, a Comis- pelas vitórias.

/ são Técnica. formada por Dirceu Go- TREINO
mes, José Amorim, Sergio Luz e Os- Ontem pela manhã, Dacica co

waldir Schweitzer, com cada elemento mandou leve treinamento físico e na

tendo uma atribuição específica, terá a parte da tarde, depois do aquecimento
responsabilidade de todo o planeja- de quinze minutos, Jorge Ferreira ori
mento do departamento de futebol, Os entou treino técnico e tático. A noví

cargos de supervisor e diretor de fute- dade entre os jogadores, foi a presença
bol, serão. escolhidos depois de uma do goleiro Joceli Santos, que na última
reunião (ainda hoje) entre os membros semana havia viajado para Bagé, onde
da Comissão Técnica . .A Comissão de defenderia o clube local.
Finanças terá João Salum e Milton

. (- O empresário Joaquim Piedade'
Cavalazzi; A Comissão Administrativa. aprontou uma comigo. Chegando em

está formada por Alvaro Luz, Célio Porto Alegre ele me abandonou no

Gomes e Edgar Ruty koski; a Comissão Hotel e sumiu. Tive que pagar as

de, Recepção é formada por Marcos despesas e minha sorte, foi ter levado
Aurélio

_Moreira, José Mafra e Moacir um pouco de dinheiro, senão teria que
Corrêa de Oliveira; a Comissão de pedir esmola ou acabaria preso.
Promoções, será presidida por José PREPARADOR

, Mussi que indicatá seus acessores; Ser- Como o preparador físico Dacica,
gio Francalacci presidirá a Comissão devido problemas com Fasuldade re

Médica e Mauro Mello a Comissão de tornará a Curitiba, Jorge Ferreira man-

Divulgação e Publicidade. teve contato com Paulo Alcioni, do

DEFICIT Olaria, que deverá chegar na próxima
Na reunião do Conselho Deliberati- semana para iniciar os trabalhos na

vo, foi aprovado o esquema orçamen- preparação física do plantel.

Figueirense'

Krieger:Ortiga deve
cuidfar do seu setor

Antes do jogo Avaí e Figueirense,
Harry Egon Krieger havia colocado o

seu cargo à disposição. Todavia, a

pedido de Fernando Viegas e por ser

cargo de confiança do vice de futebol,
permaneceu no clube. Por outro lado,
sabe-se porém que a tranquilidade de

Krieger dentro do clube não é das
melhores, e tanto ele, como os demais
membros do departamento de futebol
elaboraram planos visando o futuro do
setor dentro do clube.
PLANEJAMENTO •

O departamento de futebol do Fi
gueirense esteve reunido, e na oportu
nidade elaborou um planejamento que
entregou ao presidente José Mauro da
Costa Ortiga, abordando uma série de
detalhes de interesse de ambas as

presidências. j ,

Segundo Harry Krieger, no planeja
mento feito, tem entre os pontos
principais a redução do plantel profis
sional para 18 jogadores. O número de
24 será conseguido com a promoção
de seis juvenis que estão também nos

planos do treinador Lauro Búrigo. Um
outro ponto de planejamento é à
contratação de mais um goleiro, já que
o clube dispõe atualmente somente de
Da Costa. O gaúcho Oneide, que já se

encontra treinando no clube poderá
ser o arqueiro desejado, "pois este é do
agrado de Lauro Búrigo e Iberê Rosa".

Salientou ainda Krieger, que o de
partamento de futebol não deseja man
ter nenhum atleta que não satisfaça os

planos de Lauro Búrigo, e "para isso
ele é o técnico do Figueirense". Mas as

exigências do departamento de futebol
não ficam aí. "Uma nova linha de

Para o fortalecimento do

clube, Krieger quer que
cada diretor cuide
somente de seu setor.

A redução do plantel,
de 24 para 18 jogadores
está nos seus planos.
Salientou ainda,
que não existe no

F/glleirense nenhum
jog�dor inegociável, mas
s6 vende à vista

trabalhos está sendo implantada com

relação aos treinamentos. Com essa

norma de ação, o plantel profissional
vaí ficar em torno de 40 mil cruzeiros:

algum resultado for negativo.ou positi
vo".

Para o diretor de futebol, cada
dirigente tem que cuidar exclusivamen
te do setor que está sob sua atribuição,

Segun�o o dirigent�, = planeja- e se isso ocorrer, o que não está
mento fOI estudado m:nuclOsame nte havendo, tudo correrá em paz e quem
para que no futuro nao venham acon- ganha com \ isso é o clube e a torcida.
tecer certas irregularidades, e .tudo de
negativo que foi observado no ano

anterior será corrigido agora. Os vestiá
rios, por exemplo, que os jogadores
usaram em 73 não serão os mesmos

este ano. O clube vai usar os novos

contruídos na ala de concreto, cuja
qualidade é bastante superior.

Uma outra providência tomada, e

que o dirigente considera de extrema
necessidade é a formação de uma

enfermaria no próprio clube, "isso vai
trazer resultados benéficos para os

próprios jogadores". Para tanto, consta
também do relatório' o pedido de sua

construção com todos os requisitos
necessários. "O jogador machucado,
sendo determinado pelo médico ele
baixará a enfermaria do Figueira, onde
receberá tratamento adequado e den
tro das normas médicas do clube.
Nenhum jogador poderá fazer trata
mento fora sem anuência do chefe do
departamento médico, que terá total
autonomia no setor".

"O presidente tem que cuidar da admi
nistração em geral. Futebol, pelo que
eu entendo, é com o departamento de

futebol, pelo menos esse é o ponto
básico .do planejamento. Se essa norma

for seguida a risca, o diretor de futebol
ou qualquer outro jnembro poderá sair
agora mesmo do clube, que o trabalho
não sofrerá nenhuma interrupção de
con tinuidade" .

AUTONOMIA
Segundo Krieger, "para o que o

Figueirense possa trabalhar em paz, é
preciso que o departamento médico
tenha autonomia total. O planejamen
to é de total responsabilidade do de
partamento de futebol, mesmo quando

ATLETAS
O meia-cancha Fred é atualmente o

jogador mais importante do Figueira,
pelo menos foi o que Krieger deu a

entender. "Acho Fred dificilmente fi
cará em Florianópolis, pois tem muitos
clubes interessados na sua aquisição.
Só espero que venham com o "tutu
vivo", pois para o departamento de
futebol todos os jogadores-são negociá
veis. Basta trazer dinheiro".

Sob Caco, embora suspenso pelo
TJD, terá seu contrato renovado, se a

diretoria aceitar a sugestão do departa
mento de futebol, O mesmo acontece
rá com Adailton. "Afinal se eles come
teram algum delito, o que aliás os

autos do processo não comprovaram!
foi a serviço do clube, e por isso não
há como deixar de ampará-los. É até
um ato de humanidade" .

PHlllPPI & CIA.
a casadoconstrutor

Centro - �streito e Balneário CamboriCJ
I'=ones: 6520 - 6368
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